



**BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE**

JL. R.E. MARTADINATA
MERAUKE 99611
INDONESIA
http : www.merauke.basarnas.go.id
E-mail : kansarmrk@gmail.com

Telp : (0971) 321158, 321108
(0971) 321015
Fax : (0971) 321158
Telex : -
Emergency : (0971) 115

Nomor : B/85/PR.02.02/IV/MRK-2023

Merauke, 10 April 2023

Sifat : Biasa

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan
Pertolongan Merauke Triwulan I Tahun 2023

Yth. Biro Perencanaan dan Keuangan

di

Tempat

Bersama ini dengan hormat kami sampaikan Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan I Tahun 2023 terkait Capaian Indikator Kinerja sesuai Perjanjian Kinerja Tahun 2023.

Isi Laporan adalah penjelasan dari :

1. Capaian Kinerja (target dalam Perjanjian Kinerja)
2. Capaian Output Kegiatan (target Output dalam DIPA/POK)
3. Pejelasan Aktivitas dalam Rencana Aksi yang mendukung Indikator Kinerja
4. Realisasi Keuangan

Demikian disampaikan mohon untuk dapat dinilai dan dikeluarkan Capaian Kinerja Organisasi Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan I 2023

A. PERJANJIAN KINERJA

Perjanjian Kinerja merupakan kontrak kerja dalam pelaksanaan tugas yang tertuang dalam Penetapan Kinerja. Perjanjian Kinerja pada dasarnya adalah pernyataan komitmen yang mempresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentang waktu satu tahun tertentu dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya. Tujuan khusus Perjanjian Kinerja adalah untuk meningkatkan akuntabilitas, transparansi, dan kinerja sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dan pemberi amanah, sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi, menciptakan tolak ukur kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja, dan sebagai dasar pemberian reward atau penghargaan dan sanksi.

NO	SASARAN	INDIKATOR	TARGET
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	20 Menit
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	100 %
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	80 %
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	100 %
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	90 %
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	40 %
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	90 Nilai
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	65 Nilai
		Nilai SAKIP	BB (70.01)

B. ISU STRATEGIS KANTOR PENCARIAN PERTOLONGAN MERAUKE

Berbagai isu strategis yang ada terdapat sejumlah permasalahan dalam setiap aspek manajemen pada pencarian dan pertolongan yang sangat berkaitan dengan aspek kinerja dan dampak pelayanan, penyediaan sarana dan prasarana, sumber daya manusia, pendanaan, kelembagaan, dan regulasi. Hubungan antara isu strategis dalam setiap aspek ini sebagaimana yang diuraikan sebagai berikut :

1. Kelembagaan dan Regulasi

Pengembangan kelembagaan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke dalam mendukung kualitas pelaksanaan pencarian dan pertolongan yang efektif dan efisien serta memenuhi standar internasional dengan memperkuat posisi kelembagaan di daerah yaitu berupa penataan Kantor, Pos dan pembentukan Unit Siaga Pencarian dan Pertolongan sebagai ujung tombak penyelenggaraan kegiatan pencarian dan pertolongan di daerah sesuai dengan tingkat kerawanan kecelakaan dan bencana. Serta dengan meningkatkan Eselonering dan Pos Pencarian dan Pertolongan menjadi lembaga structural yang setara dengan eselonering di Pemerintah Daerah. Serta diperlukan perangkat regulasi yang lengkap dan terstruktur sebagai instrumen bagi Pemerintah (c.q Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan) dalam menjalankan fungsinya dalam bidang pencarian dan pertolongan. Penguatan regulasi yang diperlukan diantaranya berkaitan dengan perencanaan, standarisasi teknis, SOP pelaksanaan kegiatan dan penatalaksanaan, serta regulasi pendukung dalam kerangka transformasi organisasi dan penyelenggaraan di bidang pencarian dan pertolongan.

2. Penyediaan Sarana dan Prasarana

Kondisi eksisting sarana dan prasarana di bidang Pencarian dan Pertolongan, masih perlu pemenuhan kebutuhan (kuantitas) serta peningkatan keandalan (kualitas) agar dapat memberikan kinerja sebagaimana yang diharapkan. Sampai dengan saat ini Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan telah memiliki standar sarana dan prasarana sesuai standar kebutuhan berdasarkan SK KBSN-55/SP.0102/II/BSN-2020, serta sistem informasi internal dan eksternal yang andal dan mengikuti perkembangan teknologi terbaru dalam rangka mendukung penyelenggaraan pencarian dan pertolongan yang optimal. Setiap Kantor Pencarian dan Pertolongan, diupayakan memiliki sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan sesuai dengan standar minimal kebutuhan (minimum essential force). Peran strategis sarana dan prasarana yang sangat penting dalam mendukung keberhasilan Operasi pencarian dan pertolongan, penyediaan sarana prasarana harus diprioritaskan dalam kebijakan Renstra Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke. Sarana dan Prasarana Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang dioperasikan harus layak operasi karena berkaitan dengan keselamatan.

3. Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi

Di era komunikasi yang semakin maju, pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) merupakan salah satu kunci keberhasilan penyelenggaraan layanan publik, termasuk pelayanan pencarian dan pertolongan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan di wilayah Indonesia terutama di wilayah Kantor Pecarian dan Pertolongan Merauke.

Untuk menunjang penyelenggaraan pencarian dan pertolongan harus tersedia pelayanan sistem informasi pencarian dan pertolongan yang handal. Pelayanan sistem informasi

diselenggarakan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan dengan membangun dan mengembangkan jaringan komunikasi dan informasi secara efektif, efisien dan terpadu. Hal ini sangat diperlukan bagi Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan terutama Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang juga harus mengoperasikan sistem komunikasi yang berfungsi sebagai deteksi dini, koordinasi, pengendalian dan administrasi dalam penyelenggaraan pencarian dan pertolongan.

4. Kecukupan Pendanaan

Penyediaan pendanaan di lingkungan Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan saat ini sepenuhnya berasal dari APBN berupa rupiah murni. Pendanaan tersebut terus ditingkatkan efisiensi dan efektivitasnya. Diperlukan berbagai strategi optimalisasi agar dengan pendanaan yang ada, target-target penyediaan sarana, prasarana, dan operasional yang telah dicanangkan tetap dapat dicapai.

Sebagai bidang pendukung, sangat jelas bahwa alokasi anggaran bagi pelaksanaan kegiatan pencarian dan pertolongan bukanlah sebagai prioritas utama bagi pemerintah. Namun demikian, kegiatan pencarian dan pertolongan sebagai sektor yang wajib dilaksanakan negara berdasarkan konvensi IMO dan ICAO, maka idealnya penyelenggaraan pencarian dan pertolongan dilakukan dengan penyediaan sumber daya yang sesuai standar internasional. Sehingga untuk dapat memenuhi kebutuhan sarana, prasarana, SDM, dan juga operasional pencarian dan pertolongan nasional, harus dioptimalkan berbagai sumber pendanaan yang sah sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

5. Kualitas dan Kuantitas Sumber Daya Manusia

Dengan cakupan tugas dan fungsi serta dengan cakupan wilayah kerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Strategi menambah jumlah dan kemampuan sumber daya manusia adalah dengan mengajukan permohonan penambahan pegawai dan pelatihan skill, dengan rincian rescuer, ABK, tenaga teknis dan tenaga administrasi, tenaga penolong (*rescuer*) dalam operasi Pencarian dan Pertolongan . Serta dengan menyelenggarakan pemasyarakatan pencarian dan pertolongan, melakukan kerja sama dengan pemerintah daerah dalam rangka pembentukan dan penyusunan fungsi, tugas dan struktur Forum Koordinasi Potensi Pencarian dan Pertolongan Daerah (FKP3D), menyelenggarakan pendidikan dan latihan antara Badan Nasional Pencarian Dan Pertolongan / Basarnas dengan pemerintah daerah atau Sumber Daya pencarian dan pertolongan. Sehingga Sumber Daya Manusia yang memadai adalah hal yang sangat penting untuk mewujudkan upaya peningkatan keberhasilan penyelamatan korban dalam pelaksanaan operasi pencarian dan pertolongan. Agar sesuai dengan Peraturan Kepala BASARNAS (PK BASARNAS) nomor 18 tahun 2018 tentang Petunjuk Pelaksanaan Siaga Search and Rescue.

C. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN KINERJA TAHUN 2023 TRIWULAN

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW I	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	14,75 menit	126
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	100%	100
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	n.a	n.a
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	44,63	56
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	n.a	n.a
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	84,4%	84,4
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	100%	111
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	31%	77,50
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	93,56	103,96
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	n.a	n.a
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	n.a	n.a

Dari Tabel di atas Capaian Kinerja Triwulan I tercapai untuk Indikator yang sifatnya dapat dihitung secara periodik. Berikut Penjelasan dari masing masing Sasaran Kegiatan dan Indikator Kegiatan pada table di atas :

Pencapaian SASARAN 1

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW I	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	14,75 menit	126
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	100%	100
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	n.a	n.a

Penjelasan capaian Indikator 1

DATA PENANGANAN OPERASI PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE
TRIWULAN I TAHUN 2023

NO	BULAN	PESAWAT UDARA						KAPAL						BENCANA						KONDISI MEMBAHAYAKAN MANUSIA						LAKA PENANGANAN KHUSUS (KPK)						RESPONSE TIME & WAKTU TEMPUH KESELURUHAN JENIS OPERASI					
		KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	JUMLAH OPS SAR	JUMLAH WAKTU RESPON (MENIT)	RATA RATA WAKTU RESPON (MENIT)	JUMLAH WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA RATA WAKTU TEMPUH (JAM)		
		S	MD	H				S	MD	H				S	MD	H				S	MD	H				S	MD	H									
1	JANUARI						2	6	1	29	15	137	68,50							1		1	20	20,00	59,00	59,00						3	49	16,33	196	65,33	1,09
2	FEBRUARI																																				
3	MARET						1	6		10	10,00	19	19,00																		1	10	10,00	19	19,00	0,32	
	TRIWULAN I						3	12	1	39	13,00	156	52,00							1		1	20	20,00	59	59,00					4	59	14,75	215	53,75	0,90	

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan I Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke menangani 4 (empat) kecelakaan yaitu Kecelakaan Kapal 3 (tiga) Layanan dan Kecelakaan Kondisi Membahayakan Manusia 1 (satu) Layanan.

Response time adalah ukuran seberapa cepat waktu sejak diterimanya berita atau laporan sampai dengan kesiapan personil Pencari dan Penolong / SAR Rescue Unit (SRU) dikerahkan untuk mobilisasi ke lokasi duga kejadian. Rumus dalam menghitung persentase capaian kinerja Response time memakai polarisasi minimize, kriteria nilai terbaik pencapaian adalah realisasi yang lebih kecil dari target sesuai dengan formula :

Response Time = TW Keberangkatan – TW Berita

Response Time Rata-rata = $\frac{\text{Jumlah Seluruh Capaian Response Time}}{\text{Jumlah Operasi SAR}}$

$$\text{Capaian Kinerja} = \frac{\text{Target} - (\text{Realisasi} - \text{Target})}{\text{Target}} \times 100\%$$

Jadi jumlah rata-rata response time yang ditangani pada triwulan I tahun 2023 adalah jumlah response Januari s.d Maret dibagi jumlah Operasi SAR (59 menit / 4 Operasi) sama dengan 14,75 menit sehingga disimpulkan telah mencapai target.

Penjelasan capaian Indikator 2

Cara menghitung Persentase korban terevakuasi

$$\% \text{ korban ditemukan} = \frac{(\sum \text{korban selamat} + \sum \text{korban meninggal})}{\text{Total} \sum \text{korban (selamat, meninggal, hilang)}} \times 100\%$$

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan I Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke mengevakuasi korban sebanyak 14 korban terdiri dari 12 orang selamat, 2 orang meninggal dunia dari total korban 14 Orang. Sedangkan untuk Persentase korban terevakuasi pada Operasi Pencarian dan Pertolongan sebesar 100% dan telah memenuhi target.

Penjelasan capaian Indikator 3

Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan yang dievaluasi oleh Direktorat Operasi Pusat setiap per Triwulan. Pada Triwulan I tahun 2023 Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan belum Kami terima.

Formula:

Indeks tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan.

Pencapaian SASARAN 2

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW I	REALISASI IKK	Capaian (%)
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	44,63	56

Cara menghitung Capaian Kinerja : $\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$

Penjelasan capaian Indikator 4

NO.	KEGIATAN	TARGET BOBOT	CAPAIAN											
			JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOP	DES
1	Pemenuhan Petugas Siaga Rutin	40%	5,38	5,38	5,38									
2	Kesiapan Sarana prasarana Pencarian dan Pertolongan	40%	39,35	39,23	39,16									
3	Pelaksanaan Siaga Khusus	20%	-	-	-									
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Per bulan			44,73	44,61	44,54									
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Triwulan			44,63											

Realisasi untuk Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan diukur dari beberapa unsur yaitu pemenuhan petugas siaga rutin berbobot 40%, kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi berbobot 40% serta pelaksanaan siaga khusus yang berbobot 20%.

Berikut rumusan dalam memperoleh data realisasi unsur yang dalam indikator kinerja ini :

- a. Pemenuhan petugas siaga rutin diukur dari komposisi personil siaga yang ditentukan oleh Perban 18/2018 pasal 39

$$\% \text{ Pemenuhan Petugas siaga rutin} = \frac{(\text{Jumlah petugas siaga} / \text{standar petugas siaga}) \times 100\% (\text{Bobot } 40\%) \%}{40\%} \%$$

- b. Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi yang diukur alat utama pencarian dan pertolongan

$$\text{Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi} = \frac{(\text{Jumlah hari serviceable} / 365 \text{ hari}) \times 100 \% (\text{Bobot } 40\%) \%}{40\%} \%$$

- c. Pelaksanaan siaga khusus yang diukur pelaksanaan siaga selain dari siaga rutin

$$\text{Pelaksanaan siaga khusus} = \frac{(\text{Jumlah pelaksanaan siaga khusus} / \text{target siaga khusus}) \times 100\% (\text{Bobot } 20\%) \%}{20\%} \%$$

Pemenuhan Petugas Siaga Rutin Sesuai PK 18/2018 Pasal 39

NO.	SARANA	JANUARI						FEBRUARI						MARET					
		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit	
		STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDARD PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN
1	Kepala Siaga	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-
2	Petugas Komunikasi	2	1	-	-	-	-	2	1	-	-	-	-	2	1	-	-	-	-
3	1 Regu Petugas Pencarian dan Pertolongan																		
	1) Komandan Regu	1	1	1	-	-	-	1	1	1	-	-	-	1	1	1	-	-	-
	2) Anggota	11	2	11	2	11	-	11	2	11	2	11	-	11	2	11	2	11	-
4	Awak Sarana Pencarian dan Pertolongan																		
	1) Awak sarana laut																		
	- Awak KN SAR kelas II	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-	-	-
	- Awak Rigid Inflatable Boat (RIB)	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-
	2) Awak Sarana Darat	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-
5	Petugas Logistik	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-
6	Petugas Humas	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-
7	Petugas Medis	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-
	Jumlah	28	7	13	2	12	0	28	7	13	2	12	0	28	7	13	2	12	0
	Persentase Pemenuhan	25,00		15,38		0,00		25,00		15,38		0,00		25,00		15,38		0,00	
	% Rata-rata pemenuhan/bulan	13,46						13,46						13,46					
	% Rata-rata pemenuhan Triwulan	13,46																	

Pelaksanaan Siaga SAR Khusus Lebaran serta Nataru

No	Bulan	Target	Realisasi
1	Januari	-	-
2	Februari	-	-
3	Maret	-	-
4	April	-	-
5	Mei	-	-
6	Juni	-	-
7	Juli	-	-
8	Agustus	-	-
9	September	-	-
10	Oktober	-	-
11	Nopember	-	-
12	Desember	-	-
Total		0	0
% PELAKSANAAN SIAGA KHUSUS		#DIV/0!	

Pencapaian SASARAN 3

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW I	REALISASI IKK	Capaian (%)
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	n.a	n.a

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan Pada Triwulan I tahun 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke belum terealisasi NA (Not available), masih dalam proses rencana kegiatan dilaksanakan pada Triwulan III bulan Agustus 2023.

Penjelasan capaian Indikator 5

Indikator ini mengukur potensi SDM dengan cara menghitung jumlah potensi yang dibina melalui koordinasi, diseminasi, pendidikan dan pelatihan teknis dan latihan.

Formula:

$$(\text{realisasi potensi yang dibina} / \text{target potensi yang dibina}) \times 100\%$$

Pencapaian SASARAN 4

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW I	REALISASI IKK	Capaian (%)
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	84,4%	84,4

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 6

Indikator Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi dari Direktorat Kesiapsiagaan memiliki 2 Aktivitas Latihan USAR Challenge dan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan. Persentase jumlah latihan yang terlaksana yang bernilai baik sesuai dengan hasil evaluasi pengawas latihan pada triwulan I yaitu pelaksanaan Latihan Urban SAR (USAR) Challenge. Sedangkan untuk

Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan terkena blokir dan kemungkinan tidak terlaksana.

Formula:(Jumlah latihan yang bernilai baik/Jumlah latihan yang dilaksanakan)x100%

REKAP PENILAIAN URBAN SAR CHALLENGE 2023									
Region 1									
No	Kansar	Individual Skill		Fitness Drill		Video		Total	Rank
		Nilai	40%	Nilai	30%	Nilai	30%		
1	Nias	80	32	98	29,4	95	28,5	89,9	1
2	Jambi	78	31,2	90	27	98	29,4	87,6	2
3	Natuna	74	29,6	94	28,2	90	27	84,8	3
4	Bengkulu	68	27,2	92	27,6	99	29,7	84,5	4
5	Tanjung Pinang	76	30,4	80	24	98	29,4	83,8	5
6	Padang	64	25,6	96	28,8	97	29,1	83,5	6
7	Banda Aceh	60	24	100	30	98	29,4	83,4	7
8	Pangkal Pinang	72	28,8	84	25,2	98	29,4	83,4	7
9	Pekan Baru	70	28	86	25,8	97	29,1	82,9	9
10	Lampung	58	23,2	88	26,4	98	29,4	79	10
11	Palembang	66	26,4	72	21,6	98	29,4	77,4	11
12	Medan	62	24,8	74	22,2	97	29,1	76,1	12
13	Mentawai	56	22,4	78	23,4	98	29,4	75,2	13
14	Bandung	52	20,8	82	24,6	97	29,1	74,5	14
15	Banten	54	21,6	76	22,8	98	29,4	73,8	15
Region 2									
No	Kansar	Individual Skill		Fitness Drill		Video		Total	Rank
		Nilai	40%	Nilai	30%	Nilai	30%		
1	Denpasar	78	31,2	96	28,8	96	28,8	88,8	1
2	Yogyakarta	76	30,4	92	27,6	97	29,1	87,1	2
3	Mamuju	70	28	94	28,2	97	29,1	85,3	3
4	Makassar	80	32	80	24	97	29,1	85,1	4
5	Palangkaraya	74	29,6	84	25,2	98	29,4	84,2	5
6	Semarang	68	27,2	90	27	98	29,4	83,6	6
7	Jakarta	66	26,4	98	29,4	88	26,4	82,2	7
8	Cilacap	56	22,4	100	30	97	29,1	81,5	8
9	Banjarmasin	72	28,8	74	22,2	97	29,1	80,1	9
10	Pontianak	64	25,6	82	24,6	98	29,4	79,6	10
11	Surabaya	60	24	86	25,8	97	29,1	78,9	11
12	Tarakan	54	21,6	88	26,4	97	29,1	77,1	12
13	Mataram	62	24,8	76	22,8	97	29,1	76,7	13
14	Balikpapan	58	23,2	78	23,4	98	29,4	76	14
Region 3									
No	Kansar	Individual Skill		Fitness Drill		Video		Total	Rank
		Nilai	40%	Nilai	30%	Nilai	30%		
1	Biak	80	32	94	28,2	96	28,8	89	1
2	Kendari	74	29,6	92	27,6	98	29,4	86,6	2
3	Palu	68	27,2	100	30	97	29,1	86,3	3
4	Manado	64	25,6	98	29,4	98	29,4	84,4	4
5	Merauke	76	30,4	82	24,6	98	29,4	84,4	4
6	Gorontalo	66	26,4	96	28,8	97	29,1	84,3	6

Pencapaian SASARAN 5

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TWI	REALISASI IKK	Capaian (%)
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	100%	111

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 7

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA							
TERWUJUDNYA PENINGKATAN PEMBINAAN DAN PENGELOLAAN TENAGA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN							
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE							
Indikator Kinerja 7 : Persentase peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan							
No	Tanggal Pelaksanaan	Tempat	Jumlah Peserta				% Baik
			Total	Baik	Cukup	Kurang	
1.	20 Maret 2023	KPP Merauke	23	23	-	-	100
2.	20 Maret 2023	Pos SAR Okaba	8	8	-	-	100
3.	20 Maret 2023	Pos SAR Boven	7	7	-	-	100
Total			38	38	-	-	100

Indikator ini Menghitung jumlah tenaga yang mengikuti pembinaan pencarian dan pertolongan. Dalam indikator ini, tenaga yang dimaksud adalah petugas pencarian dan pertolongan/rescuer dan petugas selain rescuer. Alternatifnya Hanya menghitung pembinaan rescuer dari hasil uji periodic. Tenaga SAR yang dibina dan dihitung capaiannya adalah tenaga SAR yang sudah tersedia di kantor SAR.

Formula:

Persentase rescuer yang bernilai baik berdasarkan hasil uji periodic/Jumlah rescuer

Pencapaian SASARAN 6

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TWI	REALISASI IKK	Capaian (%)
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	31%	77,50

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 8

Indikator ini menilai pemenuhan sarana dan prasarana unit kerja untuk mendukung keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan berdasarkan SK KBSN-55/SP.01.02 /II/BSN-2020 tentang Standar Kebutuhan Sarana dan Prasarana Pencarian dan Pertolongan.

Formulasi:
$$\frac{\text{Jumlah sarana dan prasarana yang dimiliki sesuai BMN}}{\text{Jumlah standar kebutuhan sarana dan prasarana sesuai SK-KBSN-55}} \times 100\%$$

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
MENINGKATNYA KETERSEDIAAN SARANA DAN PRASARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE
TAHUN 2023

Indikator Kinerja B / Persentase pemenuhan sarana prasarana pencarian dan pertolongan (seluruh alat)
SARANA SAR

NO.	SARANA	STA NO	STANDARD PEMENUHAN *) POL	STANDARD PEMENUHAN *)	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN DARAT						
1	Rescue Truck Type I	2	0	0	1	50%
2	Rescue Truck Type II	3	4	1	6	75%
3	Rescue Truck Type III					
	1) Multi Purpose Vehicle Logistik Support	1	0	0	0	0%
	2) Truk Angkut Sarana	1	0	0	1	100%
	3) Disaster Support Tactical Equipment Vehicle	1	0	0	0	0%
4	Rescue Car Type I	2	2	1	1	20%
5	Rescue Car Type II					
	1) Rescue Car Double Cabin	3	4	1	2	25%
	2) Rescue Carrier Vehicle	2	2	1	2	60%
6	Rescue Car Type III					
	1) Sup On Unit Vehicle	1	0	0	0	0%
	2) Ambulance	1	0	0	0	0%
	3) SAR Mission Coordinator Vehicle	1	0	0	0	0%
7	All Terrain Vehicle					
	1) ATV Heavy Duty	1	0	0	1	100%
	2) Amphibious All Terrain Vehicle	2	0	0	2	100%
	3) Beach Patrol Vehicle	1	0	0	0	0%
8	Rescue Helicopter	1	0	0	0	0%
9	Rescue Motorcycle					
	1) Rescue Motorcycle type I	2	2	1	0	0%
	2) Rescue Motorcycle type II	5	4	2	15	115%
TOTAL		30	20	7	31	
B. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN PERAIRAN						
1	Rapiel SAR (Search and Rescue)					
	1) Rapiel SAR kelas I (Panjang >40 M)	0	0	0	0	
	1) Rapiel SAR kelas II (Panjang 30 s.d. <40 M)	2	0	0	1	50%
	2) Rapiel SAR kelas IV (Panjang 12 s.d. <20 M)	1	0	0	0	0%
2	Rapiel Inflatable Boat (RIB)					
	1) RIB kelas I (>10 M)	2	2	1	1	20%
	2) RIB kelas II (<10 M)	2	2	1	3	60%
3	Rubber Boat					
	1) Landing Craft Rubber	11	16	5	14	44%
	2) Rifting Boat	4	6	2	0	0%
4	Sarana Perairan Khusus					
	1) Air Boat	0	0	0	1	
	2) Speed Boat	0	0	0	2	
5	Rescue Fast Water	1	4	0	0	0%
TOTAL		22	26	9	31	
TOTAL		52	46	16	31	
capaian pemenuhan sarana						11,100%

PERALATAN PENCARIAN SAR

NO.	SARANA	Qty	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. PERALATAN PENCARIAN DARAT							
1	Radio Locator						
	1) Ground Penetrating Radar	1	2	0	0	0	0%
	2) Radar Life Locator	1	2	0	0	0	0%
	3) Sound Detector	1	2	0	0	1	50%
2	Image Detector Cam						
	1) Telescopic Camera	1	2	0	0	0	0%
	2) Thermal Imaging Camera	1	2	0	0	1	50%
3	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
4	Teropong / Binocular	1	2	2	1	5	100%
	TOTAL		2	2	1	1	29%
B. PERALATAN PENCARIAN PERAIRAN							
1	Remotely Operated Vehicle (ROV) Portable	1	2	0	0	0	0%
2	Underwater Metal Detector	1	1	0	0	0	0%
3	Marine Multi Band Direction Finder	1	1	0	0	0	0%
4	Automatic Identification System (AIS)	1	1	0	0	3	100%
5	Search Light For Marine	1	1	0	0	0	0%
6	Thermal Surveillance Camera	1	1	0	0	0	0%
7	Teropong / Binocular	1	2	2	1	0	0%
8	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
	TOTAL		11	4	2	3	13%
C. PERALATAN PENCARIAN UDARA							
1	Unmanned Aerial Vehicle (Rotary/fixed wing)	1	2	0	0	0	0%
2	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
	TOTAL		4	2	1	0	0%

PERALATAN PERTOLONGAN SAR

NO.	SARANA	Qty	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. PERALATAN EKSTRIKASI							
1	Heavy Rescue Hydraulic Set						
	1) Rescue tools w/ motor pump	1	2	2	1	2	40%
	2) Rescue tools w/ battery	1	2	2	1	2	40%
2	Shoring Set	1	2	2	1	1	20%
3	Rotary Saw	1	2	2	1	2	40%
4	Chain Saw	1	2	2	1	8	100%
5	Floor Saw Cutting Machine	1	2	2	1	0	0%
6	Demolition Hammer	1	2	2	1	0	0%
7	Rotary Hammer Drill	1	2	2	1	0	0%
8	Reciprocating Saw	1	2	2	1	0	0%
9	Cutting Welder (alat potong besi/las)	1	2	2	1	1	20%
10	Electric drill (bor)	1	2	2	1	0	0%
11	Coring drill (breaching system)	1	2	2	1	1	20%
12	Bolt Cutter (pemotong kawat)	2	2	2	1	1	10%
13	Chipping Hammer	1	2	2	1	2	40%
14	Glass breaker set	1	2	2	1	0	0%
15	Cribbing Karet	32	2	2	1	0	0%
16	Sledge Hammer	2	2	2	1	0	0%
17	Building Maintenance Kit	2	2	2	1	0	0%
18	Step Chock	4	2	2	1	0	0%
19	Wedges Karet	8	2	2	1	0	0%
20	Wheel Chock	4	2	2	1	0	0%
21	Cutting Metal System	1	2	2	1	0	0%
22	Pry Bar	2	2	2	1	0	0%
23	Linggis Serbaguna	1	2	2	1	4	80%
24	Sekop Cangkul Lipat	6	2	2	1	4	13%
25	Kapak Serbaguna	2	2	2	1	4	40%
26	Self Contained Breathing Apparatus (SCBA) With Wireless Communication						
	1) Close Circuit	4	2	2	1	1	5%
	2) Open Circuit	8	2	2	1	4	10%
27	Blower/Air Fan dan Exhaust	2	2	2	1	0	0%

TOTAL							
B. PERALATAN MAINTAINING							
1	Anchor Locator	1	2	2	1	0	0%
2	Anchor Assembler	1	2	2	1	0	0%
3	Anchor Device (Choke)	2	2	2	1	0	0%
4	Anchor Device (Hydraulic)	2	2	2	1	0	0%
5	Anchor Device (Pneum)	2	2	2	1	0	0%
6	Anchor Device	400	2	2	1	0	0%
7	Anchor Strap	100	2	2	1	0	0%
8	Anchor Stud	10	2	2	1	0	0%
9	Anchor Stud	10	2	2	1	0	0%
10	Autotrip Descender	4	2	2	1	0	0%
11	3m Peak Descender	8	2	2	1	0	0%
12	Carabiner Screw Gate	200	2	2	1	0	0%
13	Carabiner Screw Gate (Big Size)	20	2	2	1	0	0%
14	Carabiner With Lock	200	2	2	1	0	0%
15	Carabiner With Lock (Professional Load Limit Kit)	4	2	2	1	0	0%
16	Carabiner With Lock (Professional Load Limit Kit)	4	2	2	1	0	0%
17	Carabiner With Lock (Professional Load Limit Kit)	4	2	2	1	0	0%
18	Edge Pad	100	2	2	1	0	0%
19	Edge Rollers	10	2	2	1	0	0%
20	Descender Set	1	2	2	1	0	0%
21	Figure Of Eight	6	2	2	1	0	0%
22	Figure Of Eight With Gear	2	2	2	1	0	0%
23	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
24	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
25	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
26	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
27	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
28	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
29	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
30	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
31	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
32	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
33	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
34	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
35	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
36	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
37	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
38	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
39	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
40	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
41	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
42	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
43	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
44	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
45	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
46	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
47	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
48	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
49	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
50	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
51	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
52	Flare 5 Anchor Shaver	2	2	2	1	0	0%
C. PERALATAN MATERIAL BERBAHAYA							
1	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
2	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
3	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
4	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
5	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
6	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
7	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
8	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
9	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
10	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
11	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
12	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
13	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
14	Acid Container	4	2	2	1	0	0%
15	Acid Container	4	2	2	1	0	0%

14	Sealing Bandages	1	2	2	1	0	0%
15	Sealing Tubes	1	2	2	1	0	0%
16	Self Supporting Interceptive Tanks	1	2	2	1	0	0%
17	Transport tanks	1	2	2	1	0	0%
18	Vacuum Drainage Bag	1	2	2	1	0	0%
19	Wedge and Cone Plugs	1	4	2	1	0	0%
TOTAL			40	38	29	1	1%
D. PERALATAN PERTOLONGAN PERAIRAN							
1	Chamber	1	2	2	1	0	0%
2	Rapid Thruster Diving Vehicle	1	2	0	0	0	0%
3	Underwater Evacuation Equipment	1	2	2	1	0	0%
4	Sea Lifting Balloon	1	2	2	1	0	0%
5	Life Buoy With Remote System	1	2	2	1	0	0%
6	Portable Sea Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
7	Tail Paddle rescue	2	2	2	1	0	0%
8	Tail Lempas Rescue	1	2	2	1	0	0%
9	Life Craft	2	2	2	1	0	0%
10	Life Jacket	2	2	2	1	56	100%
11	Ring Buoy	2	2	2	1	23	100%
12	Flexible Buoy	2	2	2	1	4	40%
13	Torpedo Buoy	2	2	2	1	4	40%
14	Shark Repellent	1	2	2	1	0	0%
15	Bola Tanda	1	2	2	1	0	0%
16	Day Marker	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			32	30	25	67	18%
E. PERALATAN PERTOLONGAN UDARA							
1	Rescue Net	1	2	0	0	0	0%
2	Fast Rope	1	2	2	1	0	0%
3	Rescue Jangkar	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			6	4	2	0	0%
F. PERALATAN MEDIS							
1	Trauma Kit	1	2	2	1	1	20%
2	Responder Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			4	4	2	1	10%
G. TANDU EVAKUASI							
1	Tandu Vakum	1	2	2	1	0	0%
2	Tandu Basket / Basket Stretcher	2	4	2	1	3	21%
3	Basket Stretcher w/ Floatation	1	2	2	1	0	0%
4	Long Spinal Board + Head Immobilizer Device (HID) + Spider Strap	2	4	2	1	4	29%
5	Tandu Lipat / Folding Stretcher	2	4	2	1	6	43%
6	Tandu Scoop / Scoop Stretcher	2	4	2	1	2	14%
7	Pitagar Stretcher	2	4	2	1	0	0%
8	Skid Stretcher	2	4	2	1	1	7%
9	Long Spinal board untuk di Air	1	2	2	1	2	40%
10	Slx 300 Rescue Stretcher	1	2	2	1	0	0%
11	Cave Rescue Stretcher	2	4	2	1	0	0%
TOTAL			36	22	11	18	14%
TOTAL							12%
CAPAIAN PEMENUHAN SARANA + PERALATAN SAR							23,29%

PRASARANA SAR

NO.	PRASARANA	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
1	Lahan 7500 m ²	1	2	1	3	75%
2	Gedung Utama					
	Ruang Kepala Kantor	1	2	1	3	75%
	Ruang Pejabat eselon 4/5	1	2	1	3	75%
	Ruang Sekretaris Kepala Kantor	1	2	1	0	0%
	Ruang Bendahara	1	2	1	3	75%
	Ruang Staf	1	2	1	3	75%
	Ruang Rapat	1	2	1	3	75%
	Ruang Rescuer	1	2	1	3	75%
	Ruang Komunikasi	1	2	1	3	75%
	Ruang Briefing Operasi	1	2	1	3	75%
	Ruang Poliklinik / Kesehatan	1	2	1	1	25%
	Ruang Perpustakaan	1	2	1	0	0%
	Ruang Tunggu Tamu	1	2	1	3	75%
	Ruang Server	1	2	1	3	75%
	Ruang Receptionist	1	2	1	0	0%

	Ruang Pelayanan Terpadu satu Pintu	1	2	1	0	0%
	Ruang Media Center	1	2	1	0	0%
	toilet	1	2	1	3	75%
	Ruang Pantry	1	2	1	1	25%
3	Gedung Siaga Rescuer	1	2	1	2	50%
4	Gedung Olahraga / Fitness	1	2	1	0	0%
5	Gudang Peralatan SAR	1	2	1	3	75%
6	Gudang Komunikasi	1	2	1	1	25%
7	Workshop Peralatan Pencarian dan Pertolongan	1	2	1	0	0%
8	Workshop Komunikasi	1	2	1	1	25%
9	Garasi Shelter Saran Pencarian dan Pertolongan					
	- Garasi Kendaraan Sarana Darat	1	2	1	3	75%
	- Shelter RIB	1	2	1	1	25%
10	Lapangan Upacara	1	2	1	3	75%
	Tower Rappelling	1	2	1	2	50%
	Tower Antena	1	2	1	5	100%
	Tower Air	1	2	1	3	75%
	Rumah Genset	1	2	1	3	75%
	Ruang Parkir					
	- Ruang Parkir Kendaraan Mobil	1	2	1	2	50%
	- Ruang Parkir Kendaraan Motor	1	2	1	3	75%
	Tempat Ibadah	1	2	1	1	25%
	Kantin	1	2	1	0	0%
	Pos Satpam	1	2	1	1	25%
	Bangunan Cuci Kendaraan	1	2	1	0	0%
Tempat Sandar Kapal SAR						
1	Bangunan Kantor	1	0	0	0	
2	Pos Satpam	1	0	0	0	0%
3	Gedung Siaga ABK	1	0	0	0	0%
4	Tempat Ibadah	1	0	0	0	0%
5	Ruang Parkir	1	0	0	0	0%
6	Tower Air	1	0	0	0	0%
7	Gudang Peralatan	1	0	0	0	0%
8	Rumah Genset	1	0	0	0	0%
9	Workshop	1	0	0	0	0%
10	Lahan Terbuka Hijau	1	0	0	0	0%
	TOTAL	0	47	74	37	
CAPAIAN PEMENUHAN PRASARANA						38%
PERSENTASE PEMENUHAN SARANA DAN PRASARANA Pencarian dan Pertolongan						31%

*) Sesuai SK.KBSN-55/SP.01.02/II/BSN-2020 (Jumlah pada Kantor, Pos dan Unit)

**) Kondisi di masing-masing UPT saat ini (Jumlah pada Kantor, Pos dan Unit)

Merauke, 31 Maret 2023
Mengetahui,
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke


Supriyanto Ridwan, S.E
Penata TK. / III d

Pencapaian SASARAN 7

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW I	REALISASI IKK	Capaian (%)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	93,56	103,96
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	n.a	n.a
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	n.a	n.a

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 9

Mengukur kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, efektivitas pelaksanaan anggaran, efisiensi pelaksanaan anggaran, dan kepatuhan terhadap regulasi.

Formula : Hasil IKPA dari Kementerian Keuangan



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
KANTOR SAR MERAUKE

INDIKATOR PELAKSANAAN ANGGARAN

Sampai Dengan : MARET

No	Kode KPPN	Kode BA	Kode Satker	Uraian Satker	Keterangan	Kualitas Perencanaan Anggaran		Kualitas Pelaksanaan Anggaran					Kualitas Hasil Pelaksanaan Anggaran	Nilai Total	Konversi Bobot	Nilai Akhir (Nilai Total/Konversi Bobot)
						Revisi DIPA	Deviasi Halaman III DIPA	Penyerapan Anggaran	Belanja Kontraktual	Penyelesaian Tagihan	Pengelolaan UP dan TUP	Dispensasi SPM	Capaian Output			
1	068	107	414499	KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE	Nilai	100.00	71.68	90.76	100.00	100.00	100.00	100.00	92.94	93.56	100%	93.56
					Bobot	10	10	20	10	10	10	5	25			
					Nilai Akhir	10.00	7.17	18.15	10.00	10.00	10.00	5.00	23.24			
					Nilai Aspek	85.84		98.15					92.94			

Penjelasan capaian Indikator 10

mengukur tingkat kepuasan pegawai Kantor Pencarian dan Pertolongan dengan melakukan penilaian dan survei internal

- Pengelolaan kearsipan diperoleh dari nilai audit internal kearsipan dari Biro Umum. Penilaian audit internal kearsipan ini dilaksanakan setahun sekali baik pada Unit Kerja Kantor Pusat maupun Unit Pelaksana Teknis (UPT) dengan cara mengisi instrument ASKI yang dilampirkan dengan eviden yang via email yang selanjutnya akan dinilai oleh Tim.
- Indeks kepuasan layanan kepegawaian diperoleh dari hasil survei internal terhadap layanan kepegawaian UPT melalui kuisisioner yang disebar diinternal masing-masing UPT/ Pusat. Survei dilaksanakan secara berkala tiap triwulan.
- dan pelayanan umum lainnya diukur dari aspek kemudahan, kecepatan dan kesesuaian pelayanan.

Capaian indikator ini belum terealisasi NA (Not available) dikarenakan masih dalam proses pengumpulan data dan menunggu nilai dari Kepegawaian Pusat.

Penjelasan capaian Indikator 11

Indikator ini Evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) merupakan penilaian atas fakta objektif pemerintah dalam mengimplementasikan sistem akuntabilitas kinerja. Indikator ini mengukur kualitas SAKIP unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, pelaksanaan, pengukuran dan pelaporan akuntabilitas UPT. Capaian indikator ini belum terealisasi NA (Not available), nilai Sakip belum dievaluasi/rilis APIP/ Inspektorat.

D. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN AKTIVITAS OUTPUT KEGIATAN TW

Aktivitas-Aktivitas per substansi mendukung Indikator Kinerja seperti tertuang pada table berikut ini :

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)
				OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)
Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)				
Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)				
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	
			OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	
			OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	
			OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	
			Koordinasi (3972.AEA)	
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	
			Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	
			Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	

6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD)
		10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)
11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)		

Dari penjelasan di atas maka Capaian Output sampai dengan Triwulan I dapat dilihat pada Tabel Berikut ini. Seluruh Capaian Output terlaksana 100% sesuai Target yang telah ditetapkan selama Triwulan I.

No	MAK	AKTIVITAS	TARGET Sesuai DIPA/POK	Target TW I	Realisasi TW I	CAPAIAN OUTPUT
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	1 Layanan	1 Layanan	1 Layanan	100
2	3948.AEA	Koordinasi	1 Layanan	-	-	-
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Unit	57 Unit	57 Unit	100
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2 Unit	-	-	-
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Orang	57 Orang	57 Orang	100
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	6 Unit	6 Unit	6 Unit	100
7	3972.AEA	Koordinasi	2 Kegiatan	1 Kegiatan	1 Kegiatan	100
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	4 Laporan	-	-	-
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	50 Orang	-	-	-
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	300 Unit & 1 Paket	300 Unit	300 Unit	100
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	1 Paket	-	-	-

12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	2 Layanan	2 Layanan	2 Layanan	100
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	3 Dokumen	1 Dokumen	1 Dokumen	100
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	15 Layanan	6 Layanan	6 Layanan	100
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1 Dokumen	1 Dokumen	1 Dokumen	100
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	1 Unit	-	-	-

Berikut Uraian Pendukung dalam pencapaian output aktivitas adalah :

No	MAK	AKTIVITAS	URAIAN AKTIVITAS
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Telah terlaksana Operasi Sar sebanyak 4 kecelakaan pada Periode TW I
2	3948.AEA	Koordinasi	Aktivitas belum dilaksanakan
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pemeliharaan Sarana SAR
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Aktivitas belum dilaksanakan masih proses perencanaan
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pembinaan Tenaga SAR baik di Kantor dan Pos
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	Pelaksanaan rutin pemeliharaan Peralatan Komunikasi
7	3972.AEA	Koordinasi	1. Latihan Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan Nasional telah terlaksana 2. Latihan SAR Satuan di gunung dan hutan belum dilaksanakan.
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	Aktivitas masih proses perencanaan
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	Aktivitas masih proses perencanaan
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan pengadaan Kantong Mayat telah terlaksana dan Pengadaan Peralatan Medis belum terlaksana
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	Telah terlaksana Perencanaan Pematangan Lahan Lanjutan Tahap II
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	1. Pelaksanaan rutin layanan Gaji dan tunjangan 2. Pelaksanaan Rutin honor Pengelola Anggaran
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1. Tahap Perencanaan dan penyusunan pagu kebutuhan 2. Laporan Tahunan Tahun 2022 dan penyusunan dokumen serta upload e_SAKIP Laporan Kinerja tahun 2022 pada bulan february 2023 3. Penyusunan Laporan Keuangan Unaudited 2022 oleh Tim SAI
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	Pelaksanaan Rutin Pengelolaan Administrasi, Perlengkapan, Kehumasan dan Protokoler
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	Pengarsipan dokumen dilaksanakan Rutin
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	Pelaksanaan Operasional Jaringan IT proses perencanaan

E. AKUNTABILITAS KEUANGAN

No	MAK	AKTIVITAS	Pagu setelah Revisi (Rp)	Realisasi sd TW I (Rp)	Capaian sd TW I (%)
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	737.647.000	24.287.800	3,29
2	3948.AEA	Koordinasi	160.000.000	n.a	n.a
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2.792.368.000	410.718.050	14,71
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	30.000.000	n.a	n.a
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	287.679.000	58.715.000	20,41
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	80.000.000	8.547.000	14,24
7	3972.AEA	Koordinasi	286.518.000	n.a	n.a
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	286.764.000	n.a	n.a
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	356.800.000	n.a	n.a
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	178.750.000	89.810.100	50,24
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	792.000.000	83.150.320	10,50
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	10.028.622.000	1.625.993.903	16,21
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	264.300.000	84.447.939	31,95
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	4.822.960.000	867.814.854	17,99
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	10.000.000	n.a	n.a
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	45.000.000	n.a	n.a
Jumlah			21.159.408.000	3.253.484.966	15,57

F. EFISIENSI ANGGARAN

Dari perspektif pelaksanaan kegiatan Operasi, OM Sarana, Pelatihan, Sarana Bidang Pencarian Pertolongan dan Penanganan Bencana, OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi, Layanan Dukungan Manajemen Internal dan Layanan Manajemen Kinerja Internal telah dilaksanakan sesuai target Triwulan I, terlihat bahwa seluruh kegiatan dan anggaran telah cukup efisien dalam penggunaan evaluasi anggaran. Hal ini terlihat bahwa beberapa capaian setiap output pada triwulan I kegiatan telah selesai dan realisasi output 100% , sedangkan capaian realisasi anggarannya hanya sebesar 15,57%

G. KENDALA

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	PERMASALAHAN	TINDAK LANJUT	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	n.a	n.a
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	Koordinasi (3948.AEA)	Anggaran Aktivitas terkena blokir/Automatic Adjustment. Aktivitas Rapat Koordinasi belum dilaksanakan	Menunggu Revisi Pusat. Rencana Pelaksanaan Triwulan IV
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	Indikator Indeks kepuasan masyarakat belum ada nilai	Menunggu Rekap nilai dari Bagian Pusdatin Pusat
				OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	Aktivitas belum dilaksanakan, masih proses perencanaan	Akan dilaksanakan Triwulan II
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	n.a	n.a
				Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat (3972.BKA)	Aktivitas Siaga SAR Khusus belum dilaksanakan, masih proses perencanaan	Akan dilaksanakan Triwulan II
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	Aktivitas Pelatihan Teknis Potensi SAR MFR belum dilaksanakan, masih proses perencanaan	Akan dilaksanakan Triwulan III
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	Koordinasi (3972.AEA)	Anggaran Aktivitas terkena blokir/Automatic Adjustment. Aktivitas Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan belum dilaksanakan	Menunggu Revisi Pusat. Rencana Pelaksanaan Triwulan IV

5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	n.a	n.a
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)	Aktivitas Pengadaan Peralatan Medis belum dilaksanakan, belum dapat Penyedia	Akan dilaksanakan Triwulan II
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)	Aktivitas Pelaksanaan Fisik dan Pengawasan belum terlaksana dikarenakan kesalahan pembebanan akun	Proses koordinasi dengan KPPN dan Kanwil. Akan dilaksanakan Revisi DIPA Triwulan II
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)	n.a	n.a
				10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)
		Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)	Aktivitas dilaksanakan setiap bulannya. Pencairan anggaran belum			Akan dilaksanakan pencairan di Triwulan IV

			OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)	Aktivitas pelaksanaan operasional jaringan IT dan Maintenance IT system support belum dilaksanakan.	Akan dilaksanakan Triwulan III
	11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengumpulan data dari berbagai bidang belum tepat waktu sehingga memengaruhi penyelesaian evaluasi dan monitoring dalam penyusunan laporan kinerja. 2. Nilai Sakip belum dievaluasi/rilis APIP/ Inspektorat 	Menyampaikan kepada Masing" User dan PIC data di berbagai Bidang untuk menyampaikan data tepat waktu setiap bulannya

H. KINERJA LAINNYA

Capaian lainnya dalam Latihan USAR Challenge masuk Peringkat 4 dari Penilaian Region 3.

Dari hasil Evaluasi Capaian Kinerja Organisasi Triwulan I dapat disimpulkan bahwa Capaian Kinerja mencapai target 100%, Capaian Output Kegiatan 100% dan Realisasi Anggaran sampai dengan Triwulan I adalah sebesar 15,57%

Kegiatan yang tidak terbuka Blokir sampai TW I adalah :

- Koordinasi (3948.AEA) Rapat Koordinasi sebesar Rp. 160.000.000,-
- OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL) Pemeliharaan Peralatan SAR Komunikasi sebesar Rp. 20.000.000,-
- Koordinasi (3972.AEA) Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan sebesar Rp. 79.762.000,-

Demikian kami sampaikan Laporan Kinerja Triwulan I Tahun Anggaran 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Supriyanto Ridwan, S.E
Penata TK.I



**BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE**

JL. R.E. MARTADINATA
MERAUKE 99611
INDONESIA
http : www.merauke.basarnas.go.id
E-mail : kansarmrk@gmail.com

Telp : (0971) 321158, 321108
(0971) 321015
Fax : (0971) 321158
Telex : -
Emergency : (0971) 115

Nomor : B/256/PR.02.02/VII/MRK-2023

Merauke, 10 Juli 2023

Sifat : Biasa

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan
Pertolongan Merauke Triwulan II Tahun 2023

Yth. Biro Perencanaan dan Keuangan

di

Tempat

Bersama ini dengan hormat kami sampaikan Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan II Tahun 2023 terkait Capaian Indikator Kinerja sesuai Perjanjian Kinerja Tahun 2023.

Isi Laporan adalah penjelasan dari :

1. Capaian Kinerja (target dalam Perjanjian Kinerja)
2. Capaian Output Kegiatan (target Output dalam DIPA/POK)
3. Pejelasan Aktivitas dalam Rencana Aksi yang mendukung Indikator Kinerja
4. Realisasi Keuangan

Demikian disampaikan mohon untuk dapat dinilai dan dikeluarkan Capaian Kinerja Organisasi Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan II 2023

A. PERJANJIAN KINERJA

Perjanjian Kinerja merupakan kontrak kerja dalam pelaksanaan tugas yang tertuang dalam Penetapan Kinerja. Perjanjian Kinerja pada dasarnya adalah pernyataan komitmen yang mempresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentang waktu satu tahun tertentu dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya. Tujuan khusus Perjanjian Kinerja adalah untuk meningkatkan akuntabilitas, transparansi, dan kinerja sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dan pemberi amanah, sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi, menciptakan tolak ukur kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja, dan sebagai dasar pemberian reward atau penghargaan dan sanksi.

NO	SASARAN	INDIKATOR	TARGET
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	20 Menit
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	100 %
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	80 %
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	100 %
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	90 %
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	40 %
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	90 Nilai
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	65 Nilai
		Nilai SAKIP	BB (70.01)

B. ISU STRATEGIS KANTOR PENCARIAN PERTOLONGAN MERAUKE

Berbagai isu strategis yang ada terdapat sejumlah permasalahan dalam setiap aspek manajemen pada pencarian dan pertolongan yang sangat berkaitan dengan aspek kinerja dan dampak pelayanan, penyediaan sarana dan prasarana, sumber daya manusia, pendanaan, kelembagaan, dan regulasi. Hubungan antara isu strategis dalam setiap aspek ini sebagaimana yang diuraikan sebagai berikut :

1. Kelembagaan dan Regulasi

Pengembangan kelembagaan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke dalam mendukung kualitas pelaksanaan pencarian dan pertolongan yang efektif dan efisien serta memenuhi standar internasional dengan memperkuat posisi kelembagaan di daerah yaitu berupa penataan Kantor, Pos dan pembentukan Unit Siaga Pencarian dan Pertolongan sebagai ujung tombak penyelenggaraan kegiatan pencarian dan pertolongan di daerah sesuai dengan tingkat kerawanan kecelakaan dan bencana. Serta dengan meningkatkan Eselonering dan Pos Pencarian dan Pertolongan menjadi lembaga structural yang setara dengan eselonering di Pemerintah Daerah. Serta diperlukan perangkat regulasi yang lengkap dan terstruktur sebagai instrumen bagi Pemerintah (c.q Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan) dalam menjalankan fungsinya dalam bidang pencarian dan pertolongan. Penguatan regulasi yang diperlukan diantaranya berkaitan dengan perencanaan, standarisasi teknis, SOP pelaksanaan kegiatan dan penatalaksanaan, serta regulasi pendukung dalam kerangka transformasi organisasi dan penyelenggaraan di bidang pencarian dan pertolongan.

2. Penyediaan Sarana dan Prasarana

Kondisi eksisting sarana dan prasarana di bidang Pencarian dan Pertolongan, masih perlu pemenuhan kebutuhan (kuantitas) serta peningkatan keandalan (kualitas) agar dapat memberikan kinerja sebagaimana yang diharapkan. Sampai dengan saat ini Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan telah memiliki standar sarana dan prasarana sesuai standar kebutuhan berdasarkan SK KBSN-55/SP.0102/II/BSN-2020, serta sistem informasi internal dan eksternal yang andal dan mengikuti perkembangan teknologi terbaru dalam rangka mendukung penyelenggaraan pencarian dan pertolongan yang optimal. Setiap Kantor Pencarian dan Pertolongan, diupayakan memiliki sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan sesuai dengan standar minimal kebutuhan (minimum essential force). Peran strategis sarana dan prasarana yang sangat penting dalam mendukung keberhasilan Operasi pencarian dan pertolongan, penyediaan sarana prasarana harus diprioritaskan dalam kebijakan Renstra Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke. Sarana dan Prasarana Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang dioperasikan harus layak operasi karena berkaitan dengan keselamatan.

3. Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi

Di era komunikasi yang semakin maju, pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) merupakan salah satu kunci keberhasilan penyelenggaraan layanan publik, termasuk pelayanan pencarian dan pertolongan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan di wilayah Indonesia terutama di wilayah Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke.

Untuk menunjang penyelenggaraan pencarian dan pertolongan harus tersedia pelayanan sistem informasi pencarian dan pertolongan yang handal. Pelayanan sistem informasi

diselenggarakan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan dengan membangun dan mengembangkan jaringan komunikasi dan informasi secara efektif, efisien dan terpadu. Hal ini sangat diperlukan bagi Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan terutama Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang juga harus mengoperasikan sistem komunikasi yang berfungsi sebagai deteksi dini, koordinasi, pengendalian dan administrasi dalam penyelenggaraan pencarian dan pertolongan.

4. Kecukupan Pendanaan

Penyediaan pendanaan di lingkungan Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan saat ini sepenuhnya berasal dari APBN berupa rupiah murni. Pendanaan tersebut terus ditingkatkan efisiensi dan efektivitasnya. Diperlukan berbagai strategi optimalisasi agar dengan pendanaan yang ada, target-target penyediaan sarana, prasarana, dan operasional yang telah dicanangkan tetap dapat dicapai.

Sebagai bidang pendukung, sangat jelas bahwa alokasi anggaran bagi pelaksanaan kegiatan pencarian dan pertolongan bukanlah sebagai prioritas utama bagi pemerintah. Namun demikian, kegiatan pencarian dan pertolongan sebagai sektor yang wajib dilaksanakan negara berdasarkan konvensi IMO dan ICAO, maka idealnya penyelenggaraan pencarian dan pertolongan dilakukan dengan penyediaan sumber daya yang sesuai standar internasional. Sehingga untuk dapat memenuhi kebutuhan sarana, prasarana, SDM, dan juga operasional pencarian dan pertolongan nasional, harus dioptimalkan berbagai sumber pendanaan yang sah sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

5. Kualitas dan Kuantitas Sumber Daya Manusia

Dengan cakupan tugas dan fungsi serta dengan cakupan wilayah kerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Strategi menambah jumlah dan kemampuan sumber daya manusia adalah dengan mengajukan permohonan penambahan pegawai dan pelatihan skill, dengan rincian rescuer, ABK, tenaga teknis dan tenaga administrasi, tenaga penolong (*rescuer*) dalam operasi Pencarian dan Pertolongan . Serta dengan menyelenggarakan pemasyarakatan pencarian dan pertolongan, melakukan kerja sama dengan pemerintah daerah dalam rangka pembentukan dan penyusunan fungsi, tugas dan struktur Forum Koordinasi Potensi Pencarian dan Pertolongan Daerah (FKP3D), menyelenggarakan pendidikan dan latihan antara Badan Nasional Pencarian Dan Pertolongan / Basarnas dengan pemerintah daerah atau Sumber Daya pencarian dan pertolongan. Sehingga Sumber Daya Manusia yang memadai adalah hal yang sangat penting untuk mewujudkan upaya peningkatan keberhasilan penyelamatan korban dalam pelaksanaan operasi pencarian dan pertolongan. Agar sesuai dengan Peraturan Kepala BASARNAS (PK BASARNAS) nomor 18 tahun 2018 tentang Petunjuk Pelaksanaan Siaga Search and Rescue.

C. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN KINERJA TAHUN 2023 TRIWULAN

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	16 menit	120
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	67%	67
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	n.a	n.a
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	48,88	61
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	n.a	n.a
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	n.a	n.a
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	87%	97
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	34,18%	85,45
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	91,70	102
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	n.a	n.a
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	B (69,25)	98,91

Dari Tabel di atas Capaian Kinerja Triwulan II tercapai untuk Indikator yang sifatnya dapat dihitung secara periodik. Berikut Penjelasan dari masing masing Sasaran Kegiatan dan Indikator Kegiatan pada table di atas :

Pencapaian SASARAN 1

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	16 menit	120
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	67%	67
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	n.a	n.a

NO	KANTOR SAR	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	Jumlah OPS SAR	Jumlah Waktu Respon (Menit)	Jumlah Waktu Tempuh (Menit)	Rata-rata Waktu Respon (Menit)	Rata-rata Waktu Tempuh (Menit)	Rata-rata Waktu Tempuh (Jam)
			S	MD	H						S	MD	H						S	MD	H						S	MD	H										
4	APRIL	-	-	-	-	-	10:30	1	-	-	1	15	15,00	15	15,00	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1	15	15,00	15	15,00	
5	MEI	-	-	-	-	13:45	10:30	1	-	1	18	18,00	492	432,00	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1	18	18,00	492	432,00	7,20		
6	JUNI	-	-	-	-	13:45	10:30	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1	-	1	15	15,00	19	19,00	-	-	-	-	-	-	1	15	15,00	19	19,00		
	TRIWULAN 2	-	-	-	-	#DIV/0!	#DIV/0!	2	-	1	1	33	17	447	223,50	-	-	-	-	1	-	1	15	15	19	19	-	-	-	-	3	48	16,00	466	153,33	2,59			

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan II Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke menangani 3 (tiga) kecelakaan yaitu Kecelakaan Kapal 2 (dua) Layanan dan Kecelakaan Kondisi Membahayakan Manusia 1 (satu) Layanan.

Response time adalah ukuran seberapa cepat waktu sejak diterimanya berita atau laporan sampai dengan kesiapan personel Pencari dan Penolong / SAR Rescue Unit (SRU) dikerahkan untuk mobilisasi ke lokasi duga kejadian. Rumus dalam menghitung persentase capaian kinerja Response time memakai polarisasi minimize, kriteria nilai terbaik pencapaian adalah realisasi yang lebih kecil dari target sesuai dengan formula :

$$\text{Response Time} = \text{TW Keberangkatan} - \text{TW Berita}$$

$$\text{Response Time Rata-rata} = \frac{\text{Jumlah Seluruh Capaian Response Time}}{\text{Jumlah Operasi SAR}}$$

$$\text{Capaian Kinerja} = \frac{\text{Target} - (\text{Realisasi} - \text{Target}) \times 100\%}{\text{Target}}$$

Jadi jumlah rata-rata response time yang ditangani pada triwulan II tahun 2023 adalah jumlah response time April s.d Juni dibagi jumlah Operasi SAR (48 menit / 3 Operasi) sama dengan 16 menit sehingga disimpulkan telah mencapai target.

Penjelasan capaian Indikator 2

Cara menghitung Persentase korban terevakuasi

$$\% \text{ korban ditemukan} = \frac{(\sum \text{korban selamat} + \sum \text{korban meninggal})}{\text{Total} \sum \text{korban (selamat, meninggal, hilang)}} \times 100\%$$

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan II Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke mengevakuasi korban sebanyak 2 korban terdiri dari 2 orang meninggal dunia dari total korban 3 Orang. Sedangkan untuk Persentase korban terevakuasi pada Operasi Pencarian dan Pertolongan sebesar 67% sehingga indikator ini belum memenuhi target.

Penjelasan capaian Indikator 3

Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan yang dievaluasi oleh Direktorat Operasi Pusat setiap per Triwulan. Pada Triwulan II tahun 2023 Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan belum Kami terima.

Formula:

Indeks tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan.

Pencapaian SASARAN 2

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	48,88	61

Cara menghitung Capaian Kinerja : $\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$

Penjelasan capaian Indikator 4

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
MENINGKATNYA PELAKSANAAN KESIAPSIAGAAN PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE
TAHUN 2023

Indikator Kinerja 4 : Indeks Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan

NO.	KEGIATAN	TARGET BOBOT	CAPAIAN													
			JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOP	DES		
1	Pemenuhan Petugas Siaga Rutin	40%	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38							
2	Kesiapan Sarana prasarana Pencarian dan Pertolongan	40%	39,35	39,23	39,16	39,07	39,06	39,03								
3	Pelaksanaan Siaga Khusus	20%	-	-	-	13,33	-	-								
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Per bulan			44,73	44,61	44,54	57,79	44,45	44,41								
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Triwulan			44,63			48,88										

Capaian Kegiatan Per bulan = Nilai Capaian Kinerja kesiapan/pemenuhan/pelaksanaan per bulan * target bobot

Mengetahui,
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke




SUPRIYANTO RIDWAN, S.E
Penata TR / Iiid

Realisasi untuk Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan diukur dari beberapa unsur yaitu pemenuhan petugas siaga rutin berbobot 40%, kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi berbobot 40% serta pelaksanaan siaga khusus yang berbobot 20%.

Berikut rumusan dalam memperoleh data realisasi unsur yang dalam indikator kinerja ini :

- a. Pemenuhan petugas siaga rutin diukur dari komposisi personil siaga yang ditentukan oleh Perban 18/2018 pasal 39

$$\% \text{ Pemenuhan Petugas siaga rutin} = \frac{(\text{Jumlah petugas siaga} / \text{standar petugas siaga}) \times 100\% (\text{Bobot } 40\%) \%}{40\%} \%$$

- b. Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi yang diukur alat utama pencarian dan pertolongan

$$\text{Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi} = \frac{(\text{Jumlah hari serviceable} / 365 \text{ hari}) \times 100 \% (\text{Bobot } 40\%) \%}{40\%} \%$$

- c. Pelaksanaan siaga khusus yang diukur pelaksanaan siaga selain dari siaga rutin

$$\text{Pelaksanaan siaga khusus} = \frac{(\text{Jumlah pelaksanaan siaga khusus} / \text{target siaga khusus}) \times 100\% (\text{Bobot } 20\%) \%}{20\%} \%$$

Indikator Kinerja 4 : Indeks Keselengkapan Pencarian dan Pertolongan

Pemenuhan Petugas Siaga Rutin Sesuai FK 14/2018 Pasal 19

NO.	SARANA	JANUARI						FEBRUARI						MARET						APRIL						MEI						JUNI					
		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit		Siaga Rutin Kantor		Siaga Rutin Pos		Siaga Rutin Unit	
		STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN	STANDAR PEMENUHAN	JUMLAH PEMENUHAN		
1	Kepala Siaga	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-	1	1	1	-	1	-
2	Petugas Komunikasi	2	1	-	-	-	-	2	2	-	-	-	-	2	1	-	-	-	-	2	1	-	-	-	-	2	1	-	-	-	-	2	2	-	-	-	
3	1. Revisi Petugas Pencarian dan Pertolongan			1	-	1	-			1	-	1	-			1	-	1	-			1	-	1	-			1	-	1	-	1	-	1	-		
	1) Komandan Regu	1	1	11	2	11	-	1	1	11	2	11	-	1	1	11	2	11	-	1	1	11	2	11	-	1	1	11	2	11	-	1	1	11	2	11	-
	2) Anggota	11	2	1	-	-	-	11	2	1	-	-	-	11	2	1	-	-	-	11	2	1	-	-	-	11	2	1	-	-	-	11	2	1	-	-	
4	Anak Sarana Pencarian dan Pertolongan																																				
	1) Anak sarana laut																																				
	- Anak KN SAR kelas II	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-	-	-	6	2	-	-		
	- Anak Rigid Inflatable Boat (RIB)	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	2	-	-	-			
	2) Anak Sarana Darat	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	-	2	-	-	-	-	2	-	-	-			
5	Petugas Logistik	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	1	-	-	-			
6	Petugas Humas	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	1	-	-	-			
7	Petugas Medis	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	1	-	-	-			
	Jumlah	29	7	14	2	13	0	29	7	14	2	13	0	29	7	14	2	13	0	29	7	14	2	13	0	29	7	14	2	13	0	29	7	14	2	13	0
	Persentase Pemenuhan	25,00		14,29		0,00		25,00		14,29		0,00		25,00		14,29		0,00		25,00		14,29		0,00		25,00		14,29		0,00		25,00		14,29		0,00	
	% Rata-rata pemenuhan/bulan	13,10						13,10						13,10						13,10						13,10											
	% Rata-rata pemenuhan Triwulan	13,10																		13,10																	

Pelaksanaan Siaga SAR Khusus Labaran serta Nataru Kantor, Pos dan Unit

No	Bulan	Target	Realisasi
1	Januari	-	-
2	Februari	-	-
3	Maret	-	-
4	April	1	2
5	Mei	-	-
6	Juni	-	-
7	Juli	-	-
8	Agustus	-	-
9	September	-	-
10	Oktober	-	-
11	November	-	-
12	Desember	-	-
	Total	1	2
	% PELAKSANAAN SIAGA KHUSUS	66,67	

Pencapaian SASARAN 3

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	n.a	n.a

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan Pada Triwulan II tahun 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke belum terealisasi NA (Not available), masih dalam proses rencana kegiatan yang akan dilaksanakan pada Triwulan III bulan Agustus 2023.

Penjelasan capaian Indikator 5

Indikator ini mengukur potensi SDM dengan cara menghitung jumlah potensi yang dibina melalui koordinasi, diseminasi, pendidikan dan pelatihan teknis dan latihan.

Formula:

$$(\text{realisasi potensi yang dibina} / \text{target potensi yang dibina}) \times 100\%$$

Pencapaian SASARAN 4

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	n.a	n.a

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 6

Indikator Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi dari Direktorat Kesiapsiagaan memiliki 2 Aktivitas Latihan USAR Challenge dan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan. Pada triwulan II belum ada pelaksanaan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan, karena masih diblokir direncanakan pelaksanaan pada Triwulan IV.

Formula: (Jumlah latihan yang bernilai baik/Jumlah latihan yang dilaksanakan)x100%

Pencapaian SASARAN 5

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	87%	97

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = \left(\frac{\text{Realisasi}}{\text{Target}} \right) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 7

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA TERWUJUDNYA PENINGKATAN PEMBINAAN DAN PENGELOLAAN TENAGA Pencarian dan PERTOLONGAN KANTOR Pencarian dan PERTOLONGAN MERAUKE

Indikator Kinerja 7 : Persentase peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan

No	Tanggal Pelaksanaan	Tempat	Jumlah Peserta													Total Rata-Rata SB-B	% Baik		
			Total	Hasil Kebugaran Jasmani				Hasil Uji Teknis SAR					Total Rata-Rata SB-B	% Baik					
				Sangat Baik	Baik	Cukup	Kurang	Sangat Kurang	Pengetahuan						Praktik CAG Berhasil			Praktik Carry Berhasil	
									SB	B	C	K							SK
1.	20 Juli 2023 s.d 21 Juli 2023	KPP Merauke Pos Okaba Pos Boven	33	10	9	6	4	4	16	14	2	1	-	33	33	29	87,12		
Total																	87		

Merauke, Agustus 2023
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Almar Samba Imbiri, S.E
Penata / Ilc

Indikator ini Menghitung jumlah tenaga yang mengikuti pembinaan pencarian dan pertolongan. Dalam indikator ini, tenaga yang dimaksud adalah petugas pencarian dan pertolongan/rescuer dan petugas selain rescuer. Alternatifnya Hanya menghitung pembinaan rescuer dari hasil uji periodic. Tenaga SAR yang dibina dan dihitung capaian-nya adalah tenaga SAR yang sudah tersedia di kantor SAR.

Formula:

Persentase rescuer yang bernilai baik berdasarkan hasil uji periodic/Jumlah rescuer

Pencapaian SASARAN 6

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	34,18%	85,45

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 8

Indikator ini menilai pemenuhan sarana dan prasarana unit kerja untuk mendukung keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan berdasarkan SK KBSN-55/SP.01.02 /II/BSN-2020 tentang Standar Kebutuhan Sarana dan Prasarana Pencarian dan Pertolongan.

Formula: $(\text{Jumlah sarana dan prasarana yang dimiliki sesuai BMN} / \text{Jumlah standar kebutuhan sarana dan prasarana sesuai SK-KBSN-55}) \times 100\%$

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
MENINGKATNYA KETERSEDIAAN SARANA DAN PRASARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERALUKE
TAHUN 2023

Indikator Kinerja 8 : Persentase pemenuhan sarana prasarana pencarian dan pertolongan (seluruh alat)
SARANA SAR

NO.	SARANA	STANDAR PEMENUHAN (*)	STANDAR PEMENUHAN (*) POS SAR	STANDAR PEMENUHAN (*) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN (**)	Capaian (%)
A. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN DARAT						
1	Rescue Truck Type I	2	0	0	1	50%
2	Rescue Truck Type II	3	4	1	6	75%
3	Rescue Truck Type III					
	1) Multi Purpose Vehicle Logistik Support	1	0	0	0	0%
	2) Truk Angkut Sarana	1	0	0	1	100%
	3) Disaster Support Tactical Equipment Vehicle	1	0	0	0	0%
4	Rescue Car Type I	2	2	1	1	20%
5	Rescue Car Type II					
	1) Rescue Car Double Cabin	3	4	1	2	25%
	2) Rescue Carrier Vehicle	2	2	1	2	40%
6	Rescue Car Type III					
	1) Slip On Unit Vehicle	1	0	0	0	0%
	2) Ambulance	1	0	0	0	0%
	3) SAR Mission Coordinator Vehicle	1	0	0	0	0%
7	All Terrain Vehicle					
	1) ATV Heavy Duty	1	0	0	1	100%
	2) Amphibious All Terrain Vehicle	2	0	0	2	100%
	3) Beach Patrol Vehicle	1	0	0	0	0%
8	Rescue Excavator	1	0	0	0	0%
9	Rescue Motorcycle					
	1) Rescue Motorcycle type I	2	2	1	0	0%
	2) Rescue Motorcycle type II	5	6	2	15	115%
	TOTAL	30	20	7	31	
B. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN PERAIRAN						
1	Kapal SAR (Search and Rescue)					
	1) Kapal SAR Kelas I (Panjang >40 M)	0	0	0	0	
	1) Kapal SAR Kelas II (Panjang 30 s.d. <40 M)	2	0	0	1	50%
	2) Kapal SAR Kelas IV (Panjang 12 s.d. <20 M)	1	0	0	0	0%
2	Rigid Inflatable Boat (RIB)					
	1) RIB kelas I (> 10 M)	2	2	1	1	20%
	2) RIB kelas II (< 10 M)	2	2	1	3	60%
3	Rubber Boat					
	1) Landing Craft Rubber	11	16	5	14	44%
	2) Rafting Boat	4	6	2	0	0%
4	Sarana Perairan Khusus					
	1) Air Boat	0	0	0	1	
	2) Speed Boat	0	0	0	2	
5	Rescue Fast Water	1	4	0	0	0%
	TOTAL	22	30	9	22	
	TOTAL	52	50	16	53	
capaian pemenuhan sarana						31,30%

PERALATAN PEMBARAN SAB

NO	URAIAN	Qty	STANDAR	STANDAR	STANDAR	JUMLAH	Tipe
			PERSEKIDATAN (%)	PERSEKIDATAN (%)/PIS	PERSEKIDATAN (%)		
A. PERALATAN PEMBARAN SAB							
1	Unit Sabut						10/0/0
	1) Unit Sabut Pengering Kertas	1	0	0	0		
	2) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	3) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	4) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	5) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
2	Unit Sabut Pengering Lem						10/0/0
	1) Unit Sabut Pengering Lem	1	0	0	0		
	2) Unit Sabut Pengering Lem	1	0	0	0		
	3) Unit Sabut Pengering Lem	1	0	0	0		
3	Reseptor 3D	1	0	0	0		10/0/0
4	Antena / Monitor	1	0	0	0		
TOTAL							
B. PERALATAN PEMBARAN BAHAN							
1	Antena / Monitor	1	0	0	0		10/0/0
2	Antena / Monitor	1	0	0	0		
3	Antena / Monitor	1	0	0	0		
4	Antena / Monitor	1	0	0	0		
5	Antena / Monitor	1	0	0	0		
6	Antena / Monitor	1	0	0	0		
7	Antena / Monitor	1	0	0	0		
8	Reseptor 3D	1	0	0	0		
TOTAL							
C. PERALATAN PEMBARAN LAIN							
1	Antena / Monitor	1	0	0	0		10/0/0
2	Reseptor 3D	1	0	0	0		
TOTAL							

PERALATAN PERTOLONGAN SAB

NO	URAIAN	Qty	STANDAR	STANDAR	STANDAR	JUMLAH	Tipe
			PERSEKIDATAN (%)	PERSEKIDATAN (%)/PIS	PERSEKIDATAN (%)		
A. PERALATAN PERTOLONGAN							
1	Unit Sabut Pengering						10/0/0
	1) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	2) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	3) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	4) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	5) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	6) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	7) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	8) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	9) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	10) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	11) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	12) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	13) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	14) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	15) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	16) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	17) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	18) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	19) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	20) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	21) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	22) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	23) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	24) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	25) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	26) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	27) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
	28) Unit Sabut Pengering	1	0	0	0		
TOTAL							

	2) Open Circuit	8	2	2	1	4	10%
27	Blower/Air Fan dan Exhaust	2	2	2	1	0	0%
TOTAL							18%
B. PERALATAN MOUNTAINERING							
1	Ascender Launcher	1	2	2	1	0	0%
2	Tactical Ascender	1	2	2	1	1	20%
3	Anchor Device (choke)	2	2	2	1	0	0%
4	Anchor Device (Hexentric)	2	2	2	1	4	40%
5	Anchor Device (Piton)	2	2	2	1	0	0%
6	Anchor Sling	40	2	2	1	8	4%
7	Anchor Strap	40	2	2	1	9	5%
8	Ascender handle	8	2	2	1	39	98%
9	Ascender Non Handle	8	2	2	1	19	48%
10	Autostop Descender	4	2	2	1	14	70%
11	In Panic Descender	8	2	2	1	17	43%
12	Carabiner Screw Gate	20	2	2	1	72	72%
13	Carabiner Screw Gate Big Size	20	2	2	1	2	2%
14	Carabiner With Lock	100	2	2	1	11	2%
15	Alat pengukur kekuatan/ Enforcer Load Cell Kit	1	2	2	1	0	0%
16	Delta MR (Milton Rapid)/ Delta Quick Link	4	2	2	1	11	55%
17	Double Pulley With Swivel	10	2	2	1	10	20%
18	Edge Pad	10	2	2	1	0	0%
19	Edge Roller	0	2	2	1	4	13%
20	Evacuation Set	1	2	2	1	0	0%
21	Figure Of Eight	6	2	2	1	29	97%
22	Figure Of Eight With Gear	8	2	2	1	2	5%
23	Paw 5 Anchor Plate	2	2	2	1	4	40%
24	Paw/ Rigging Plate (Large)	2	2	2	1	2	20%
25	Paw/ Rigging Plate (Medium)	2	2	2	1		0%
26	Paw/ Rigging Plate (Small)	2	2	2	1		0%
27	Pulley	6	2	2	1	27	90%
28	Pulley With Swivel	20	2	2	1	0	0%
29	Rigging Plate (30)	2	2	2	1	0	0%
30	Rock and Concrete Anchor/ Dinabol (12/16 mm)	20	2	2	1	0	0%
31	Tali Kernmantel						
	1) Tali Kernmantel Statik (11mm)	2	2	2	1	7	70%
	2) Tali Kernmantel Statik (12mm)	2	2	2	1	1	10%
	3) Tali Pemandu Glow In The Dark	2	2	2	1	0	0%
	4) Tali Safety	1	2	2	1	0	0%
	5) Tali Utama	1	2	2	1	0	0%
32	Webbing (min 4 M)	40	2	2	1	30	15%
33	Webbing Tubular (Min 5 m/ 2.5 cm)	1	2	2	1	0	0%
34	Prusik (1,8 mm)	20	2	2	1	45	45%
35	Pro Traction	4	2	2	1	9	45%
36	Protection Shield	1	2	2	1	1	20%
37	Sharp Edge Protection Cover SEP 10	1	2	2	1	0	0%
38	Full Body Harness	10	2	2	1	15	30%
39	Sit Harness	6	2	2	1	18	60%
40	Mini Traction	4	2	2	1	1	5%
41	Multi Pod	2	2	2	1	0	0%
42	Tripod dan Winch	1	2	2	1	1	20%
43	Multipurpose Device (MPO)	4	2	2	1	1	5%
44	Rescue Cender	4	2	2	1	6	30%
45	Gear Bag	4	2	2	1	0	0%
46	Floodlight	1	2	2	1	0	0%
47	Kootenay Pulley	2	2	2	1	0	0%
48	Blocking Pulley	4	2	2	1	0	0%
49	Tandem Pulley	4	2	2	1	0	0%
50	Swivel	4	2	2	1	0	0%
51	Rope Cutting Gun	1	2	2	1	0	0%
TOTAL							20%
C. PERALATAN MATERIAL BERBAHAYA							
1	Alat Dekontaminasi Area	4	2	2	1	0	0%
2	Gully Sealing	1	2	2	1	0	0%
3	Handheld Chemical Detector	2	2	2	1	0	0%
4	Gas Detector	2	2	2	1	1	10%
5	Berms	1	2	2	1	0	0%
6	Closen Rubber Tanks	1	2	2	1	0	0%
7	Drainage Pipe Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
8	Drainage Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
9	Inflatable Pipe Plugs	1	2	2	1	0	0%
10	Large Leaks Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
11	Mega Leak Sealing Kit	1	2	2	1	0	0%

12	Mini Leaks Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
13	Pipe Plugs Kit	1	2	2	1	0	0%
14	Sealing Bandages	1	2	2	1	0	0%
15	Sealing Tubers	1	2	2	1	0	0%
16	Self Supporting Interceptable Tanks	1	2	2	1	0	0%
17	Transport tanks	1	2	2	1	0	0%
18	Vacuum Drainage Bag	1	2	2	1	0	0%
19	Wedge and Cone Plugs	1	4	2	1	0	0%
TOTAL			40	38	29	1	1%

D. PERALATAN PERTOLONGAN PERAIRAN

1	Chamber	1	2	2	1	0	0%
2	Rapid Thruster Diving Vehicle	1	2	0	0	0	0%
3	Underwater Evacuation Equipment	1	2	2	1	0	0%
4	Sea Lifting Balloon	1	2	2	1	0	0%
5	Life Buoy With Remote System	1	2	2	1	0	0%
6	Portable Sea Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
7	Tali Pandu rescue	2	2	2	1	0	0%
8	Tali Lempar Rescue	1	2	2	1	0	0%
9	Life Craft	2	2	2	1	0	0%
10	Life Jacket	2	2	2	1	56	100%
11	Ring Buoy	2	2	2	1	23	100%
12	Flexible Buoy	2	2	2	1	4	40%
13	Torpedo Buoy	2	2	2	1	4	40%
14	Shark Rappellant	1	2	2	1	0	0%
15	Bofa Tanda	1	2	2	1	0	0%
16	Day Marker	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			32	30	25	87	18%

E. PERALATAN PERTOLONGAN UDARA

1	Rescue Net	1	2	0	0	0	0%
2	Fast Rope	1	2	2	1	0	0%
3	Rescue Jangkar	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			6	4	2	0	0%

F. PERALATAN MEDIS

1	Trauma Kit	1	2	2	1	1	20%
2	Responder Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			4	4	2	1	30%

G. TANDU EVAKUASI

1	Tandu Vakum	1	2	2	1	0	0%
2	Tandu Basket / Basket Stretcher	2	4	2	1	3	21%
3	Basket Stretcher w/ Floatation	1	2	2	1	0	0%
4	Long Spinal Board + Head Immobilizer Device (HED) + Spider Strap	2	4	2	1	4	29%
5	Tandu Lipat / Folding Stretcher	2	4	2	1	6	43%
6	Tandu Scoop / Scoop Stretcher	2	4	2	1	2	14%
7	Pitagora Stretcher	2	4	2	1	0	0%
8	Skid Stretcher	2	4	2	1	1	7%
9	Long Spinal board untuk di Air	1	2	2	1	2	40%
10	Six 300 Rescue Stretcher	1	2	2	1	0	0%
11	Cave Rescue Stretcher	2	4	2	1	0	0%
TOTAL			36	22	11	18	14%

CAPAIAN PEMENUHAN SARANA + PERALATAN SAR							23,29
---	--	--	--	--	--	--	--------------

PRASARANA SAR

NO.	PRASARANA	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
1	Jahan 7500 m ²	1	2	1	3	75%
2	Gedung Utama					
	Ruang Kepala Kantor	1	2	1	3	75%
	Ruang Pejabat eselon 4/5	1	2	1	3	75%
	Ruang Sekretaris Kepala Kantor	1	2	1	0	0%
	Ruang Bendahara	1	2	1	3	75%
	Ruang Staf	1	2	1	3	75%
	Ruang Rapat	1	2	1	3	75%
	Ruang Rescuer	1	2	1	3	75%
	Ruang Komunikasi	1	2	1	3	75%
	Ruang Briefing Operasi	1	2	1	3	75%
	Ruang Poliklinik / Kesehatan	1	2	1	1	25%
	Ruang Perpustakaan	1	2	1	0	0%
	Ruang Tunggu Tamu	1	2	1	3	75%

	Ruang Server	1	2	1	3	75
	Ruang Receptionist	1	2	1	0	0
	Ruang Pelayanan Terpadu satu Pintu	1	2	1	0	0
	Ruang Media Center	1	2	1	1	25
	Jodot	1	2	1	3	75
	Ruang Pantry	1	2	1	1	25
3	Gedung Siaga Rescuer	1	2	1	2	50
4	Gedung Olahraga / Fitness	1	2	1	0	0
5	Gudang Peralatan SAR	1	2	1	3	75
6	Gudang Komunikasi	1	2	1	1	25
7	Workshop Peralatan Pencarian dan Pertolongan	1	2	1	0	0
8	Workshop Komunikasi	1	2	1	1	25
9	Garasi Shelter Sarana Pencarian dan Pertolongan					
	- Garasi Kendaraan Sarana Darat	1	2	1	3	75
	- Shelter RIB	1	2	1	1	25
10	Lapangan Upacara	1	2	1	3	75
	Tower Rappelling	1	2	1	2	50
	Tower Antena	1	2	1	5	125
	Tower Air	1	2	1	3	75
	Rumah Genot	1	2	1	3	75
	Ruang Parkir					
	- Ruang Parkir Kendaraan Mobil	1	2	1	2	50
	- Ruang Parkir Kendaraan Motor	1	2	1	3	75
	Tempat Badah	1	2	1	1	25
	Kartun	1	2	1	0	0
	Pos Satpam	1	2	1	1	25
	Bangunan Cuci Kendaraan	1	2	1	0	0
	Tempat Sandar Kapal SAR					
1	Bangunan Kantor	1	0	0	0	0
2	Pos Satpam	1	0	0	0	0
3	Gedung Siaga ABK	1	0	0	0	0
4	Tempat Badah	1	0	0	0	0
5	Ruang Parkir	1	0	0	0	0
6	Tower Air	1	0	0	0	0
7	Gudang Peralatan	1	0	0	0	0
8	Rumah Genot	1	0	0	0	0
9	Workshop	1	0	0	0	0
10	Lahan Terbuka Hijau	1	0	0	0	0
	TOTAL	48	76	38	73	
	CAPAIAN PEMENUHAN PRASARANA					45,06
	PERSENTASE PEMENUHAN SARANA DAN PRASARANA Pencarian dan Pertolongan					34,18

*] Sesuai SK/BSN-55/SP.01.02/1/BSN-2020 (Jumlah pada Kantor, Pos dan Unit)

**] Kondisi di masing-masing LPT saat ini (Jumlah pada Kantor, Pos dan Unit)

Merauke, 30 Juni 2023

Mengetahui,

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Supriyanto Ridwan, S.E

Penata TK. / II d

Pencapaian SASARAN 7

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW II	REALISASI IKK	Capaian (%)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	91,70	102
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	n.a	n.a
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	B (69,25)	98,91

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 9

Mengukur kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, efektivitas pelaksanaan anggaran, efisiensi pelaksanaan anggaran, dan kepatuhan terhadap regulasi.

Formula : Hasil IKPA dari Kementerian Keuangan



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA

KANTOR SAR MERAUKE

INDIKATOR PELAKSANAAN ANGGARAN

Sampai Dengan : JUNI

No	Kode KPPN	Kode BA	Kode Satker	Uraian Satker	Keterangan	Kualitas Perencanaan Anggaran		Kualitas Pelaksanaan Anggaran					Kualitas Hasil Pelaksanaan Anggaran	Nilai Total	Konversi Bobot	Nilai Akhir (Nilai Total/Konversi Bobot)
						Revisi DIPA	Deviasi Halaman III DIPA	Penyerapan Anggaran	Belanja Kontraktual	Penyelesaian Tagihan	Pengelolaan UP dan TUP	Dispensasi SPM	Capaian Output			
1	068	107	414499	KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE	Nilai	100.00	71.78	89.29	97.00	100.00	96.88	100.00	89.10	91.70	100%	91.70
					Bobot	10	10	20	10	10	5	25				
					Nilai Akhir	10.00	7.18	17.86	9.70	10.00	9.69	5.00	22.28			
					Nilai Aspek	85.89		96.63					89.10			

Penjelasan capaian Indikator 10

mengukur tingkat kepuasan pegawai Kantor Pencarian dan Pertolongan dengan melakukan penilaian dan survei internal

- Pengelolaan kearsipan diperoleh dari nilai audit internal kearsipan dari Biro Umum. Penilaian audit internal kearsipan ini dilaksanakan setahun sekali baik pada Unit Kerja Kantor Pusat maupun Unit Pelaksana Teknis (UPT) dengan cara mengisi instrument

ASKI yang dilampirkan dengan eviden yang via email yang selanjutnya akan dinilai oleh Tim.

- Indeks kepuasan layanan kepegawaian diperoleh dari hasil survei internal terhadap layanan kepegawaian UPT melalui kuisioner yang disebar diinternal masing-masing UPT/ Pusat. Survei dilaksanakan secara berkala tiap triwulan.
- dan pelayanan umum lainnya diukur dari aspek kemudahan, kecepatan dan kesesuaian pelayanan.

Capaian indikator ini belum terealisasi NA (Not available) dikarenakan masih dalam proses pengumpulan data dan menunggu nilai dari Kepegawaian Pusat.

Penjelasan capaian Indikator 11

Indikator ini Evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) merupakan penilaian atas fakta objektif pemerintah dalam mengimplementasikan sistem akuntabilitas kinerja. Indikator ini mengukur kualitas SAKIP unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, pelaksanaan, pengukuran dan pelaporan akuntabilitas UPT.



BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN

Jl. Angkasa Blok B. 15
Kav. 2 - 3 Jakarta 10720
<http://www.basarnas.go.id>
E-mail : basarnas@basarnas.go.id

Telp. : (021) 65701116 / 65867510
Fax : (021) 65701152
Emergency : 115 - (021) 65867511
Emergency Fax : (021) 65867512

BASARNAS

Nomor : B/ 1338 /PS.02.06/VI/BSN-2023 Jakarta, 29 Juni 2023
Sifat : Biasa
Lampiran : -
Hal : Hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja
Instansi Pemerintah (AKIP) Tahun 2022

Yth. Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke
di
tempat

Berdasarkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 88 Tahun 2021 tentang Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah disebutkan bahwa setiap pimpinan Instansi Pemerintah melakukan evaluasi AKIP di Instansi masing-masing setiap tahun. Pelaksanaan evaluasi bertujuan untuk mengetahui sejauh mana implementasi SAKIP dilaksanakan, serta untuk mendorong peningkatan pencapaian kinerja yang tepat sasaran dan berorientasi hasil, sehingga diharapkan dapat mendorong setiap unit kerja baik pada Kantor Pusat maupun pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan untuk berkomitmen mewujudkan capaian kinerja (hasil) yang telah direncanakan melalui implementasi SAKIP.

Sehubungan hal di atas, bersama ini disampaikan hasil evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke adalah mencapai indeks 69,25 kategori nilai "B" dengan rincian sebagai berikut:

No.	Komponen/Sub Komponen/Kriteria	Bobot	Nilai Akuntabilitas Kinerja 2022
1.	Perencanaan Kinerja	30,00	22,5
2.	Pengukuran Kinerja	30,00	21
3.	Pelaporan Kinerja	15,00	12
4.	Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal	25,00	13,75
Nilai Akuntabilitas Kinerja			69,25
			Predikat B

Berdasarkan predikat di atas, dalam rangka meningkatkan efektifitas implementasi SAKIP dapat disampaikan rekomendasi sebagai berikut :

1. Agar melakukan evaluasi penetapan target untuk masing-masing indikator kinerja sehingga target capaian kinerja lebih realistis;
2. Pimpinan agar selalu terlibat sebagai pengambil keputusan (decision maker) dalam mengukur capaian kinerja;
3. Agar dibuatkan juknis pengukuran dan pengumpulan data kinerja;
4. Dokumen Perencanaan agar memenuhi standart yang baik dengan ukuran kinerja yang SMART dengan memperhatikan penyalarsan (cascading) dan kinerja bidang lain (crosscutting);
5. Melakukan perbaikan indikator kinerja waktu tempuh (*deployment time*) pada penanganan operasi pencarian dan pertolongan untuk dimasukkan menjadi indikator kinerja pada masing-masing satuan kerja kantor pencarian dan pertolongan;
6. Pada Laporan Kinerja agar dilakukan perbandingan realisasi kinerja dengan realiasi kinerja di level nasional/internasional (Benchmark Kinerja);
7. Agar Pengukuran indikator capaian kinerja respon time mengacu pada kondisi sebenarnya;
8. Pengukuran Kinerja agar dijadikan dasar dalam pemberian Reward dan Punishment, serta penyesuaian strategi dalam mencapai kinerja yang efektif dan efisien;
9. Agar melakukan reviu terhadap sasaran dan target yang telah ditetapkan guna menilai capaian kinerja yang ingin dihasilkan;
10. Dokumen Lakin agar dilakukan reviu internal secara berkala atas capaian target yang sudah ditetapkan;
11. Agar dilakukan evaluasi internal sehingga Implementasi SAKIP memberikan kesan yang nyata (dampak) dalam efektifitas dan efisiensi Kinerja.

Demikian...

Demikian disampaikan agar menjadi perhatian.

Inspektur,

Nyoman Parwata, S.E., M.Si., M.Tr (Han)
Bngadir Jenderal TNI

D. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN AKTIVITAS OUTPUT KEGIATAN TW

Aktivitas-Aktivitas per substansi mendukung Indikator Kinerja seperti tertuang pada table berikut ini :

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)
				OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)
Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)				
Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)				
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	
			OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	
			OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	
			OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	
			Koordinasi (3972.AEA)	
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	
			Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	
			Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	

6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD)
		10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)
		OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)		
		11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)

Dari penjelasan di atas maka Capaian Output sampai dengan Triwulan II dapat dilihat pada Tabel Berikut ini. Seluruh Capaian Output terlaksana 100% sesuai Target yang telah ditetapkan selama Triwulan II.

No	MAK	AKTIVITAS	TARGET Sesuai DIPA/POK	Target	Realisasi	CAPAIAN OUTPUT
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	1 Layanan	1 Layanan	1 Layanan	100
2	3948.AEA	Koordinasi	1 Layanan	-	-	-
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Unit	57 Unit	57 Unit	100
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2 Unit	2 Unit	2 Unit	100
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Orang	57 Orang	57 Orang	100
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	6 Unit	6 Unit	6 Unit	100
7	3972.AEA	Koordinasi	2 Kegiatan	-	-	-
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	4 Laporan	2 Laporan	2 Laporan	100
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	50 Orang	-	-	-
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	300 Unit & 1 Paket	1 Paket	1 Paket	100
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	1 Paket	1 Paket	1 Paket	100
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	2 Layanan	2 Layanan	2 Layanan	100

13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	3 Dokumen	-	-	-
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	15 Layanan	3 Layanan	3 Layanan	100
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1 Dokumen	1 Dokumen	1 Dokumen	100
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	1 Unit	-	-	-

Berikut Uraian Pendukung dalam pencapaian output aktivitas di atas adalah :

No	MAK	AKTIVITAS	URAIAN AKTIVITAS
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Operasi SAR sebanyak 3 kecelakaan periode TW 2 2023
2	3948.AEA	Koordinasi	Aktivitas belum dilaksanakan, akan dilaksanakan di triwulan 4
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pemeliharaan Sarana SAR
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Aktivitas dilaksanakan pada bulan juni di kantor dan pos boven digoel
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pembinaan Tenaga SAR baik di Kantor dan Pos, Uji periodik setiap Triwulan
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	Pelaksanaan rutin pemeliharaan Peralatan Komunikasi
7	3972.AEA	Koordinasi	1. Latihan Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan Nasional telah terlaksana 2. Latihan SAR Satuan di gunung dan hutan belum dilaksanakan rencana dilaksanakan TW 4
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	Aktivitas pelaksanaan siaga SAR Khusus Lebaran Kantor dan Pos .
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	Aktivitas masih proses perencanaan, rencana akan dilaksanakan di TW 3
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pengadaan Peralatan Medis telah terlaksana
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	Pelaksanaan Fisik dan Pengawasan Pematangan Lahan Lanjutan Tahap II
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	1. Pelaksanaan rutin layanan Gaji dan tunjangan 2. Pelaksanaan Rutin honor Pengelola Anggaran
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1. Tahap Perencanaan dan penyusunan pagu indikatif 2. Penyusunan Laporan Pelaksanaan Kegiatan yaitu laporan evaluasi dan monitoring di aplikasi online SMART-DJA, e-Monev Bappenas dan e-performance simonev basarnas, serta Penyusunan Laporan Capaian Kinerja Periodik 3. Rekonsiliasi dan konsolidasi penyusunan Laporan Keuangan semester 1 tahun 2023 oleh Tim SAI
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	Pelaksanaan Rutin Pengelolaan Administrasi, Perlengkapan, Kehumasan dan Protokoler
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	Pengarsipan dokumen dilaksanakan Rutin
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	kegiatan pelaksanaan operasional jaringan IT dan maintenance IT System Support direncanakan dilaksanakan di triwulan 3 2023

E. AKUNTABILITAS KEUANGAN

No	MAK	AKTIVITAS	Pagu setelah Revisi (Rp)	Realisasi sd TW II (Rp)	Capaian sd TW II (%)
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	737.647.000	44.218.800	5,99
2	3948.AEA	Koordinasi	160.000.000	n.a	n.a
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2.792.368.000	1.110.873.925	39,78
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	30.000.000	14.955.030	49,85
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	287.679.000	68.091.000	23,67
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	80.000.000	37.418.100	46,78
7	3972.AEA	Koordinasi	286.518.000	12.307.000	4,30
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	286.764.000	113.048.720	39,42
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	356.800.000	n.a	n.a
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	178.750.000	89.810.100	50,24
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	792.000.000	735.938.620	92,92
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	10.028.622.000	4.763.752.081	47,50
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	264.300.000	139.545.393	52,80
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	4.822.960.000	1.867.502.194	38,64
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	10.000.000	n.a	n.a
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	45.000.000	n.a	n.a
Jumlah			21.159.408.000	8.997.460.963	43,05

F. EFISIENSI ANGGARAN

Dari perspektif pelaksanaan kegiatan Operasi, OM Sarana, OM Prasarana, Pelatihan, Sarana Bidang Pencarian Pertolongan dan Penanganan Bencana, OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi, Layanan Dukungan Manajemen Internal dan Layanan Manajemen Kinerja Internal telah dilaksanakan sesuai target Triwulan II, terlihat bahwa seluruh kegiatan dan anggaran telah cukup efisien dalam penggunaan evaluasi anggaran. Hal ini terlihat bahwa beberapa capaian setiap output pada triwulan II kegiatan telah selesai dan realisasi output 100% , sedangkan capaian realisasi anggarannya hanya sebesar 43,05%.

G. KENDALA

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA		AKTIVITAS (POK)	PERMASALAHAN	TINDAK LANJUT
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	n.a	n.a
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	Koordinasi (3948.AEA)	Anggaran Aktivitas terkena blokir/Automatic Adjustment. Aktivitas Rapat Koordinasi belum dilaksanakan	Menunggu Revisi Pusat. Rencana Pelaksanaan Triwulan IV
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	Indikator Indeks kepuasan masyarakat belum ada nilai	Menunggu Rekap nilai dari Bagian Pusdatin Pusat
OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	n.a			n.a		
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	n.a	n.a
				Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat (3972.BKA)	n.a	n.a
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	Aktivitas Pelatihan Teknis Potensi SAR MFR belum dilaksanakan, masih proses perencanaan	Akan dilaksanakan Triwulan III
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	Koordinasi (3972.AEA)	Anggaran Aktivitas terkena blokir/Automatic Adjustment. Aktivitas Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan belum dilaksanakan	Menunggu Revisi Pusat. Rencana Pelaksanaan Triwulan IV

5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	n.a	n.a
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)	n.a	n.a
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)	n.a	n.a
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)	n.a	n.a
			10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)	Indikator Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya belum ada realisasi/ nilai .
		Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)			Aktivitas dilaksanakan setiap bulannya. Pencairan anggaran belum dilaksanakan	Akan dilaksanakan pencairan di Triwulan IV

			OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)	Aktivitas pelaksanaan operasional jaringan IT dan Maintenance IT system support belum dilaksanakan.	Akan dilaksanakan Triwulan III
	11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)	1. Pengumpulan data dari berbagai bidang belum tepat waktu sehingga memengaruhi penyelesaian evaluasi dan monitoring dalam penyusunan laporan kinerja.	Menyampaikan kepada Masing" User dan PIC data di berbagai Bidang untuk menyampaikan data tepat waktu setiap bulannya

H. KINERJA LAINNYA

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke tidak memiliki Capaian lainnya.

Dari hasil Evaluasi Capaian Kinerja Organisasi Triwulan II dapat disimpulkan bahwa Capaian Kinerja mencapai target 100%, Capaian Output Kegiatan 100% dan Realisasi Anggaran sampai dengan Triwulan II adalah sebesar 45,05%

Kegiatan yang tidak terbuka Blokir sampai TW II adalah :

- Koordinasi (3948.AEA) Rapat Koordinasi sebesar Rp. 160.000.000,-
- OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL) Pemeliharaan Peralatan SAR Komunikasi sebesar Rp. 20.000.000,-
- Koordinasi (3972.AEA) Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan sebesar Rp. 79.762.000,-

Demikian kami sampaikan Laporan Kinerja Triwulan II Tahun Anggaran 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Supriyanto Ridwan, S.E
Penata TK.I



BASARNAS

**BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE**

JL. R.E. MARTADINATA

MERAUKE 99611

INDONESIA

http : www.merauke.basarnas.go.id

E-mail : kansarmrk@gmail.com

Telp : (0971) 321158, 321108

(0971) 321015

Fax : (0971) 321158

Telex : -

Emergency : (0971) 115

Nomor : B/510/PR.02.02/X/MRK-2023

Merauke, 20 Oktober 2023

Sifat : Biasa

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan
Pertolongan Merauke Triwulan III Tahun 2023

Yth. Biro Perencanaan dan Keuangan

di

Tempat

Bersama ini dengan hormat kami sampaikan Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan III Tahun 2023 terkait Capaian Indikator Kinerja sesuai Perjanjian Kinerja Tahun 2023.

Isi Laporan adalah penjelasan dari :

1. Capaian Kinerja (target dalam Perjanjian Kinerja)
2. Capaian Output Kegiatan (target Output dalam DIPA/POK)
3. Penjelasan Aktivitas dalam Rencana Aksi yang mendukung Indikator Kinerja
4. Realisasi Keuangan

Demikian disampaikan mohon untuk dapat dinilai dan dikeluarkan Capaian Kinerja Organisasi Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan III 2023

A. PERJANJIAN KINERJA

Perjanjian Kinerja merupakan kontrak kerja dalam pelaksanaan tugas yang tertuang dalam Penetapan Kinerja. Perjanjian Kinerja pada dasarnya adalah pernyataan komitmen yang mempresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentang waktu satu tahun tertentu dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya. Tujuan khusus Perjanjian Kinerja adalah untuk meningkatkan akuntabilitas, transparansi, dan kinerja sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dan pemberi amanah, sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi, menciptakan tolak ukur kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja, dan sebagai dasar pemberian reward atau penghargaan dan sanksi.

NO	SASARAN	INDIKATOR	TARGET
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	20 Menit
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	100 %
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	80 %
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	100 %
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	90 %
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	40 %
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	90 Nilai
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	65 Nilai
		Nilai SAKIP	BB (70.01)

B. ISU STRATEGIS KANTOR PENCARIAN PERTOLONGAN MERAUKE

Berbagai isu strategis yang ada terdapat sejumlah permasalahan dalam setiap aspek manajemen pada pencarian dan pertolongan yang sangat berkaitan dengan aspek kinerja dan dampak pelayanan, penyediaan sarana dan prasarana, sumber daya manusia, pendanaan, kelembagaan, dan regulasi. Hubungan antara isu strategis dalam setiap aspek ini sebagaimana yang diuraikan sebagai berikut :

1. Kelembagaan dan Regulasi

Pengembangan kelembagaan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke dalam mendukung kualitas pelaksanaan pencarian dan pertolongan yang efektif dan efisien serta memenuhi standar internasional dengan memperkuat posisi kelembagaan di daerah yaitu berupa penataan Kantor, Pos dan pembentukan Unit Siaga Pencarian dan Pertolongan sebagai ujung tombak penyelenggaraan kegiatan pencarian dan pertolongan di daerah sesuai dengan tingkat kerawanan kecelakaan dan bencana. Serta dengan meningkatkan Eselonering dan Pos Pencarian dan Pertolongan menjadi lembaga structural yang setara dengan eselonering di Pemerintah Daerah. Serta diperlukan perangkat regulasi yang lengkap dan terstruktur sebagai instrumen bagi Pemerintah (c.q Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan) dalam menjalankan fungsinya dalam bidang pencarian dan pertolongan. Penguatan regulasi yang diperlukan diantaranya berkaitan dengan perencanaan, standarisasi teknis, SOP pelaksanaan kegiatan dan penatalaksanaan, serta regulasi pendukung dalam kerangka transformasi organisasi dan penyelenggaraan di bidang pencarian dan pertolongan.

2. Penyediaan Sarana dan Prasarana

Kondisi eksisting sarana dan prasarana di bidang Pencarian dan Pertolongan, masih perlu pemenuhan kebutuhan (kuantitas) serta peningkatan keandalan (kualitas) agar dapat memberikan kinerja sebagaimana yang diharapkan. Sampai dengan saat ini Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan telah memiliki standar sarana dan prasarana sesuai standar kebutuhan berdasarkan SK KBSN-55/SP.0102/II/BSN-2020, serta sistem informasi internal dan eksternal yang andal dan mengikuti perkembangan teknologi terbaru dalam rangka mendukung penyelenggaraan pencarian dan pertolongan yang optimal. Setiap Kantor Pencarian dan Pertolongan, diupayakan memiliki sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan sesuai dengan standar minimal kebutuhan (minimum essential force). Peran strategis sarana dan prasarana yang sangat penting dalam mendukung keberhasilan Operasi pencarian dan pertolongan, penyediaan sarana prasarana harus diprioritaskan dalam kebijakan Renstra Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke. Sarana dan Prasarana Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang dioperasikan harus layak operasi karena berkaitan dengan keselamatan.

3. Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi

Di era komunikasi yang semakin maju, pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) merupakan salah satu kunci keberhasilan penyelenggaraan layanan publik, termasuk pelayanan pencarian dan pertolongan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan di wilayah Indonesia terutama di wilayah Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke.

Untuk menunjang penyelenggaraan pencarian dan pertolongan harus tersedia pelayanan sistem informasi pencarian dan pertolongan yang handal. Pelayanan sistem informasi

diselenggarakan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan dengan membangun dan mengembangkan jaringan komunikasi dan informasi secara efektif, efisien dan terpadu. Hal ini sangat diperlukan bagi Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan terutama Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang juga harus mengoperasikan sistem komunikasi yang berfungsi sebagai deteksi dini, koordinasi, pengendalian dan administrasi dalam penyelenggaraan pencarian dan pertolongan.

4. Kecukupan Pendanaan

Penyediaan pendanaan di lingkungan Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan saat ini sepenuhnya berasal dari APBN berupa rupiah murni. Pendanaan tersebut terus ditingkatkan efisiensi dan efektivitasnya. Diperlukan berbagai strategi optimalisasi agar dengan pendanaan yang ada, target-target penyediaan sarana, prasarana, dan operasional yang telah dicanangkan tetap dapat dicapai.

Sebagai bidang pendukung, sangat jelas bahwa alokasi anggaran bagi pelaksanaan kegiatan pencarian dan pertolongan bukanlah sebagai prioritas utama bagi pemerintah. Namun demikian, kegiatan pencarian dan pertolongan sebagai sektor yang wajib dilaksanakan negara berdasarkan konvensi IMO dan ICAO, maka idealnya penyelenggaraan pencarian dan pertolongan dilakukan dengan penyediaan sumber daya yang sesuai standar internasional. Sehingga untuk dapat memenuhi kebutuhan sarana, prasarana, SDM, dan juga operasional pencarian dan pertolongan nasional, harus dioptimalkan berbagai sumber pendanaan yang sah sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

5. Kualitas dan Kuantitas Sumber Daya Manusia

Dengan cakupan tugas dan fungsi serta dengan cakupan wilayah kerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Strategi menambah jumlah dan kemampuan sumber daya manusia adalah dengan mengajukan permohonan penambahan pegawai dan pelatihan skill, dengan rincian rescuer, ABK, tenaga teknis dan tenaga administrasi, tenaga penolong (*rescuer*) dalam operasi Pencarian dan Pertolongan . Serta dengan menyelenggarakan pemasyarakatan pencarian dan pertolongan, melakukan kerja sama dengan pemerintah daerah dalam rangka pembentukan dan penyusunan fungsi, tugas dan struktur Forum Koordinasi Potensi Pencarian dan Pertolongan Daerah (FKP3D), menyelenggarakan pendidikan dan latihan antara Badan Nasional Pencarian Dan Pertolongan / Basarnas dengan pemerintah daerah atau Sumber Daya pencarian dan pertolongan. Sehingga Sumber Daya Manusia yang memadai adalah hal yang sangat penting untuk mewujudkan upaya peningkatan keberhasilan penyelamatan korban dalam pelaksanaan operasi pencarian dan pertolongan. Agar sesuai dengan Peraturan Kepala BASARNAS (PK BASARNAS) nomor 18 tahun 2018 tentang Petunjuk Pelaksanaan Siaga Search and Rescue.

C. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN KINERJA TAHUN 2023 TRIWULAN

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	18 menit	110
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	89%	89
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	n.a	n.a
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	42,73	53
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	96%	120
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	n.a	n.a
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	99%	110
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	34,18%	85,45
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	94,58	105
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	80,31	124
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	B (69,25)	98,91

Dari Tabel di atas Capaian Kinerja Triwulan III tercapai untuk Indikator yang sifatnya dapat dihitung secara periodik. Berikut Penjelasan dari masing masing Sasaran Kegiatan dan Indikator Kegiatan pada table di atas :

Pencapaian SASARAN 1

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	18 menit	110
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	89%	89
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	n.a	n.a

Penjelasan capaian Indikator 1

DATA PENANGANAN OPERASI PENCARIAN DAN PERTOLONGAN KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE TRIWULAN III TAHUN 2023

NO	KANTOR SAR	PESAWAT UDARA						KAPAL						BENCANA						KONDISI MEMBAHAYAKAN MANUSIA						LAKA PENANGANAN KHUSUS (KPK)						RESPONSE TIME & WAKTU TEMPUH KESELURUHAN JENIS OPERASI							
		OP SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OP SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OP SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OP SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	JUMLAH OPS SAR	JUMLAH WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	JUMLAH WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (JAM)
			S	MD	H						S	MD	H						S	MD	H						S	MD	H										
7	JULI	-	-	-	-	14,571	14,571	4	9	-	2	68	17,00	540	135	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	4	68	17	540	135	2
8	AUGUSTUS	-	-	-	-	16,571	16,571	1	-	1	-	20	20,00	30	30,00	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	2	40	20	55	27,5	0	
9	SEPTEMBER	-	-	-	-	16,571	16,571	1	2	1	-	20	20,00	200	200	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	3	55	18	465	155	3		
	TRIWULAN 3	-	-	-	-	16,571	16,571	6	11	2	2	108	18,00	770	128	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	9	169	18	1.060	118	1,96		

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan III Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke menangani 9 (sembilan) kecelakaan yaitu Kecelakaan Kapal 6 (enam) Layanan dan Kecelakaan Kondisi Membahayakan Manusia 3 (tiga) Layanan.

Response time adalah ukuran seberapa cepat waktu sejak diterimanya berita atau laporan sampai dengan kesiapan personel Pencari dan Penolong / *SAR Rescue Unit* (SRU) dikerahkan untuk mobilisasi ke lokasi duga kejadian. Rumus dalam menghitung persentase capaian kinerja *Response time* memakai polarisasi minimize, kriteria nilai terbaik pencapaian adalah realisasi yang lebih kecil dari

target sesuai dengan formula :

$$\text{Response Time} = \text{TW Keberangkatan} - \text{TW Berita}$$

$$\text{Response Time Rata-rata} = \frac{\text{Jumlah Seluruh Capaian Response Time}}{\text{Jumlah Operasi SAR}}$$

$$\text{Capaian Kinerja} = \frac{(\text{Target} - (\text{Realisasi} - \text{Target})) \times 100\%}{\text{Target}}$$

Jadi jumlah rata-rata response time yang ditangani pada triwulan III tahun 2023 adalah jumlah response time Juli s.d September dibagi jumlah Operasi SAR (163 menit / 9 Operasi) adalah 18 menit sehingga disimpulkan telah mencapai target.

Penjelasan capaian Indikator 2

Cara menghitung Persentase korban terevakuasi

$$\% \text{ korban ditemukan} = \frac{(\sum \text{korban selamat} + \sum \text{korban meninggal})}{\text{Total} \sum \text{korban (selamat, meninggal, hilang)}} \times 100\%$$

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan III Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke mengevakuasi korban sebanyak 16 korban terdiri dari 13 orang selamat dan 3 orang meninggal dunia dari total korban 18 Orang. Sedangkan untuk Persentase korban terevakuasi pada Operasi Pencarian dan Pertolongan sebesar 89% sehingga indikator ini belum memenuhi target.

Penjelasan capaian Indikator 3

Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan yang dievaluasi oleh Direktorat Operasi Pusat setiap per Triwulan. Pada Triwulan III tahun 2023 Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan belum Kami terima.

Formula:

Indeks tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan.

Pencapaian SASARAN 2

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	42,73	53

Cara menghitung Capaian Kinerja : $\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$

Penjelasan capaian Indikator 4

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
MENINGKATNYA PELAKSANAAN KESIAPSIAGAAN PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE
TAHUN 2023

Indikator Kinerja 4 : Indeks Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan

NO.	KEGIATAN	TARGET BOBOT	CAPAIAN											
			JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOP	DES
1	Pemenuhan Petugas Siaga Rutin	40%	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	3,41	3,41	3,407			
2	Kesiapan Sarana prasarana Pencarian dan Pertolongan	40%	39,35	39,23	39,16	39,07	39,06	39,03	39,40	39,33	39,24			
3	Pelaksanaan Siaga Khusus	20%	-	-	-	13,33	-	-	-	-				
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Per bulan			44,73	44,61	44,54	57,79	44,45	44,41	42,81	42,74	42,65			
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Triwulan			44,63			48,88			42,73					

Capaian Kegiatan Per bulan = Nilai Capaian Kinerja kesiapan/pemenuhan/pelaksanaan per bulan * target bobot

Mengetahui,
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke


ALMAN SAMBA IMBIRI, S.E.
Penata TK I / III

Realisasi untuk Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan diukur dari beberapa unsur yaitu pemenuhan petugas siaga rutin berbobot 40%, kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi berbobot 40% serta pelaksanaan siaga khusus yang berbobot 20%.

Berikut rumusan dalam memperoleh data realisasi unsur yang dalam indikator kinerja ini :

- a. Pemenuhan petugas siaga rutin diukur dari komposisi personil siaga yang ditentukan oleh Perban 18/2018 pasal 39

$$\% \text{ Pemenuhan Petugas siaga rutin} = \frac{\text{(Jumlah petugas siaga / standar petugas siaga)} \times 100\% \text{ (Bobot 40\%)}}{40\%} \%$$

- b. Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi yang diukur alat utama pencarian dan pertolongan

$$\text{Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi} = \frac{\text{(Jumlah hari serviceable / 365 hari)} \times 100\% \text{ (Bobot 40\%)}}{40\%} \%$$

- c. Pelaksanaan siaga khusus yang diukur pelaksanaan siaga selain dari siaga rutin

$$\text{Pelaksanaan siaga khusus} = \frac{\text{(Jumlah pelaksanaan siaga khusus / target siaga khusus)} \times 100\% \text{ (Bobot 20\%)}}{20\%} \%$$

Pencapaian SASARAN 3

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	96%	120

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan Triwulan III tahun 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke pada bulan Agustus 2023.

Penjelasan capaian Indikator 5

Indikator ini mengukur potensi SDM dengan cara menghitung jumlah potensi yang dibina melalui koordinasi, diseminasi, pendidikan dan pelatihan teknis dan latihan.

Formula:

$$(\text{realisasi potensi yang dibina} / \text{target potensi yang dibina}) \times 100\%$$

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
KELULUSAN PESERTA PELATIHAN POTENSI SAR
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE

Indikator Kinerja 5 : Persentase potensi pencarian dan pertolongan yang dibina

No	Tanggal	Tempat	Materi	Peserta	Lulus	%
1.	21 Agustus 2023 s.d 26 Agustus 2023	Hotel Akat	MFR	50 orang	48 orang	96
Capaian kelulusan pelatihan potensi SAR						96

Merauke, 31 Agustus 2023
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Alman Samba Imbiri, S.E
Penata / Ilc

Pencapaian SASARAN 4

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	n.a	n.a

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 6

Indikator Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi dari Direktorat Kesiapsiagaan memiliki 2 Aktivitas Latihan USAR Challenge dan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan. Pada triwulan III belum ada pelaksanaan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan, masih tahap perencanaan karena revisi Relaksasi blokir pada bulan september 2023 dan direncanakan pelaksanaan pada Triwulan IV.

Formula: (Jumlah latihan yang bernilai baik/Jumlah latihan yang dilaksanakan)x100%

Pencapaian SASARAN 5

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	99%	110

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 7

Indikator ini Menghitung jumlah tenaga yang mengikuti pembinaan pencarian dan pertolongan. Dalam indikator ini, tenaga yang dimaksud adalah petugas pencarian dan pertolongan/rescuer dan petugas selain rescuer. Alternatifnya Hanya menghitung pembinaan rescuer dari hasil uji periodic. Tenaga SAR yang dibina dan dihitung capaiannya adalah tenaga SAR yang sudah tersedia di kantor SAR.

Formula:

Persentase rescuer yang bernilai baik berdasarkan hasil uji periodic/Jumlah rescuer

**HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
TERWUJUDNYA PENINGKATAN PEMBINAAN DAN PENGELOLAAN TENAGA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE**

Indikator Kinerja 7 : Persentase peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan

No	Tanggal Pelaksanaan	Tempat	Jumlah Peserta								Total Rata Rata SB-B	% Baik	
			Total	Hasil Kebugaran Jasmani					HART	WATER RESCUE			
				Sangat Baik	Baik	Cukup	Kurang	Sangat Kurang					
1.	16 Oktober 2023 s.d 19 Oktober 2023	KPP Merauke	22	14	7	1	-	-	-	22	22	22	98,48
2.	16 Oktober 2023 s.d 19 Oktober 2023	Pos Okaba	6	4	2	-	-	-	-	6	6	6	100
3.	16 Oktober 2023 s.d 19 Oktober 2023	Pos Boven	6	5	1	-	-	-	-	6	6	6	100
Total			34										99

Merauke, 16 Oktober 2023
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke


 Alman Samba Imbiri, S.E.
 Penata / Ilc

Pencapaian SASARAN 6

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	34,18%	85,45

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 8

Indikator ini menilai pemenuhan sarana dan prasarana unit kerja untuk mendukung keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan berdasarkan SK KBSN-55/SP.01.02 /II/BSN-2020 tentang Standar Kebutuhan Sarana dan Prasarana Pencarian dan Pertolongan.

Formula: $(\text{Jumlah sarana dan prasarana yang dimiliki sesuai BMN} / \text{Jumlah standar kebutuhan sarana dan prasarana sesuai SK-KBSN-55}) \times 100\%$

**HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
MENINGKATNYA KETERSEDIAAN SARANA DAN PRASARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE
TAHUN 2023**

Indikator Kinerja 8 : Persentase pemenuhan sarana prasarana pencarian dan pertolongan (seluruh alat)
SARANA SAR

NO.	SARANA	STY NO KOD RE	STANDARD PEMEMULAN (*) POS SAR	STANDARD PEMEMULAN (*) UNIT SAGA	JUMLAH PEMEMULAN (**)	Capaian (%)
A. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN DARAT						
1	Mesin Truck Type I	2	0	0	0	0%
2	Mesin Truck Type II	3	3	3	3	75%
3	Mesin Truck Type III	3	0	0	0	0%
3.1	Mobil Purpose Vehicle Logistik Support	3	0	0	0	0%
3.2	Truck Logistik Support	3	0	0	0	0%
3.3	Truck Logistik Support (Logistik Support Vehicle)	3	0	0	0	0%
4	Mesin Car Type I	2	2	3	3	20%
5	Mesin Car Type II	3	0	0	0	0%
5.1	Mesin Car Double Cabin	3	4	3	3	75%
5.2	Mesin Car Single Cabin	2	2	2	2	40%
6	Mesin Car Type III	3	0	0	0	0%
6.1	Sopir Ccu Unit Vehicle	3	0	0	0	0%
6.2	Perawat/Paramedis	3	0	0	0	0%
6.3	SAR Koordinator Koordinator Vehicle	3	0	0	0	0%
7	Unit Terrestrial Vehicle	3	0	0	0	0%
7.1	Unit Terrestrial Vehicle	3	0	0	0	0%
7.2	Angkut/Bus/Bus Kecil	2	0	0	0	0%
7.3	Angkut/Bus/Bus Kecil	2	0	0	0	0%
8	Mesin Perahu	3	0	0	0	0%
9	Mesin Helikopter	3	0	0	0	0%
10	Mesin Helikopter	2	2	2	2	50%
11	Mesin Helikopter Type I	2	0	0	0	0%
12	Mesin Helikopter Type II	2	0	0	0	0%
TOTAL						
TOTAL		30	26	27	27	83,33%
B. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN PERAIRAN						
1	Perahu SAR (Search and Rescue)	0	0	0	0	0%
1.1	Perahu SAR kelas I (panjang > 10 m)	0	0	0	0	0%
1.2	Perahu SAR kelas II (panjang 8,0 s.d. < 10 m)	2	0	0	0	0%
1.3	Perahu SAR kelas III (panjang 3,0 s.d. < 8,0 m)	3	0	0	0	0%
2	Perahu Inflatable Boat (IRB)	3	0	0	0	0%
3	IRB kelas I (> 30 m)	2	2	3	3	75%
3.1	IRB kelas I (> 30 m)	2	2	3	3	75%
3.2	IRB kelas II (< 30 m)	1	0	0	0	0%
4	Perahu Boat	3	0	0	0	0%
4.1	Perahu Boat	3	3	3	3	48%
4.2	Perahu Boat	3	0	0	0	0%
5	Sarana Perairan Khusus	3	0	0	0	0%
5.1	Perahu Boat	3	0	0	0	0%
5.2	Perahu Boat	3	0	0	0	0%
6	Mesin Fast Water	3	4	0	0	0%
TOTAL		22	26	27	27	81,82%
TOTAL		52	52	54	54	83,33%

B. PERALATAN MOUNTAINEERING							
1	Ascender Launcher	1	2	2	1	0	0%
2	Tactical Ascender	1	2	2	1	1	20%
3	Anchor Device (choke)	2	2	2	1	0	0%
4	Anchor Device (Hexentric)	2	2	2	1	4	40%
5	Anchor Device (Piton)	2	2	2	1	0	0%
6	Anchor Sling	40	2	2	1	8	4%
7	Anchor Strap	40	2	2	1	9	5%
8	Ascender handle	8	2	2	1	39	98%
9	Ascender Non Handle	8	2	2	1	19	48%
10	Autoslop Descender	4	2	2	1	14	70%
11	In Panic Descender	8	2	2	1	17	43%
12	Carabiner Screw Gate	20	2	2	1	72	72%
13	Carabiner Screw Gate Big Size	20	2	2	1	2	2%
14	Carabiner With Lock	100	2	2	1	11	2%
15	Alat pengukur kekuatan/ Enforcer Load Cell Kit	1	2	2	1	0	0%
16	Delta MR (Milikon Rapid)/ Delta Quick Link	4	2	2	1	11	55%
17	Double Pulley With Swivel	10	2	2	1	10	20%
18	Edge Pad	10	2	2	1	0	0%
19	Edge Roller	6	2	2	1	4	13%
20	Evacuation Set	1	2	2	1	0	0%
21	Figure Of Eight	6	2	2	1	29	97%
22	Figure Of Eight With Gear	8	2	2	1	2	5%
23	Paw 5 Anchor Plate	2	2	2	1	4	40%
24	Paw/ Rigging Plate (Large)	2	2	2	1	2	20%
25	Paw/ Rigging Plate (Medium)	2	2	2	1		0%
26	Paw/ Rigging Plate (Small)	2	2	2	1		0%
27	Pulley	6	2	2	1	27	90%
28	Pulley With Swivel	20	2	2	1	0	0%
29	Rigging Plate (30)	2	2	2	1	0	0%
30	Rock and Concrete Anchor/ Dinaboll (12/16 mm)	20	2	2	1	0	0%
31	Tali Kernmantel						
	1) Tali Kernmantel Statik (11mm)	2	2	2	1	7	70%
	2) Tali Kernmantel Statik (12mm)	2	2	2	1	1	10%
	3) Tali Pemandu Glow In The Dark	2	2	2	1	0	0%
	4) Tali Safety	1	2	2	1	0	0%
	5) Tali Utama	1	2	2	1	0	0%
32	Webbing (min 4 M)	40	2	2	1	30	15%
33	Webbing Tabular (Min 5 m / 2.5 cm)	1	2	2	1	0	0%
34	Prusik (1,8 mm)	20	2	2	1	45	45%
35	Pro Traction	4	2	2	1	9	45%
36	Protection Shield	1	2	2	1	1	20%
37	Sharp Edge Protection Cover SEP 10	1	2	2	1	0	0%
38	Full Body Harness	10	2	2	1	15	30%
39	Sit Harness	6	2	2	1	18	60%
40	Mini Traction	4	2	2	1	1	5%
41	Multi Pod	2	2	2	1	0	0%
42	Tripod dan Winch	1	2	2	1	1	20%
43	Multipurpose Device (MPD)	4	2	2	1	1	5%
44	Rescue Cender	4	2	2	1	6	30%
45	Gear Bag	4	2	2	1	0	0%
46	Floodlight	1	2	2	1	0	0%
47	Kooteray Pulley	2	2	2	1	0	0%
48	Blocking Pulley	4	2	2	1	0	0%
49	Tandem Pulley	4	2	2	1	0	0%
50	Swivel	4	2	2	1	0	0%
51	Rope Cutting Gun	1	2	2	1	0	0%
TOTAL							20%
C. PERALATAN MATERIAL BERBAHAYA							
1	Alat Dekontaminasi Area	4	2	2	1	0	0%
2	Gully Sealing	1	2	2	1	0	0%
3	Handheld Chemical Detector	2	2	2	1	0	0%
4	Gas Detector	2	2	2	1	1	10%
5	Berms	1	2	2	1	0	0%
6	Closed Rubber Tanks	1	2	2	1	0	0%
7	Drainage Pipe Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
8	Drainage Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
9	Inflatable Pipe Plugs	1	2	2	1	0	0%
10	Large Leaks Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
11	Mega Leak Sealing Kit	1	2	2	1	0	0%
12	Mini Leaks Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
13	Pipe Plugs Kit	1	2	2	1	0	0%
14	Sealing Bandages	1	2	2	1	0	0%

PERALATAN PENCARIAN SAR

NO.	SARANA	Qty	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. PERALATAN PENCARIAN DARAT							
1	Radio Locator						
	1) Ground Penetrating Radar	1	2	0	0	0	0%
	2) Radar Life Locator	1	2	0	0	0	0%
	3) Sound Detector	1	2	0	0	1	50%
2	Image Detector Cam						
	1) Telescopic Camera	1	2	0	0	0	0%
	2) Thermal Imaging Camera	1	2	0	0	1	50%
3	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
4	Teropong / Binocular	1	2	2	1	5	100%
TOTAL			2	2	1	1	29%
B. PERALATAN PENCARIAN PERAIRAN							
1	Remotely Operated Vehicle (ROV) Portable	1	2	0	0	0	0%
2	Underwater Metal Detector	1	1	0	0	0	0%
3	Marine Multi Band Direction Finder	1	1	0	0	0	0%
4	Automatic Identification System (AIS)	1	1	0	0	3	100%
5	Search Light For Marine	1	1	0	0	0	0%
6	Thermal Surveillance Camera	1	1	0	0	0	0%
7	Teropong / Binocular	1	2	2	1	0	0%
8	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			11	4	2	3	13%
C. PERALATAN PENCARIAN UDARA							
1	Unmanned Aerial Vehicle (Rotary/fixed wing)	1	2	0	0	0	0%
2	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			4	2	1	0	0%

PERALATAN PERTOLONGAN SAR

NO.	SARANA		STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. PERALATAN EKSTRIKASI							
1	Heavy Rescue Hydraulic Set						
	1) Rescue tools w/ motor pump	1	2	2	1	2	40%
	2) Rescue tools w/ battery	1	2	2	1	2	40%
2	Shoring Set	1	2	2	1	1	20%
3	Rotary Saw	1	2	2	1	2	40%
4	Chain Saw	1	2	2	1	8	100%
5	Floor Saw Cutting Machine	1	2	2	1	0	0%
6	Demolition Hammer	1	2	2	1	0	0%
7	Rotary Hammer Drill	1	2	2	1	0	0%
8	Reciprocating Saw	1	2	2	1	0	0%
9	Cutting Welder (alat potong besi/las)	1	2	2	1	1	20%
10	Electric drill (bor)	1	2	2	1	0	0%
11	Coring drill (breaching system)	1	2	2	1	1	20%
12	Bolt Cutter (pemotong kawat)	2	2	2	1	1	10%
13	Chipping Hammer	1	2	2	1	2	40%
14	Glass breaker set	1	2	2	1	0	0%
15	Cribbing Karet	32	2	2	1	0	0%
16	Sledge Hammer	2	2	2	1	0	0%
17	Building Maintenance Kit	2	2	2	1	0	0%
18	Step Chock	4	2	2	1	0	0%
19	Wedges Karet	8	2	2	1	0	0%
20	Wheel Chock	4	2	2	1	0	0%
21	Cutting Metal System	1	2	2	1	0	0%
22	Pry Bar	2	2	2	1	0	0%
23	Linggis Serbaguna	1	2	2	1	4	80%
24	Sekop Cangkul Lipat	6	2	2	1	4	13%
25	Kapak Serbaguna	2	2	2	1	4	40%
26	Self Contained Breathing Apparatus (SCBA) With Wireless Communication						
	1) Close Circuit	4	2	2	1	1	5%
	2) Open Circuit	8	2	2	1	4	10%
27	Blower/Air Fan dan Exhaust	2	2	2	1	0	0%
TOTAL							16%

15	Sealing Tubes	1	2	2	1	0	0%
16	Self Supporting Interceptive Tanks	1	2	2	1	0	0%
17	Transport tanks	1	2	2	1	0	0%
18	Vacuum Drainage Bag	1	2	2	1	0	0%
19	Wedge and Cone Plugs	1	4	2	1	0	0%
TOTAL			40	38	19	1	1%
D. PERALATAN PERTOLONGAN PERAIRAN							
1	Chamber	1	2	2	1	0	0%
2	Rapid Thruster Diving Vehicle	1	2	0	0	0	0%
3	Underwater Evacuation Equipment	1	2	2	1	0	0%
4	Sea Lifting Ballon	1	2	2	1	0	0%
5	Life Buoy With Remote System	1	2	2	1	0	0%
6	Portable Sea Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
7	Tali Pandu rescue	2	2	2	1	0	0%
8	Tali Lempar Rescue	1	2	2	1	0	0%
9	Life Craft	2	2	2	1	0	0%
10	Life Jacket	2	2	2	1	56	100%
11	Ring Buoy	2	2	2	1	23	100%
12	Flexible Buoy	2	2	2	1	4	40%
13	Torpedo Buoy	2	2	2	1	4	40%
14	Shark Reppelant	1	2	2	1	0	0%
15	Bola Tanda	1	2	2	1	0	0%
16	Day Marker	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			32	30	15	87	18%
E. PERALATAN PERTOLONGAN UDARA							
1	Rescue Net	1	2	0	0	0	0%
2	Fast Rope	1	2	2	1	0	0%
3	Rescue Jangkar	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			6	4	2	0	0%
F. PERALATAN MEDIS							
1	Trauma Kit	1	2	2	1	1	20%
2	Responder Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			4	4	2	1	10%
G. TANDU EVAKUASI							
1	Tandu Vakum	1	2	2	1	0	0%
2	Tandu Basket / Basket Stretcher	2	4	2	1	3	21%
3	Basket Stretcher w/ Floatation	1	2	2	1	0	0%
4	Long Spinal Board + Head Immobilizer Device (HID) + Spider Strap	2	4	2	1	4	29%
5	Tandu Lipat / Folding Stretcher	2	4	2	1	6	43%
6	Tandu Scoop / Scoop Stretcher	2	4	2	1	2	14%
7	Pitagor Stretcher	2	4	2	1	0	0%
8	Sked Stretcher	2	4	2	1	1	7%
9	Long Spinal board untuk di Air	1	2	2	1	2	40%
10	Slix 100 Rescue Stretcher	1	2	2	1	0	0%
11	Cave Rescue Stretcher	2	4	2	1	0	0%
TOTAL			36	22	11	18	14%
TOTAL							13%
CAPAIAN PEMENUHAN SARANA + PERALATAN SAR							23,29

PRASARANA SAR

NO.	PRASARANA	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
1	Lahan 7500 m ²	1	2	1	3	75
2	Gedung Utama					
	Ruang Kepala Kantor	1	2	1	3	75
	Ruang Pejabat eselon 4/5	1	2	1	3	75
	Ruang Sekretaris Kepala Kantor	1	2	1	0	0
	Ruang Bendahara	1	2	1	3	75
	Ruang Staf	1	2	1	3	75
	Ruang Rapat	1	2	1	3	75
	Ruang Rescuer	1	2	1	3	75
	Ruang Komunikasi	1	2	1	3	75
	Ruang Briefing Operasi	1	2	1	3	75
	Ruang Poliklinik / Kesehatan	1	2	1	1	25
	Ruang Perpustakaan	1	2	1	0	0
	Ruang Tunggu Tamu	1	2	1	3	75
	Ruang Server	1	2	1	3	75
	Ruang Receptionist	1	2	1	0	0
	Ruang Pelayanan Terpadu satu Pintu	1	2	1	0	0
	Ruang Media Center	1	2	1	1	25
	Hotel	1	2	1	3	75
	Ruang Pantry	1	2	1	1	25
3	Gedung Siaga Rescuer	1	2	1	2	50
4	Gedung Clahvaga / Fitness	1	2	1	0	0
5	Gudang Peralatan SAR	1	2	1	3	75
6	Gudang Komunikasi	1	2	1	1	25
7	Workshop Peralatan Pencarian dan Pertolongan	1	2	1	0	0
8	Workshop Komunikasi	1	2	1	1	25
9	Garasi Shelter Sarana Pencarian dan Pertolongan					
	- Garasi Kendaraan Serana Darat	1	2	1	3	75
	- Shelter RIB	1	2	1	1	25
10	Lapangan Upacara	1	2	1	3	75
	Tower Rappelling	1	2	1	2	50
	Tower Antena	1	2	1	5	125
	Tower Air	1	2	1	3	75
	Rumah Genset	1	2	1	3	75
	Ruang Parkir					
	- Ruang Parkir Kendaraan Mobil	1	2	1	2	50
	- Ruang Parkir Kendaraan Motor	1	2	1	3	75
	Tempat Badah	1	2	1	1	25
	Kantin	1	2	1	0	0
	Pos Satpam	1	2	1	1	25
	Bangunan Cuci Kendaraan	1	2	1	0	0
Tempat Sendir Kapal SAR						
1	Bangunan Kantor	1	0	0	0	0
2	Pos Satpam	1	0	0	0	0
3	Gedung Siaga ABK	1	0	0	0	0
4	Tempat Badah	1	0	0	0	0
5	Ruang Parkir	1	0	0	0	0
6	Tower Air	1	0	0	0	0
7	Gudang Peralatan	1	0	0	0	0
8	Rumah Genset	1	0	0	0	0
9	Workshop	1	0	0	0	0
10	Lahan Terbuka Hijau	1	0	0	0	0
TOTAL		48	76	38	73	
CAPAIAN PEMENUHAN PRASARANA						45,06
PERSENTASE PEMENUHAN SARANA DAN PRASARANA Pencarian dan Pertolongan						34,18

*) Sesuai SK/BSN-55/SP.01.02/1/1/BSN-2020 (Jumlah pada Kantor, Pos dan Unit)

**) Kondisi di masing-masing UPT saat ini (Jumlah pada Kantor, Pos dan Unit)

Merauke, 30 September 2023

Mengetahui,

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Amal Lumba Imbiri, S.E.
Bendahara Tk.I / IIIa

Pencapaian SASARAN 7

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW III	REALISASI IKK	Capaian (%)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	94,58	105
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	80,31	124
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	B (69,25)	98,91

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 9

Mengukur kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, efektivitas pelaksanaan anggaran, efisiensi pelaksanaan anggaran, dan kepatuhan terhadap regulasi.

Formula : Hasil IKPA dari Kementerian Keuangan



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
KANTOR SAR MERAUKE

INDIKATOR PELAKSANAAN ANGGARAN

Sampai Dengan : SEPTEMBER

No	Kode KPPN	Kode BA	Kode Satker	Uraian Satker	Keterangan	Kualitas Perencanaan Anggaran		Kualitas Pelaksanaan Anggaran					Kualitas Hasil Pelaksanaan Anggaran	Nilai Total	Konversi Bobot	Nilai Akhir (Nilai Total/Konversi Bobot)
						Revisi DIPA	Deviasi Halaman III DIPA	Penyerapan Anggaran	Belanja Kontraktual	Penyelesaian Tagihan	Pengelolaan UP dan TUP	Dispensasi SPM	Capaian Output			
1	068	107	414499	KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE	Nilai	100.00	71.49	90.66	97.00	100.00	97.55	100.00	99.38	94.58	100%	94.58
					Bobot	10	10	20	10	10	5	25				
					Nilai Akhir	10.00	7.15	18.13	9.70	10.00	9.76	5.00	24.84			
					Nilai Aspek	85.75		97.04			99.38					

Penjelasan capaian Indikator 10

mengukur tingkat kepuasan pegawai Kantor Pencarian dan Pertolongan dengan melakukan penilaian dan survei internal

- Pengelolaan kearsipan diperoleh dari nilai audit internal kearsipan dari Biro Umum. Penilaian audit internal kearsipan ini dilaksanakan setahun sekali baik pada Unit Kerja Kantor Pusat maupun Unit Pelaksana Teknis (UPT) dengan cara mengisi instrument

ASKI yang dilampirkan dengan eviden yang via email yang selanjutnya akan dinilai oleh Tim.

- Indeks kepuasan layanan kepegawaian diperoleh dari hasil survei internal terhadap layanan kepegawaian UPT melalui kuisioner yang disebar diinternal masing-masing UPT/ Pusat. Survei dilaksanakan secara berkala tiap triwulan.
- dan pelayanan umum lainnya diukur dari aspek kemudahan, kecepatan dan kesesuaian pelayanan.

**BAB III
KESIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Berdasarkan uraian hasil pengawasan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa penyelenggaraan kearsipan di lingkungan Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Merauke secara keseluruhan memperoleh penilaian sebesar 66.41 (Enam Puluh Enam Koma Empat Puluh Satu) dengan kategori "B (Baik)".

Adapun hasil penilaian untuk setiap aspek adalah sebagai berikut:

NO	ASPEK/SUB ASPEK	Nilai Standar	Jumlah Skor	Nilai	Bobot	Nilai Akhir	KATEGORI
(1)	(2)	(3)	(4)	(5) = (4)/(3) X100	(6)	(7) = (5) x (6)	(8)
1	PENGELOLAAN ARSIP DINAMIS	7900	4848	70.68	80%	38.33	
	1.1. Penciptaan Arsip	3400	3148.15	92.53	25%	23.13	
	1.2. Penggunaan Arsip	700	400	57.14	25%	14.29	
	1.3. Pemeliharaan Arsip	1700	850	38.24	25%	9.56	
	1.4. Penyusutan Arsip	1200	750	62.50	25%	15.63	
2.	SUMBER DAYA KEARSIPAN	3700	3300	62	80%	31.08	
	2.1. SDM Kearsipan	1600	300	18.75	50%	9.38	
	2.2. Prasarana dan Sarana Kearsipan	2100	2000	95.24	50%	47.62	
TOTAL						66.41	B (BAIK)

Berdasarkan hasil penilaian tersebut agar pejabat yang bertanggung jawab pada Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Merauke dapat menindaklanjuti rekomendasi yang telah kami sampaikan khususnya pada aspek-aspek yang memperoleh penilaian belum baik.

Jakarta, 25 Agustus 2023
Kepala Biro Hubungan Masyarakat dan Umum,

Hendra Sudiman, S.E., M.Si.
Pembina Tk. I (IV/b).

Nomor	1. Pelayanan pengusulan Kenaikan Pangkat	2. Pelayanan pembuatan Kenaikan Gaji Berkala	3. Pelayanan Pengusulan Tunjangan Resiko Tinggi	4. Pelayanan Mutasi Pegawai	5. Kepuasan Layanan cuti Pegawai	6. Pelayanan Pengusulan Tunjangan Keluarga Pegawai	7. Peremajaan data Pegawai
Sangat Puas	27	27	22	24	30	31	23
Puas	34	40	41	44	36	37	39
Tidak Puas	8	2	6	1	3	1	7
Total Pegawai 72	69	69	69	69	69	69	69
% per Nomor							
Sangat Puas	39,1%	39,1%	31,9%	34,8%	43,5%	44,9%	33,3%
Puas	49,3%	58,0%	59,4%	63,8%	52,2%	53,6%	56,5%
Tidak Puas	11,6%	2,9%	8,7%	1,4%	4,3%	1,4%	10,1%
% total per Nomor							
Sangat Puas + Puas	88,4%	97,1%	91,3%	98,6%	95,7%	98,6%	89,9%
Tidak Puas	11,6%	2,9%	8,7%	1,4%	4,3%	1,4%	10,1%
Hasil Akhir Persentase Kepuasan berdasarkan jumlah pegawai							
Sangat Puas + Puas	94,2%						
Tidak Puas	5,8%						

Hitungan Capaian Kinerja
Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran
Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke
Tahun 2023

Indikator Kinerja 10 : Indeks Kepuasan Layanan Kepegawaian, Pengelolaan Arsip Dan Layanan Umur

NO	UNIT KERJA	TARGET	REALISASI KEPUASAN	REALISASI PENGELOLAAN ARSIP	REKAP INDEKS	CAPAIAN KINERJA
1	KPP MERAUKE	65	94,2	66,41	80,31	123,55 %

Merauke, Oktober 2023

Mengetahui,

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Alman Samba Imbiri, S.E
Penata TK. I / III d

Penjelasan capaian Indikator 11

Indikator ini Evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) merupakan penilaian atas fakta objektif pemerintah dalam mengimplementasikan sistem akuntabilitas kinerja. Indikator ini mengukur kualitas SAKIP unit kerja dari sisi

kesesuaian terhadap perencanaan, pelaksanaan, pengukuran dan pelaporan akuntabilitas UPT.



BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN

Jl. Angkasa Blok B. 15 Telp. : (021) 65701116 / 65867510
 Kav. 2 - 3 Jakarta 10720 Fax : (021) 65701152
 http://www.basarnas.go.id Emergency : 115 - (021) 65867511
 E-mail : basarnas@basarnas.go.id Emergency Fax : (021) 65867512

BASARNAS

Nomor : B/ 1338 /PS.02.06/VI/BSN-2023 Jakarta, 29 Juni 2023
 Sifat : Biasa
 Lampiran : -
 Hal : Hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) Tahun 2022

Yth. Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke di tempat

Berdasarkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 88 Tahun 2021 tentang Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah disebutkan bahwa setiap pimpinan Instansi Pemerintah melakukan evaluasi AKIP di Instansi masing-masing setiap tahun. Pelaksanaan evaluasi bertujuan untuk mengetahui sejauh mana implementasi SAKIP dilaksanakan, serta untuk mendorong peningkatan pencapaian kinerja yang tepat sasaran dan berorientasi hasil, sehingga diharapkan dapat mendorong setiap unit kerja baik pada Kantor Pusat maupun pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan untuk berkomitmen mewujudkan capaian kinerja (hasil) yang telah direncanakan melalui implementasi SAKIP.

Sehubungan hal di atas, bersama ini disampaikan hasil evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke adalah mencapai indeks 69,25 kategori nilai "B" dengan rincian sebagai berikut:

No.	Komponen/Sub Komponen/Kriteria	Bobot	Nilai Akuntabilitas Kinerja 2022
1.	Perencanaan Kinerja	30,00	22,5
2.	Pengukuran Kinerja	30,00	21
3.	Pelaporan Kinerja	15,00	12
4.	Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal	25,00	13,75
Nilai Akuntabilitas Kinerja			69,25
			Predikat B

Berdasarkan predikat di atas, dalam rangka meningkatkan efektifitas implementasi SAKIP dapat disampaikan rekomendasi sebagai berikut :

1. Agar melakukan evaluasi penetapan target untuk masing-masing indikator kinerja sehingga target capaian kinerja lebih realistis;
2. Pimpinan agar selalu terlibat sebagai pengambil keputusan (decision maker) dalam mengukur capaian kinerja;
3. Agar dibuatkan juknis pengukuran dan pengumpulan data kinerja;
4. Dokumen Perencanaan agar memenuhi standart yang baik dengan ukuran kinerja yang SMART dengan memperhatikan penyalarsan (cascading) dan kinerja bidang lain (crosscutting);
5. Melakukan perbaikan indikator kinerja waktu tempuh (deployment time) pada penanganan operasi pencarian dan pertolongan untuk dimasukkan menjadi indikator kinerja pada masing-masing satuan kerja kantor pencarian dan pertolongan;
6. Pada Laporan Kinerja agar dilakukan perbandingan realisasi kinerja dengan realiasi kinerja di level nasional/internasional (Benchmark Kinerja);
7. Agar Pengukuran indikator capaian kinerja respon time mengacu pada kondisi sebenarnya;
8. Pengukuran Kinerja agar dijadikan dasar dalam pemberian Reward dan Punishment, serta penyesuaian strategi dalam mencapai kinerja yang efektif dan efisien;
9. Agar melakukan reviu terhadap sasaran dan target yang telah ditetapkan guna menilai capaian kinerja yang ingin dihasilkan;
10. Dokumen Lakin agar dilakukan reviu internal secara berkala atas capaian target yang sudah ditetapkan;
11. Agar dilakukan evaluasi internal sehingga Implementasi SAKIP memberikan kesan yang nyata (dampak) dalam efektifitas dan efisiensi Kinerja.

Demikian...

Demikian disampaikan agar menjadi perhatian.

Inspektur,

 Nyoman Parwata, S.E., M.Si., M.Tr (Han)
 Brigadir Jenderal TNI

D. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN AKTIVITAS OUTPUT KEGIATAN TW

Aktivitas-Aktivitas per substansi mendukung Indikator Kinerja seperti tertuang pada table berikut ini :

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		Koordinasi (3948.AEA)		
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		Koordinasi (3948.AEA)		
3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)		
		OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)		
		Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)		
		Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)		
		Koordinasi (3948.AEA)		
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	
			OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	
			OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	
			OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	
			Koordinasi (3972.AEA)	
Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat (3972.BKA)				
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	Koordinasi (3972.AEA)
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)

6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD)
		10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)
		OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)		
		11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)

Dari penjelasan di atas maka Capaian Output sampai dengan Triwulan III dapat dilihat pada Tabel Berikut ini. Seluruh Capaian Output terlaksana 100% sesuai Target yang telah ditetapkan selama Triwulan III.

No	MAK	AKTIVITAS	TARGET Sesuai DIPA/POK	Target	Realisasi	CAPAIAN OUTPUT
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	1 Layanan	1 Layanan	1 Layanan	100
2	3948.AEA	Koordinasi	1 Layanan	-	-	-
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Unit	57 Unit	57 Unit	100
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2 Unit	-	-	-
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Orang	57 Orang	57 Orang	100
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	6 Unit	6 Unit	6 Unit	100
7	3972.AEA	Koordinasi	2 Kegiatan	-	-	-
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	4 Laporan	-	-	-
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	50 Orang	50 Orang	50 Orang	100
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	300 Unit & 1 Paket	-	-	-
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	1 Paket	-	-	-
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	2 Layanan	2 Layanan	2 Layanan	100

13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	3 Dokumen	-	-	-
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	15 Layanan	3 Layanan	3 Layanan	100
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1 Dokumen	1 Dokumen	1 Dokumen	100
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	1 Unit	1 Unit	1 Unit	100

Berikut Uraian Pendukung dalam pencapaian output aktivitas di atas adalah :

No	MAK	AKTIVITAS	URAIAN AKTIVITAS
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Operasi SAR sebanyak 9 kecelakaan di TW 3
2	3948.AEA	Koordinasi	Aktivitas belum dilaksanakan, akan dilaksanakan di triwulan 4
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pemeliharaan Sarana SAR
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Aktivitas telah terlaksana pada bulan juni di kantor dan pos boven digoel
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pembinaan Tenaga SAR baik di Kantor dan Pos , Uji periodik setiap Triwulan
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	Pelaksanaan rutin pemeliharaan Peralatan Komunikasi
7	3972.AEA	Koordinasi	1. Latihan Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan Nasional telah terlaksana 2. Latihan SAR Satuan di gunung dan hutan belum dilaksanakan rencana dilaksanakan TW 4
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	Aktivitas pelaksanaan siaga SAR Khusus Lebaran Kantor dan Pos telah terlaksana pada TW 2
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	Aktivitas Pelathan teknis Potensi SAR MFR terlaksana pada bulan Agustus.
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pengadaan Peralatan Medis telah terlaksana pada TW 2
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	Pelaksanaan Fisik dan Pengawasan Pematangan Lahan Lanjutan Tahap II telah terlaksana pada TW 2
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	1. Pelaksanaan rutin layanan Gaji dan tunjangan 2. Pelaksanaan Rutin honor Pengelola Anggaran
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1. Tahap Perencanaan dan penyusunan pagu Alokasi 2024 2. Penyusunan Laporan Pelaksanaan Kegiatan yaitu laporan evaluasi dan monitoring di aplikasi online SMART-DJA, e-Monev Bappenas dan e-performance simonev basarnas, serta Penyusunan Laporan Capaian Kinerja Periodik 3. Rekonsiliasi TW 3 oleh Tim SAI
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	Pelaksanaan Rutin Pengelolaan Administrasi, Perlengkapan, Kehumasan dan Protokoler
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	Pengarsipan dokumen dilaksanakan Rutin
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	kegiatan pelaksanaan operasional jaringan IT dan maintenance IT System Support telah terlaksana.

E. AKUNTABILITAS KEUANGAN

No	MAK	AKTIVITAS	Pagu setelah Revisi (Rp)	Realisasi sd TW III (Rp)	Capaian sd TW III (%)
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	737.647.000	149.528.074	20,27
2	3948.AEA	Koordinasi	160.000.000	n.a	n.a
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2.792.368.000	1.907.106.389	68,30
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	30.000.000	29.940.030	99,80
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	287.679.000	85.510.000	29,72
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	80.000.000	49.383.900	61,73
7	3972.AEA	Koordinasi	286.518.000	12.307.000	4,30
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	286.764.000	113.048.720	39,42
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	356.800.000	329.336.860	92,30
10	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	178.750.000	176.861.850	98,94
11	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	792.000.000	735.938.620	92,92
12	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	10.028.622.000	6.961.386.312	69,42
13	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	264.300.000	219.691.633	83,12
14	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	4.822.960.000	3.481.735.553	72,19
15	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	10.000.000	n.a	n.a
16	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	45.000.000	44.935.050	99,86
Jumlah			21.159.408.000	14.296.709.991	67,57

F. EFISIENSI ANGGARAN

Dari perspektif pelaksanaan kegiatan Operasi, OM Sarana, OM Prasarana, Pelatihan, Sarana Bidang Pencarian Pertolongan dan Penanganan Bencana, OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi, Layanan Dukungan Manajemen Internal dan Layanan Manajemen Kinerja Internal telah dilaksanakan sesuai target Triwulan III, terlihat bahwa seluruh kegiatan dan anggaran telah cukup efisien dalam penggunaan evaluasi anggaran. Hal ini terlihat bahwa beberapa capaian setiap output pada triwulan III kegiatan telah selesai dan realisasi output 100% , sedangkan capaian realisasi anggarannya hanya sebesar 67,57%.

G. KENDALA

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	PERMASALAHAN	TINDAK LANJUT	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	n.a	n.a
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	Koordinasi (3948.AEA)	Anggaran Aktivitas sudah direvisi buka blokir/Automatic Adjustment bulan September.	Aktivitas akan dilaksanakan pada triwulan IV
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	Indikator Indeks kepuasan masyarakat belum ada nilai	Menunggu Rekap nilai dari Bagian Pusdatin Pusat
OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	n.a			n.a		
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	n.a	n.a
				Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat (3972.BKA)	n.a	n.a
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	n.a	n.a
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	Koordinasi (3972.AEA)	Anggaran Aktivitas sudah direvisi buka blokir/Automatic Adjustment bulan September.	Aktivitas akan dilaksanakan pada triwulan IV

5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	Pengalaman TW II, TW III Hasil dan Laporan Uji Periodik keluar lebih dari satu bulan setelah pelaksanaan. Jadi kami mendapatkan nilai sudah pertengahan Triwulan berikutnya.	PKPP sudah aktif menanyakan ke PIC Pusat
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)	n.a	n.a
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)	n.a	n.a
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)	n.a	n.a
		10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)	n.a	n.a
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)	Aktivitas dilaksanakan setiap bulannya. Pencairan anggaran belum dilaksanakan	Akan dilaksanakan pencairan di Triwulan IV
				OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)	n.a	n.a
11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)	1. Pengumpulan data dari berbagai bidang belum tepat waktu sehingga memengaruhi penyelesaian evaluasi dan monitoring dalam penyusunan laporan kinerja.	Menyampaikan kepada Masing" User dan PIC data di berbagai Bidang untuk menyampaikan data tepat waktu setiap bulannya		

H. KINERJA LAINNYA

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke tidak memiliki Capaian lainnya.

Dari hasil Evaluasi Capaian Kinerja Organisasi Triwulan II dapat disimpulkan bahwa Capaian Kinerja mencapai target 100%, Capaian Output Kegiatan 100% dan Realisasi Anggaran sampai dengan Triwulan III adalah sebesar 67,57%

Kegiatan yang terblokir sampai TW II telah direvisi pada TW III di bulan September adalah :

- Koordinasi (3948.AEA) Rapat Koordinasi sebesar Rp. 160.000.000,-
- OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL) Pemeliharaan Peralatan SAR Komunikasi sebesar Rp. 20.000.000,-
- Koordinasi (3972.AEA) Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan sebesar Rp. 79.762.000,-

Demikian kami sampaikan Laporan Kinerja Triwulan III Tahun Anggaran 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Aiman Samba Imbiri, S.E
Penata Tk.II III/d



BASARNAS

**BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE**

JL. R.E. MARTADINATA
MERAUKE 99611

INDONESIA

http : www.merauke.basarnas.go.id

E-mail : kansarmrk@gmail.com

Telp : (0971) 321158, 321108
(0971) 321015

Fax : (0971) 321158

Telex : -

Emergency : (0971) 115

Nomor : B/24/PR.02.02/I/MRK-2024

Merauke, 30 Januari 2024

Sifat : Biasa

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan
Pertolongan Merauke Triwulan IV Tahun 2023

Yth. Biro Perencanaan dan Keuangan

di

Tempat

Bersama ini dengan hormat kami sampaikan Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan IV Tahun 2023 terkait Capaian Indikator Kinerja sesuai Perjanjian Kinerja Tahun 2023.

Isi Laporan adalah penjelasan dari :

1. Capaian Kinerja (target dalam Perjanjian Kinerja)
2. Capaian Output Kegiatan (target Output dalam DIPA/POK)
3. Penjelasan Aktivitas dalam Rencana Aksi yang mendukung Indikator Kinerja
4. Realisasi Keuangan

Demikian disampaikan mohon untuk dapat dinilai dan dikeluarkan Capaian Kinerja Organisasi Laporan Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan IV 2023

A. PERJANJIAN KINERJA

Perjanjian Kinerja merupakan kontrak kerja dalam pelaksanaan tugas yang tertuang dalam Penetapan Kinerja. Perjanjian Kinerja pada dasarnya adalah pernyataan komitmen yang mempresentasikan tekad dan janji untuk mencapai kinerja yang jelas dan terukur dalam rentang waktu satu tahun tertentu dengan mempertimbangkan sumber daya yang dikelolanya. Tujuan khusus Perjanjian Kinerja adalah untuk meningkatkan akuntabilitas, transparansi, dan kinerja sebagai wujud nyata komitmen antara penerima amanah dan pemberi amanah, sebagai dasar penilaian keberhasilan/kegagalan pencapaian tujuan dan sasaran organisasi, menciptakan tolak ukur kinerja sebagai dasar evaluasi kinerja, dan sebagai dasar pemberian reward atau penghargaan dan sanksi.

NO	SASARAN	INDIKATOR	TARGET
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	20 Menit
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	100 %
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	80 Nilai
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	80 %
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	100 %
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	90 %
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	40 %
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	90 Nilai
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	65 Nilai
		Nilai SAKIP	BB (70.01)

B. ISU STRATEGIS KANTOR PENCARIAN PERTOLONGAN MERAUKE

Berbagai isu strategis yang ada terdapat sejumlah permasalahan dalam setiap aspek manajemen pada pencarian dan pertolongan yang sangat berkaitan dengan aspek kinerja dan dampak pelayanan, penyediaan sarana dan prasarana, sumber daya manusia, pendanaan, kelembagaan, dan regulasi. Hubungan antara isu strategis dalam setiap aspek ini sebagaimana yang diuraikan sebagai berikut :

1. Kelembagaan dan Regulasi

Pengembangan kelembagaan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke dalam mendukung kualitas pelaksanaan pencarian dan pertolongan yang efektif dan efisien serta memenuhi standar internasional dengan memperkuat posisi kelembagaan di daerah yaitu berupa penataan Kantor, Pos dan pembentukan Unit Siaga Pencarian dan Pertolongan sebagai ujung tombak penyelenggaraan kegiatan pencarian dan pertolongan di daerah sesuai dengan tingkat kerawanan kecelakaan dan bencana. Serta dengan meningkatkan Eselonering dan Pos Pencarian dan Pertolongan menjadi lembaga structural yang setara dengan eselonering di Pemerintah Daerah. Serta diperlukan perangkat regulasi yang lengkap dan terstruktur sebagai instrumen bagi Pemerintah (c.q Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan) dalam menjalankan fungsinya dalam bidang pencarian dan pertolongan. Penguatan regulasi yang diperlukan diantaranya berkaitan dengan perencanaan, standarisasi teknis, SOP pelaksanaan kegiatan dan penatalaksanaan, serta regulasi pendukung dalam kerangka transformasi organisasi dan penyelenggaraan di bidang pencarian dan pertolongan.

2. Penyediaan Sarana dan Prasarana

Kondisi eksisting sarana dan prasarana di bidang Pencarian dan Pertolongan, masih perlu pemenuhan kebutuhan (kuantitas) serta peningkatan keandalan (kualitas) agar dapat memberikan kinerja sebagaimana yang diharapkan. Sampai dengan saat ini Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan telah memiliki standar sarana dan prasarana sesuai standar kebutuhan berdasarkan SK KBSN-55/SP.0102/II/BSN-2020, serta sistem informasi internal dan eksternal yang andal dan mengikuti perkembangan teknologi terbaru dalam rangka mendukung penyelenggaraan pencarian dan pertolongan yang optimal. Setiap Kantor Pencarian dan Pertolongan, diupayakan memiliki sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan sesuai dengan standar minimal kebutuhan (minimum essential force). Peran strategis sarana dan prasarana yang sangat penting dalam mendukung keberhasilan Operasi pencarian dan pertolongan, penyediaan sarana prasarana harus diprioritaskan dalam kebijakan Renstra Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke. Sarana dan Prasarana Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang dioperasikan harus layak operasi karena berkaitan dengan keselamatan.

3. Pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi

Di era komunikasi yang semakin maju, pemanfaatan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK) merupakan salah satu kunci keberhasilan penyelenggaraan layanan publik, termasuk pelayanan pencarian dan pertolongan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan di wilayah Indonesia terutama di wilayah Kantor Pecarian dan Pertolongan Merauke.

Untuk menunjang penyelenggaraan pencarian dan pertolongan harus tersedia pelayanan sistem informasi pencarian dan pertolongan yang handal. Pelayanan sistem informasi

diselenggarakan oleh Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan dengan membangun dan mengembangkan jaringan komunikasi dan informasi secara efektif, efisien dan terpadu. Hal ini sangat diperlukan bagi Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan terutama Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke yang juga harus mengoperasikan sistem komunikasi yang berfungsi sebagai deteksi dini, koordinasi, pengendalian dan administrasi dalam penyelenggaraan pencarian dan pertolongan.

4. Kecukupan Pendanaan

Penyediaan pendanaan di lingkungan Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan saat ini sepenuhnya berasal dari APBN berupa rupiah murni. Pendanaan tersebut terus ditingkatkan efisiensi dan efektivitasnya. Diperlukan berbagai strategi optimalisasi agar dengan pendanaan yang ada, target-target penyediaan sarana, prasarana, dan operasional yang telah dicanangkan tetap dapat dicapai.

Sebagai bidang pendukung, sangat jelas bahwa alokasi anggaran bagi pelaksanaan kegiatan pencarian dan pertolongan bukanlah sebagai prioritas utama bagi pemerintah. Namun demikian, kegiatan pencarian dan pertolongan sebagai sektor yang wajib dilaksanakan negara berdasarkan konvensi IMO dan ICAO, maka idealnya penyelenggaraan pencarian dan pertolongan dilakukan dengan penyediaan sumber daya yang sesuai standar internasional. Sehingga untuk dapat memenuhi kebutuhan sarana, prasarana, SDM, dan juga operasional pencarian dan pertolongan nasional, harus dioptimalkan berbagai sumber pendanaan yang sah sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

5. Kualitas dan Kuantitas Sumber Daya Manusia

Dengan cakupan tugas dan fungsi serta dengan cakupan wilayah kerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Strategi menambah jumlah dan kemampuan sumber daya manusia adalah dengan mengajukan permohonan penambahan pegawai dan pelatihan skill, dengan rincian rescuer, ABK, tenaga teknis dan tenaga administrasi, tenaga penolong (*rescuer*) dalam operasi Pencarian dan Pertolongan . Serta dengan menyelenggarakan pemasyarakatan pencarian dan pertolongan, melakukan kerja sama dengan pemerintah daerah dalam rangka pembentukan dan penyusunan fungsi, tugas dan struktur Forum Koordinasi Potensi Pencarian dan Pertolongan Daerah (FKP3D), menyelenggarakan pendidikan dan latihan antara Badan Nasional Pencarian Dan Pertolongan / Basarnas dengan pemerintah daerah atau Sumber Daya pencarian dan pertolongan. Sehingga Sumber Daya Manusia yang memadai adalah hal yang sangat penting untuk mewujudkan upaya peningkatan keberhasilan penyelamatan korban dalam pelaksanaan operasi pencarian dan pertolongan. Agar sesuai dengan Peraturan Kepala BASARNAS (PK BASARNAS) nomor 18 tahun 2018 tentang Petunjuk Pelaksanaan Siaga Search and Rescue.

C. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN KINERJA TAHUN 2023 TRIWULAN

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	15 menit	125
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	100%	100
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	86,10	108
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	53,12	66,4
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	96%	120
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	86%	86
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	100%	111
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	34,18%	85,45
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	94,80	105
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	75,71	116
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	B (69,25)	98,91

Dari Tabel di atas Capaian Kinerja Triwulan IV tercapai untuk Indikator yang sifatnya dapat dihitung secara periodik. Berikut Penjelasan dari masing masing Sasaran Kegiatan dan Indikator Kegiatan pada table di atas :

Pencapaian SASARAN 1

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	periodik	20 menit	20 menit	15 menit	125
		Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	100%	100%	100%	100
		Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	86,10	108

Penjelasan capaian Indikator 1

DATA PENANGANAN OPERASI PENCARIAN DAN PERTOLONGAN KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE TRIWULAN IV TAHUN 2023

NO	KANTOR SAR	PESAWAT UDARA				KAPAL				BENCANA				KONDISI MEMBAHAYAKAN MANUSIA				LAKA PENANGANAN KHUSUS (KPK)				RESPONSE TIME & WAKTU TEMPUH KESELURUHAN JENIS OPERASI																	
		OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	OPS SAR	KORBAN			TOTAL WAKTU RESPON (MENIT)	RATA-RATA WAKTU RESPON (MENIT)	TOTAL WAKTU TEMPUH (MENIT)	RATA-RATA WAKTU TEMPUH (MENIT)	Jumlah OPS SAR	Jumlah Waktu Respon (Menit)	Rata-rata Waktu Respon (Menit)	Jumlah Waktu Tempuh (Menit)	Rata-rata Waktu Tempuh (Menit)	Rata-rata Waktu Tempuh (Jam)
			S	MD	H						S	MD	H						S	MD	H						S	MD	H										
10	OKTOBER																																						
11	NOVEMBER								1	1			20	20,00	10	10,00																	1	20	20	10	10		
12	DESEMBER																																						
	TRIWULAN 4								1	1			20	20	10	10																	2	20	15	120	65	2,00	

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan IV Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke menangani 2 (dua) kecelakaan yaitu Kecelakaan Kapal 1 (satu) Layanan dan Kecelakaan Kondisi Membahayakan Manusia 1 (satu) Layanan.

Response time adalah ukuran seberapa cepat waktu sejak diterimanya berita atau laporan sampai dengan kesiapan personel Pencari dan Penolong / *SAR Rescue Unit* (SRU) dikerahkan untuk mobilisasi ke lokasi duga kejadian. Rumus dalam menghitung persentase capaian kinerja *Response time* memakai polarisasi minimize, kriteria nilai terbaik pencapaian adalah realisasi yang lebih kecil dari target

sesuai dengan formula :

$$\text{Response Time} = \text{TW Keberangkatan} - \text{TW Berita}$$

$$\text{Response Time Rata-rata} = \frac{\text{Jumlah Seluruh Capaian Response Time}}{\text{Jumlah Operasi SAR}}$$

$$\text{Capaian Kinerja} = \frac{\text{Target} - (\text{Realisasi} - \text{Target})}{\text{Target}} \times 100\%$$

Jadi jumlah rata-rata response time yang ditangani pada triwulan IV tahun 2023 adalah jumlah response time Oktober s.d Desember dibagi jumlah Operasi SAR (30 menit / 2 Operasi) adalah 15 menit sehingga disimpulkan telah mencapai target.

Penjelasan capaian Indikator 2

Cara menghitung Persentase korban terevakuasi

$$\% \text{ korban ditemukan} = \frac{(\sum \text{korban selamat} + \sum \text{korban meninggal})}{\text{Total} \sum \text{korban (selamat, meninggal, hilang)}} \times 100\%$$

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke Triwulan IV Tahun 2023 dalam Pelaksanaan Operasi Pencarian dan Pertolongan Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke mengevakuasi korban sebanyak 2 korban terdiri dari 2 orang selamat dan 0 orang meninggal dunia dari total korban 2 Orang. Sedangkan untuk Persentase korban terevakuasi pada Operasi Pencarian dan Pertolongan sebesar 100% sehingga indikator ini belum memenuhi target.

Penjelasan capaian Indikator 3

Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan yang dievaluasi oleh Direktorat Operasi Pusat setiap per Triwulan. Pada Triwulan IV tahun 2023 Realisasi Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan belum Kami terima.

Formula:

Indeks tersebut berasal dari rata-rata nilai yang diberikan oleh responden atas setiap pertanyaan dari kuisioner survei kepuasan masyarakat unit layanan pencarian dan pertolongan.

NILAI INDEKS SURVEI KEPUASAN MASYARAKAT UNIT LAYANAN OPERASI PENCARIAN DAN PERTOLONGAN																	
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE																	
TRIWULAN IV TAHUN 2023																	
No	Nama	No Telepon	Jam Survei	Tanggal Survei	Jenis Kelamin	Usia	Pendidikan Terakhir	Pekerjaan	U1	U2	U3	U4	U5	U6	U7	U8	U9
1	CODI	81246239526	16.00 - 00.00	18-Nov	Laki-Laki	41 - 50 Tahun	D-IV/S-1	SWASTA	3	4	4	4	3	3	3	4	3
2	PURWANTI	81240097602	16.00 - 00.00	10 DESEMBER	Perempuan	41 - 50 Tahun	D-IV/S-1	SWASTA	4	3	3	4	4	4	3	3	3
Jumlah Nilai Perunsur (Jumlah Nilai Perunsur = Jumlah Nilai Masing-masing Unsur Untuk Seluruh Responden)									7	7	7	8	7	7	6	7	6
NRR Perunsur (NRR per unsur = Jumlah Nilai per unsur : Jumlah Responden)									3,50	3,50	3,50	4,00	3,50	3,50	3,00	3,50	3,00
NRR Tertimbang Perunsur (NRR Tertimbang Perunsur = NRR Perunsur * 0.1111)									0.3889	0.3889	0.3889	0.4444	0.3889	0.3889	0.3333	0.3889	0.3333
Nilai Indeks (Nilai Indeks = Jumlah NRR Tertimbang Perunsur)									34,441								
IKM Unit Layanan (IKM Unit Layanan = Nilai Indeks * 25)									86,10								
Mutu Pelayanan									B								
Kinerja Unit Pelayanan									Baik								

Merauke, 10 Januari 2024
 Mengetahui,
 Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

 Almah Samba Imbiri, S.E
 Penata TK.1 (II/d)

Pencapaian SASARAN 2

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	periodik	80	80	53,12	66,4

Cara menghitung Capaian Kinerja : $\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$

Penjelasan capaian Indikator 4

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA MENINGKATNYA PELAKSANAAN KESIAPSIAGAAN PENCARIAN DAN PERTOLONGAN KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE TAHUN 2023

NO.	KEGIATAN	TARGET BOBOT	CAPAIAN												
			JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOP	DES	
1	Pemenuhan Petugas Siaga Rutin	40%	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	5,38	3,41	3,41	3,407	7,29	7,29	7,29
2	Kesiapan Sarana prasarana Pencarian dan Pertolongan	40%	39,35	39,23	39,16	39,07	39,06	39,03	39,40	39,33	39,24	39,31	39,25	38,92	
3	Pelaksanaan Siaga Khusus	20%	-	-	-	13,33	-	-	-	-	-	-	-	-	20,00
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Per bulan			44,73	44,61	44,54	57,79	44,45	44,41	42,81	42,74	42,65	46,60	46,54	66,21	
Capaian Kinerja Kesiapsiagaan Triwulan			44,63			48,88			42,73			53,12			
CAPAIAN KINERJA KESIAPSIAGAAN TAHUNAN			47,34												

Capaian Kegiatan Per bulan = Nilai Capaian Kinerja kesiapan/pemenuhan/pelaksanaan per bulan * target bobot

Mengetahui,
 Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

 ALMAH SAMBA IMBIRI, S.E
 Penata TK.1 / III/d

Realisasi untuk Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan diukur dari beberapa unsur yaitu pemenuhan petugas siaga rutin berbobot 40%, kesiapan

sarana prasarana dan alat komunikasi berbobot 40% serta pelaksanaan siaga khusus yang berbobot 20%.

Berikut rumusan dalam memperoleh data realisasi unsur yang dalam indikator kinerja ini :

a. Pemenuhan petugas siaga rutin diukur dari komposisi personel siaga yang ditentukan oleh Perban 18/2018 pasal 39

$$\% \text{ Pemenuhan Petugas siaga rutin} = \left(\frac{\text{Jumlah petugas siaga}}{\text{standar petugas siaga}} \times 100\% \right) \text{ (Bobot 40\%) \%}$$

b. Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi yang diukur alat utama pencarian dan pertolongan

$$\text{Kesiapan sarana prasarana dan alat komunikasi} = \left(\frac{\text{Jumlah hari serviceable}}{365 \text{ hari}} \times 100\% \right) \text{ (Bobot 40\%) \%}$$

c. Pelaksanaan siaga khusus yang diukur pelaksanaan siaga selain dari siaga rutin

$$\text{Pelaksanaan siaga khusus} = \left(\frac{\text{Jumlah pelaksanaan siaga khusus}}{\text{target siaga khusus}} \times 100\% \right) \text{ (Bobot 20\%)}$$

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA KESIAPAN SARANA DAN ALAT KOMUNIKASI
KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE
TAHUN 2023

Indikator Kinerja 4 : Indeks Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan SARANA SAR

NO.	SARANA	JUMLAH SARANA	KONDISI SARANA																																			
			JAN		FEB		MAR		APR		MEI		JUN		JUL		AGS		SEP		OKT		NOP		DES													
			S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US												
A. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN DARAT																																						
1	Rescue Truck Type I	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-				
2	Rescue Truck Type II	6	186	-	168	-	186	-	180	-	186	-	180	-	186	-	180	-	180	-	186	-	180	-	186	-	136	44	136	50								
3	Rescue Truck Type III																																					
	Truk Angkut Sarana	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-				
4	Rescue Car Type I	1	-	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	-	31	10	21	-	30	-	-	31	-	30	-	30	-	30	-	31	-					
5																																						
	1) Rescue Car Double Cabin	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-				
	2) Rescue Carrier Vehicle	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-				
6	All Terrain Vehicle																																					
	1) ATV Heavy Duty	1	-	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	30	-	31	-				
	2) Amphibious All Terrain Vehicle	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-				
7	Rescue Motorcycle																																					
	Rescue Motorcycle type II	15	465	-	364	56	403	62	390	60	434	31	420	30	434	31	434	31	373	77	372	93	360	90	372	93												
	TOTAL	31	899	62	756	112	837	124	810	120	868	93	870	60	868	93	878	83	793	137	806	155	736	194	756	205												
B. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN PERAIRAN																																						
1	Kapal SAR (Search and Rescue)																																					
	Kapal SAR Kelas II (Panjang 30 s.d. <40 M)	1	-	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	-	31	6	25	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	31	-	31	-					
2	Rigid Inflatable Boat (RIB)																																					
	1) RIB kelas I (≥ 10 M)	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-				
	2) RIB kelas II (<10 M)	3	93	-	84	-	93	-	90	-	93	-	90	-	93	-	93	-	90	-	93	-	90	-	93	-	90	-	93	-	90	-	93	-				
3	Rubber Boat																																					
	Landing Craft Rubber	14	341	93	280	112	310	124	330	90	341	93	330	90	341	93	341	93	330	90	341	93	330	90	341	93	341	93	330	90	341	93						
4	Sarana Perairan Khusus																																					
	1) Air Boat	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-				
	2) Speed Boat	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-				
	TOTAL	22	558	124	476	140	527	155	540	120	558	124	540	120	558	124	564	118	570	90	589	93	570	90	589	93	570	90	589	93	570	90						
	TOTAL	53	1457	186	1232	252	1364	279	1350	240	1426	217	1410	180	1426	217	1442	201	1363	227	1395	248	1306	284	1345	298												

NO.	SARANA	JUMLAH SARANA	KONDISI PERALATAN																																			
			JAN		FEB		MAR		APR		MEI		JUN		JUL		AGS		SEP		OKT		NOP		DES													
			S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US	S	US												
A. PERALATAN PENCARIAN DARAT																																						
1	Radio Locator																																					
	Sound Detector	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-				
2	Image Detector Cam																																					
	Thermal Imaging Camera	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-				
4	Teropong / Binocular	5	155	-	140	-	155	-	150	-	155	-	150	-	155	-	155	-	150	-	155	-	150	-	155	-	150	-	155	-	150	-	155	-				
	TOTAL	7	217	-	196	-	217	-	210	-	217	-	210	-	217	-	217	-	210	-	217	-	210	-	217	-	210	-	217	-	210	-						

B. PERALATAN PENCARIAN PERAIRAN

1	Automatic Identification System (AIS)	3	93	-	84	-	93	-	90	-	93	-	90	-	93	-	93	-	90	-	93	-
TOTAL		3	93	-	84	-	93	-	90	-	93	-	90	-	93	-	93	-	90	-	93	-
TOTAL		10	310	-	280	-	310	-	300	-	310	-	300	-	310	-	310	-	300	-	310	-

PERALATAN PERTOLONGAN SAR

NO.	SARANA	JUMLAH SARANA	KONDISI PERALATAN																							
			JAN		FEB		MAR		APR		MEI		JUN		JUL		AGS		SEP		OKT		NOP		DES	
			\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US	\$	US

A. PERALATAN EKSTRIKASI

1	Heavy Rescue Hydraulic Set																									
1)	Rescue tools w/ motor pump	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
2)	Rescue tools w/ battery	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
2	Shoring Set	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
3	Rotary Saw	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
4	Chain Saw	8	248	-	224	-	248	-	240	-	248	-	240	-	248	-	240	-	248	-	240	-	248	-		
9	Cutting Welder (alat potong besi/las)	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
11	Coring drill (breaching system)	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
12	Bolt Cutter (pemotong kawat)	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
13	Chipping Hammer	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
23	Linggis Serbaguna	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
24	Sekop Cangkul Lipat	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
25	Kapak Serbaguna	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
26	Self Contained Breathing Apparatus (SCBA) With Wireless Communication																									
1)	Close Circuit	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
2)	Open Circuit	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
TOTAL		37	1147	-	1036	-	1147	-	1110	-	1147	-	1110	-	1147	-	1110	-	1147	-	1110	-	1147	-		

B. PERALATAN MOUNTAINEERING

1	Tactical Ascender	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
2	Anchor Device (Hexentric)	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
3	Anchor Sling	8	248	-	224	-	248	-	240	-	248	-	240	-	248	-	240	-	248	-	240	-	248	-		
4	Anchor Strap	9	279	-	252	-	279	-	270	-	279	-	270	-	279	-	270	-	279	-	270	-	279	-		
5	Ascender handle	39	1209	-	1092	-	1209	-	1170	-	1209	-	1170	-	1209	-	1170	-	1209	-	1170	-	1209	-		
6	Ascender Non Handle	19	589	-	532	-	589	-	570	-	589	-	570	-	589	-	570	-	589	-	570	-	589	-		
7	Autostop Descender	14	434	-	392	-	434	-	420	-	434	-	420	-	434	-	420	-	434	-	420	-	434	-		
8	In Panic Descender	17	527	-	476	-	527	-	510	-	527	-	510	-	527	-	510	-	527	-	510	-	527	-		
9	Carabiner Screw Gate	72	2232	-	2016	-	2232	-	2160	-	2232	-	2160	-	2232	-	2160	-	2232	-	2160	-	2232	-		
10	Carabiner Screw Gate Big Size	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
11	Carabiner With Lock	11	341	-	308	-	341	-	330	-	341	-	330	-	341	-	330	-	341	-	330	-	341	-		
12	Delta MR (Million Rapid)/ Delta Quick Link	11	341	-	308	-	341	-	330	-	341	-	330	-	341	-	330	-	341	-	330	-	341	-		
13	Double Pulley With Swivel	10	310	-	280	-	310	-	300	-	310	-	300	-	310	-	300	-	310	-	300	-	310	-		
14	Edge Roller	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
15	Figure Of Eight	29	899	-	812	-	899	-	870	-	899	-	870	-	899	-	870	-	899	-	870	-	899	-		
16	Figure Of Eight With Gear	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
17	Paw S Anchor Plate	4	124	-	112	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-	120	-	124	-		
18	Paw / Rigging Plate (Large)	2	62	-	56	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-	60	-	62	-		
19	Pulley	27	837	-	756	-	837	-	810	-	837	-	810	-	837	-	810	-	837	-	810	-	837	-		
20	Tali Kernmantel																									
1)	Tali Kernmantel Statik (11mm)	7	217	-	196	-	217	-	210	-	217	-	210	-	217	-	210	-	217	-	210	-	217	-		
2)	Tali Kernmantel Statik (12mm)	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		
21	Webbing (min 4 M)	30	930	-	840	-	930	-	900	-	930	-	900	-	930	-	900	-	930	-	900	-	930	-		
22	Prusik (1,8 mm)	45	1395	-	1260	-	1395	-	1350	-	1395	-	1350	-	1395	-	1350	-	1395	-	1350	-	1395	-		
23	Pro Traxion	9	279	-	252	-	279	-	270	-	279	-	270	-	279	-	270	-	279	-	270	-	279	-		
24	Protection Shield	1	31	-	28	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-	30	-	31	-		

Pencapaian SASARAN 3

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	periodik	80%	80%	96%	120

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan Triwulan IV tahun 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke pada bulan Agustus 2023.

Penjelasan capaian Indikator 5

Indikator ini mengukur potensi SDM dengan cara menghitung jumlah potensi yang dibina melalui koordinasi, diseminasi, pendidikan dan pelatihan teknis dan latihan.

Formula:

$$(\text{realisasi potensi yang dibina} / \text{target potensi yang dibina}) \times 100\%$$

HITUNGAN CAPAIAN KINERJA KELULUSAN PESERTA PELATIHAN POTENSI SAR KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE

Indikator Kinerja 5 : Persentase potensi pencarian dan pertolongan yang dibina

No	Tanggal	Tempat	Materi	Peserta	Lulus	%
1.	21 Agustus 2023 s.d 26 Agustus 2023	Hotel Akat	MFR	50 orang	48 orang	96
Capaian kelulusan pelatihan potensi SAR						96

Merauke, 31 Agustus 2023
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Alman Samba Imbiri, S.E
Penata / Ilc

Pencapaian SASARAN 4

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	periodik	100%	100%	86%	86

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 6

Indikator Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi dari Direktorat Kesiapsiagaan memiliki 2 Aktivitas Latihan USAR Challenge dan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan. Pada triwulan IV pelaksanaan Latihan SAR Satuan di Gunung dan Hutan pada bulan Oktober

Formula: (Jumlah latihan yang bernilai baik/Jumlah latihan yang dilaksanakan)x100%



BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
 Jl. Angkasa Blok B. 15
 Kav. 2 - 3 Jakarta 10720
 http://www.basarnas.go.id
 E-mail : basarnas@basarnas.go.id

Telo. : (021) 65701116 / 65867510
 Fax : (021) 65701152
 Emergency : 115 - (021) 65867511
 Emergency Fax : (021) 65867512

Lampiran II Surat Direktur Kesiapsiagaan

Nomor : B/298/KSG.01.02/XI/BSN-2023

Tanggal : 17 Januari 2023

BASARNAS

Nomor : B/298/KSG.0102/BSN-2024 Jakarta, 17 Januari 2024
 Sifat : Biasa
 Lampiran : 2 (dua) Lampiran
 Hal : Nilai Latihan SAR Tahun 2023

Yth. Seluruh Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan
 di
 Tempat

Berdasarkan hasil Evaluasi Latihan SAR Tahun 2023 pada Kantor Pencarian dan Pertolongan bersama ini kami sampaikan hasil penilaian dimaksud.

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Direktur Kesiapsiagaan,

Noer Isodin Muchlisin S.Pd., M.M.
 Pembina Utama Muda (IV/c)

Tembusan:

1. Deputi Bidang Operasi Pencarian dan Pertolongan, dan Kesiapsiagaan;
2. Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan.

HASIL EVALUASI LATIHAN SAR TAHUN 2023

NO	URUTAN KELAS	UNIT KERJA	NILAI LATIHAN	HASIL PENILAIAN
1	B	Manokwari	46	92
2	B	Yogyakarta	45,3	90,6
3	B	Jambi	45,3	90,6
4	B	Mamuju	44,5	89
5	B	Gorontalo	44	88
6	B	Palembang	43,5	87
7	B	Ternate	43,5	87
8	B	Merauke	43	86
9	B	Pangkal Pinang	42,3	84,6
10	B	Cilacap	41,3	82,6
11	B	Palangkaraya	41,3	82,6
12	B	Nias	41	82
13	B	Bengkulu	40,5	81
14	B	Palu	40,5	81
15	B	Banjarmasin	40	80
16	B	Natuna	40	80
17	B	Tarakan	38	76
18	B	Mentawai	36,5	73
19	B	Banten	36	72
20	B	Maumere	35	70
21	B	Timika	34	68

Direktur Kesiapsiagaan,

Noer Isodin Muchlisin, S.S., M.A.B.
 Pembina Utama Muda (IV/c)

Pencapaian SASARAN 5

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	periodik	90%	90%	100	111

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 7

Indikator ini Menghitung jumlah tenaga yang mengikuti pembinaan pencarian dan pertolongan. Dalam indikator ini, tenaga yang dimaksud adalah petugas pencarian dan pertolongan/rescuer dan petugas selain rescuer. Alternatifnya Hanya menghitung pembinaan rescuer dari hasil uji periodic. Tenaga SAR yang dibina dan dihitung capaian-nya adalah tenaga SAR yang sudah tersedia di kantor SAR.

Formula:

Persentase rescuer yang bernilai baik berdasarkan hasil uji periodic/Jumlah rescuer

HILUANGAN CAPAIAN KINERJA TERWUJUDNYA PENINGKATAN PEMBINAAN DAN PENGELOLAAN TENAGA Pencarian dan Pertolongan KANTOR Pencarian dan Pertolongan MERAUKE												
Indikator Kinerja 7 : Persentase peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan												
No	Tanggal Pelaksanaan	Tempat	Total	Hasil Kebugaran Jasmani					HART Berhasil	WATER RESCUE Berhasil	Total Rata- Rata SB-B	% Baik
				Sangat Baik	Baik	Cukup	Kurang	Sangat Kurang				
1.	22 Januari 2024 s.d 24 Januari 2024	KPP Merauke	20	18	1	-	-	-	20	20	20	100
2.	22 Januari 2024 s.d 24 Januari 2024	Pos Okaba	7	4	3	-	-	-	7	7	7	100
3.	22 Januari 2024 s.d 24 Januari 2024	Pos Boven	7	5	2	-	-	-	7	7	7	100
Total			34									100

Merauke, Januari 2024
Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Alman Samba Imbiri, S.E
Penata TK I / I/Id

Pencapaian SASARAN 6

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	periodik	40%	40%	34,18%	85,45

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 8

Indikator ini menilai pemenuhan sarana dan prasarana unit kerja untuk mendukung keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan berdasarkan SK KBSN-55/SP.01.02 /II/BSN-2020 tentang Standar Kebutuhan Sarana dan Prasarana Pencarian dan Pertolongan.

Formula:
$$\frac{\text{Jumlah sarana dan prasarana yang dimiliki sesuai BMN}}{\text{Jumlah standar kebutuhan sarana dan prasarana sesuai SK-KBSN-55}} \times 100\%$$

**HITUNGAN CAPAIAN KINERJA
MENINGKATNYA KETERSEDIAAN SARANA DAN PRASARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN
SANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERALU
TAMUN 2023**

Indikator Kinerja 8 : Persentase pemenuhan sarana prasarana pencarian dan pertolongan (seluruh alat)
SARANA SAR

NO.	SARANA	STA NO ARD PE	STANDARD PEMEMULIHAN **) PDS SAR	STANDARD PEMEMULIHAN **) UNIT SAGA	JUMLAH PEMEMULIHAN **)	Capaian (%)
A. SARANA PENCARIAN DAN PERTOLONGAN DARAT						
1	Rescue Truck Type I	2	0	0	0	0%
2	Rescue Truck Type II	3	0	0	0	0%
3	Rescue Truck Type III	3	0	0	0	0%
4	3) Rescue Paramedic Vehicle Logistic Support	3	0	0	0	0%
5	3) Rescue Paramedic Vehicle	3	0	0	0	0%
6	3) Responder Support Tactical Equipment Vehicle	3	0	0	0	0%
7	Rescue Car Type I	2	0	0	0	0%
8	Rescue Car Type II	3	0	0	0	0%
9	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
10	Rescue Car Type III	3	0	0	0	0%
11	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
12	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
13	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
14	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
15	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
16	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
17	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
18	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
19	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
20	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
21	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
22	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
23	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
24	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
25	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
26	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
27	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
28	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
29	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
30	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
31	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
32	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
33	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
34	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
35	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
36	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
37	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
38	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
39	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
40	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
41	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
42	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
43	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
44	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
45	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
46	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
47	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
48	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
49	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
50	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
51	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
52	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
53	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
54	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
55	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
56	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
57	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
58	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
59	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
60	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
61	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
62	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
63	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
64	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
65	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
66	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
67	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
68	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
69	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
70	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
71	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
72	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
73	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
74	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
75	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
76	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
77	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
78	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
79	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
80	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
81	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
82	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
83	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
84	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
85	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
86	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
87	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
88	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
89	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
90	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
91	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
92	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
93	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
94	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
95	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
96	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
97	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
98	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
99	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
100	3) Rescue Car Ambulance Cabin	3	0	0	0	0%
TOTAL						34,18%

B. PERALATAN MOUNTAINEERING							
1	Ascender Launcher	1	2	2	1	0	0%
2	Tactical Ascender	1	2	2	1	1	20%
3	Anchor Device (choke)	2	2	2	1	0	0%
4	Anchor Device (Hexentric)	2	2	2	1	4	40%
5	Anchor Device (Piton)	2	2	2	1	0	0%
6	Anchor Sling	40	2	2	1	8	4%
7	Anchor Strap	40	2	2	1	9	5%
8	Ascender handle	8	2	2	1	39	98%
9	Ascender Non Handle	8	2	2	1	19	48%
10	Autoslop Descender	4	2	2	1	14	70%
11	In Panic Descender	8	2	2	1	17	43%
12	Carabiner Screw Gate	20	2	2	1	72	72%
13	Carabiner Screw Gate Big Size	20	2	2	1	2	2%
14	Carabiner With Lock	100	2	2	1	11	2%
15	Alat pengukur kekuatan/ Enforcer Load Cell Kit	1	2	2	1	0	0%
16	Delta MR (Milikon Rapid)/ Delta Quick Link	4	2	2	1	11	55%
17	Double Pulley With Swivel	10	2	2	1	10	20%
18	Edge Pad	10	2	2	1	0	0%
19	Edge Roller	6	2	2	1	4	13%
20	Evacuation Set	1	2	2	1	0	0%
21	Figure Of Eight	6	2	2	1	29	97%
22	Figure Of Eight With Gear	8	2	2	1	2	5%
23	Paw 5 Anchor Plate	2	2	2	1	4	40%
24	Paw/ Rigging Plate (Large)	2	2	2	1	2	20%
25	Paw/ Rigging Plate (Medium)	2	2	2	1		0%
26	Paw/ Rigging Plate (Small)	2	2	2	1		0%
27	Pulley	6	2	2	1	27	90%
28	Pulley With Swivel	20	2	2	1	0	0%
29	Rigging Plate (30)	2	2	2	1	0	0%
30	Rock and Concrete Anchor/ Dinaboll (12/16 mm)	20	2	2	1	0	0%
31	Tali Kernmantel						
	1) Tali Kernmantel Statik (11mm)	2	2	2	1	7	70%
	2) Tali Kernmantel Statik (12mm)	2	2	2	1	1	10%
	3) Tali Pemandu Glow In The Dark	2	2	2	1	0	0%
	4) Tali Safety	1	2	2	1	0	0%
	5) Tali Utama	1	2	2	1	0	0%
32	Webbing (min 4 M)	40	2	2	1	30	15%
33	Webbing Tabular (Min 5 m / 2.5 cm)	1	2	2	1	0	0%
34	Prusik (1,8 mm)	20	2	2	1	45	45%
35	Pro Traction	4	2	2	1	9	45%
36	Protection Shield	1	2	2	1	1	20%
37	Sharp Edge Protection Cover SEP 10	1	2	2	1	0	0%
38	Full Body Harness	10	2	2	1	15	30%
39	Sit Harness	6	2	2	1	18	60%
40	Mini Traction	4	2	2	1	1	5%
41	Multi Pod	2	2	2	1	0	0%
42	Tripod dan Winch	1	2	2	1	1	20%
43	Multipurpose Device (MPD)	4	2	2	1	1	5%
44	Rescue Cender	4	2	2	1	6	30%
45	Gear Bag	4	2	2	1	0	0%
46	Floodlight	1	2	2	1	0	0%
47	Kooteray Pulley	2	2	2	1	0	0%
48	Blocking Pulley	4	2	2	1	0	0%
49	Tandem Pulley	4	2	2	1	0	0%
50	Swivel	4	2	2	1	0	0%
51	Rope Cutting Gun	1	2	2	1	0	0%
TOTAL							20%
C. PERALATAN MATERIAL BERBAHAYA							
1	Alat Dekontaminasi Area	4	2	2	1	0	0%
2	Gully Sealing	1	2	2	1	0	0%
3	Handheld Chemical Detector	2	2	2	1	0	0%
4	Gas Detector	2	2	2	1	1	10%
5	Berms	1	2	2	1	0	0%
6	Closed Rubber Tanks	1	2	2	1	0	0%
7	Drainage Pipe Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
8	Drainage Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
9	Inflatable Pipe Plugs	1	2	2	1	0	0%
10	Large Leaks Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
11	Mega Leak Sealing Kit	1	2	2	1	0	0%
12	Mini Leaks Sealing Bag	1	2	2	1	0	0%
13	Pipe Plugs Kit	1	2	2	1	0	0%
14	Sealing Bandages	1	2	2	1	0	0%

PERALATAN PENCARIAN SAR

NO.	SARANA	Qty	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. PERALATAN PENCARIAN DARAT							
1	Radio Locator						
	1) Ground Penetrating Radar	1	2	0	0	0	0%
	2) Radar Life Locator	1	2	0	0	0	0%
	3) Sound Detector	1	2	0	0	1	50%
2	Image Detector Cam						
	1) Telescopic Camera	1	2	0	0	0	0%
	2) Thermal Imaging Camera	1	2	0	0	1	50%
3	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
4	Teropong / Binocular	1	2	2	1	5	100%
TOTAL			2	2	1	1	29%
B. PERALATAN PENCARIAN PERAIRAN							
1	Remotely Operated Vehicle (ROV) Portable	1	2	0	0	0	0%
2	Underwater Metal Detector	1	1	0	0	0	0%
3	Marine Multi Band Direction Finder	1	1	0	0	0	0%
4	Automatic Identification System (AIS)	1	1	0	0	3	100%
5	Search Light For Marine	1	1	0	0	0	0%
6	Thermal Surveillance Camera	1	1	0	0	0	0%
7	Teropong / Binocular	1	2	2	1	0	0%
8	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			11	4	2	3	13%
C. PERALATAN PENCARIAN UDARA							
1	Unmanned Aerial Vehicle (Rotary/fixed wing)	1	2	0	0	0	0%
2	Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			4	2	1	0	0%

PERALATAN PERTOLONGAN SAR

NO.	SARANA		STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) UNIT SIAGA	JUMLAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
A. PERALATAN EKSTRIKASI							
1	Heavy Rescue Hydraulic Set						
	1) Rescue tools w/ motor pump	1	2	2	1	2	40%
	2) Rescue tools w/ battery	1	2	2	1	2	40%
2	Shoring Set	1	2	2	1	1	20%
3	Rotary Saw	1	2	2	1	2	40%
4	Chain Saw	1	2	2	1	8	100%
5	Floor Saw Cutting Machine	1	2	2	1	0	0%
6	Demolition Hammer	1	2	2	1	0	0%
7	Rotary Hammer Drill	1	2	2	1	0	0%
8	Reciprocating Saw	1	2	2	1	0	0%
9	Cutting Welder (alat potong besi/las)	1	2	2	1	1	20%
10	Electric drill (bor)	1	2	2	1	0	0%
11	Coring drill (breaching system)	1	2	2	1	1	20%
12	Bolt Cutter (pemotong kawat)	2	2	2	1	1	10%
13	Chipping Hammer	1	2	2	1	2	40%
14	Glass breaker set	1	2	2	1	0	0%
15	Cribbing Karet	32	2	2	1	0	0%
16	Sledge Hammer	2	2	2	1	0	0%
17	Building Maintenance Kit	2	2	2	1	0	0%
18	Step Chock	4	2	2	1	0	0%
19	Wedges Karet	8	2	2	1	0	0%
20	Wheel Chock	4	2	2	1	0	0%
21	Cutting Metal System	1	2	2	1	0	0%
22	Pry Bar	2	2	2	1	0	0%
23	Linggis Serbaguna	1	2	2	1	4	80%
24	Sekop Cangkul Lipat	6	2	2	1	4	13%
25	Kapak Serbaguna	2	2	2	1	4	40%
26	Self Contained Breathing Apparatus (SCBA) With Wireless Communication						
	1) Close Circuit	4	2	2	1	1	5%
	2) Open Circuit	8	2	2	1	4	10%
27	Blower/Air Fan dan Exhaust	2	2	2	1	0	0%
TOTAL							16%

15	Sealing Tubes	1	2	2	1	0	0%
16	Self Supporting Interceptive Tanks	1	2	2	1	0	0%
17	Transport tanks	1	2	2	1	0	0%
18	Vacuum Drainage Bag	1	2	2	1	0	0%
19	Wedge and Cone Plugs	1	4	2	1	0	0%
TOTAL			40	38	19	1	1%
D. PERALATAN PERTOLONGAN PERAIRAN							
1	Chamber	1	2	2	1	0	0%
2	Rapid Thruster Diving Vehicle	1	2	0	0	0	0%
3	Underwater Evacuation Equipment	1	2	2	1	0	0%
4	Sea Lifting Ballon	1	2	2	1	0	0%
5	Life Buoy With Remote System	1	2	2	1	0	0%
6	Portable Sea Navigation Kit	1	2	2	1	0	0%
7	Tali Pandu rescue	2	2	2	1	0	0%
8	Tali Lempar Rescue	1	2	2	1	0	0%
9	Life Craft	2	2	2	1	0	0%
10	Life Jacket	2	2	2	1	56	100%
11	Ring Buoy	2	2	2	1	23	100%
12	Flexible Buoy	2	2	2	1	4	40%
13	Torpedo Buoy	2	2	2	1	4	40%
14	Shark Reppelant	1	2	2	1	0	0%
15	Bola Tanda	1	2	2	1	0	0%
16	Day Marker	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			32	30	15	87	18%
E. PERALATAN PERTOLONGAN UDARA							
1	Rescue Net	1	2	0	0	0	0%
2	Fast Rope	1	2	2	1	0	0%
3	Rescue Jangkar	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			6	4	2	0	0%
F. PERALATAN MEDIS							
1	Trauma Kit	1	2	2	1	1	20%
2	Responder Kit	1	2	2	1	0	0%
TOTAL			4	4	2	1	10%
G. TANDU EVAKUASI							
1	Tandu Vakum	1	2	2	1	0	0%
2	Tandu Basket / Basket Stretcher	2	4	2	1	3	21%
3	Basket Stretcher w/ Floatation	1	2	2	1	0	0%
4	Long Spinal Board + Head Immobilizer Device (HID) + Spider Strap	2	4	2	1	4	29%
5	Tandu Lipat / Folding Stretcher	2	4	2	1	6	43%
6	Tandu Scoop / Scoop Stretcher	2	4	2	1	2	14%
7	Pitagor Stretcher	2	4	2	1	0	0%
8	Sked Stretcher	2	4	2	1	1	7%
9	Long Spinal board untuk di Air	1	2	2	1	2	40%
10	Slix 100 Rescue Stretcher	1	2	2	1	0	0%
11	Cave Rescue Stretcher	2	4	2	1	0	0%
TOTAL			36	22	11	18	14%
TOTAL							13%
CAPAIAN PEMENUHAN SARANA + PERALATAN SAR							23,29

PRASARANA SAR

NO.	PRASARANA	STANDARD PEMENUHAN *) Kantor	STANDARD PEMENUHAN *) POS SAR	STANDARD PEMENUHAN *) LINTAS SIAGA	SUMILAH PEMENUHAN **)	Capaian (%)
1	Lahan 7500 m ²	1	2	1	3	75
2	Gedung Utama	1	2	1	3	75
	Ruang Kepala Kantor	1	2	1	3	75
	Ruang Pejabat eselon A/D	1	2	1	3	75
	Ruang Sekretaris Kepala Kantor	1	2	1	3	75
	Ruang Bendahara	1	2	1	3	75
	Ruang Staf	1	2	1	3	75
	Ruang Rapat	1	2	1	3	75
	Ruang Rescuer	1	2	1	3	75
	Ruang Komunikasi	1	2	1	3	75
	Ruang Briefing Operasi	1	2	1	3	75
	Ruang Poliklinik / Kesehatan	1	2	1	3	75
	Ruang Perawatan	1	2	1	3	75
	Ruang Tunggu Yandu	1	2	1	3	75
	Ruang Server	1	2	1	3	75
	Ruang Receptionist	1	2	1	3	75
	Ruang Pelayanan Terpadu satu Pintu	1	2	1	3	75
	Ruang Media Center	1	2	1	3	75
	Ruang Pabli	1	2	1	3	75
	Ruang Pantry	1	2	1	3	75
3	Gedung Siga Rescuer	1	2	1	3	75
4	Gedung Challenge / Fitness	1	2	1	3	75
5	Gedung Peralatan SAR	1	2	1	3	75
6	Gedung Komunikasi	1	2	1	3	75
7	Workshop Peralatan Pencarian dan Pertolongan	1	2	1	3	75
8	Workshop Komunikasi	1	2	1	3	75
9	Garasi Shelter Sarana Pencarian dan Pertolongan	1	2	1	3	75
	Garasi Kendaraan Sarana Darat	1	2	1	3	75
	Shelter RIB	1	2	1	3	75
10	Lapangan Upacara	1	2	1	3	75
	Power Rappelling	1	2	1	3	75
	Power Airsoft	1	2	1	3	75
	Power Air	1	2	1	3	75
	Rumah Gemert	1	2	1	3	75
	Ruang Parkir	1	2	1	3	75
	Ruang Parkir Kendaraan Mobil	1	2	1	3	75
	Ruang Parkir Kendaraan Motor	1	2	1	3	75
	Tempat Baidah	1	2	1	3	75
	Kantin	1	2	1	3	75
	Pos Satpam	1	2	1	3	75
	Bangunan Cuci Kendaraan	1	2	1	3	75
	Tempat Sandar Kapal SAR	1	2	1	3	75
1	Bangunan Kantor	1	0	0	0	0
2	Pos Satpam	1	0	0	0	0
3	Gedung Siga ASK	1	0	0	0	0
4	Tempat Baidah	1	0	0	0	0
5	Ruang Parkir	1	0	0	0	0
6	Power Air	1	0	0	0	0
7	Gedung Peralatan	1	0	0	0	0
8	Rumah Gemert	1	0	0	0	0
9	Workshop	1	0	0	0	0
10	Lahan Terbuka Hijau	1	0	0	0	0
TOTAL		48	26	38	73	
CAPAIAN PEMENUHAN PRASARANA						
PERSENTASE PEMENUHAN SARANA DAN PRASARANA PENCAHARAN DAN PERTOLONGAN						
						40,08
						34,18

*) Sesuai SK/KB/SN-55/SP.01.02/11/2014-2020 (jumlah pada Kantor, Pos dan Lint) ***) Kondisi di masing-masing UPT saat ini (jumlah pada Kantor, Pos dan Lint)

Merauke, 31 Desember 2023
 Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

 Nama: Samba Sembri, S.E
 NIP: 196301011983031001

Pencapaian SASARAN 7

No	SASARAN	INDIKATOR (IKK)	Sifat target	TARGET PK	TARGET TW IV	REALISASI IKK	Capaian (%)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	periodik	90	90	94,80	105
		Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	periodik	65	65	75,71	116
		Nilai SAKIP	tahunan	BB (70,01)	BB (70,01)	B (69,25)	98,91

Cara menghitung Capaian Kinerja :

$$\% \text{ Capaian} = (\text{Realisasi} / \text{Target}) \times 100\%$$

Penjelasan capaian Indikator 9

Mengukur kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, efektivitas pelaksanaan anggaran, efisiensi pelaksanaan anggaran, dan kepatuhan terhadap regulasi.

Formula : Hasil IKPA dari Kementerian Keuangan



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
KANTOR SAR MERAUKE

INDIKATOR PELAKSANAAN ANGGARAN

Sampai Dengan : DESEMBER

No	Kode KPPN	Kode BA	Kode Satker	Uraian Satker	Keterangan	Kualitas Perencanaan Anggaran		Kualitas Pelaksanaan Anggaran					Kualitas Hasil Pelaksanaan Anggaran	Nilai Total	Konversi Bobot	Nilai Akhir (Nilai Total/Konversi Bobot)
						Revisi DIPA	Deviasi Halaman III DIPA	Penyerapan Anggaran	Belanja Kontraktual	Penyelesaian Tagihan	Pengelolaan UP dan TUP	Dispensasi SPM				
1	068	107	414499	KANTOR PENCARIAN DAN PERTOLONGAN MERAUKE	Nilai	100.00	73.62	93.00	97.00	100.00	97.61	100.00	97.50	94.80	100%	94.80
					Bobot	10	10	20	10	10	5	25				
					Nilai Akhir	10.00	7.36	18.60	9.70	10.00	9.76	5.00	24.38			
					Nilai Aspek	86.81		97.52					97.50			

Penjelasan capaian Indikator 10

mengukur tingkat kepuasan pegawai Kantor Pencarian dan Pertolongan dengan melakukan penilaian dan survei internal

- Pengelolaan kearsipan diperoleh dari nilai audit internal kearsipan dari Biro Umum. Penilaian audit internal kearsipan ini dilaksanakan setahun sekali baik pada Unit Kerja Kantor Pusat maupun Unit Pelaksana Teknis (UPT) dengan cara mengisi instrument ASKI yang dilampirkan dengan eviden yang via email yang selanjutnya akan dinilai oleh Tim.

- Indeks kepuasan layanan kepegawaian diperoleh dari hasil survei internal terhadap layanan kepegawaian UPT melalui kuisioner yang disebar diinternal masing-masing UPT/ Pusat. Survei dilaksanakan secara berkala tiap triwulan.
- dan pelayanan umum lainnya diukur dari aspek kemudahan, kecepatan dan kesesuaian pelayanan.

**BAB III
KESIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Berdasarkan uraian hasil pengawasan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa penyelenggaraan kearsipan di lingkungan Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Merauke secara keseluruhan memperoleh penilaian sebesar 66.41 (Enam Puluh Enam Koma Empat Puluh Satu) dengan kategori "B (Baik)".

Adapun hasil penilaian untuk setiap aspek adalah sebagai berikut:

NO	ASPEK/SUB ASPEK	Nilai Standar	Jumlah Skor	Nilai	Bobot	Nilai Akhir	KATEGORI
(1)	(2)	(3)	(4)	(5) = (4)/(3) X100	(6)	(7) = (5) x (6)	(8)
1	PENGELOLAAN ARSIP DINAMIS	7000	4846	70.66	50%	35.33	
	1.1. Penciptaan Arsip	3400	3146.15	92.53	25%	23.13	
	1.2. Penggunaan Arsip	700	400	57.14	25%	14.29	
	1.3. Pemeliharaan Arsip	1700	650	38.24	25%	9.56	
	1.4. Penyusutan Arsip	1200	750	62.50	25%	15.63	
2.	SUMBER DAYA KEARSIPAN	3700	3300	62	50%	31.08	
	2.1. SDM Kearsipan	1600	300	18.75	50%	9.38	
	2.2. Prasarana dan Sarana Kearsipan	2100	2000	95.24	50%	47.62	
TOTAL						66.41	B (BAIK)

Berdasarkan hasil penilaian tersebut agar pejabat yang bertanggung jawab pada Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Merauke dapat menindaklanjuti rekomendasi yang telah kami sampaikan khususnya pada aspek-aspek yang memperoleh penilaian belum baik.

Jakarta, 25 Agustus 2023
Kepala Biro Hubungan Masyarakat dan Umum,

Hendra Sudirman, S.E., M.Si.
Pembina Tk. I (IV/b)

REKAP HASIL SURVEY PENGELOLA KEPEGAWAIAN UPT TAHUN 2023

No	Unit Kerja	RATA-RATA				TOTAL TINGKAT KEPUASAN
		Sangat Puas	Puas	Kurang Puas	Tidak Puas	
1	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Banda Aceh	33,5%	62,0%	4,0%	0,5%	95%
2	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Medan	27,7%	65,6%	6,4%	0,3%	93%
3	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Padang	24,6%	60,2%	7,2%	1,1%	85%
4	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Pekanbaru	47,9%	50,9%	1,2%	0,0%	99%
5	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Tanjung Pinang	16,2%	78,2%	4,5%	1,1%	94%
6	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Lampung	44,5%	54,8%	0,3%	0,3%	99%
7	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Jakarta	41,7%	46,8%	5,8%	0,5%	89%
8	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Bandung	37,1%	59,2%	3,5%	0,2%	96%
9	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Semarang	28,3%	69,9%	1,7%	0,1%	98%
10	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Surabaya	21,1%	72,4%	6,0%	0,5%	94%
11	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Denpasar	36,2%	61,4%	2,3%	0,1%	98%
12	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Mataram	34,8%	60,8%	3,5%	0,9%	96%
13	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Kupang	15,1%	77,4%	6,8%	0,7%	92%
14	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Balikpapan	37,5%	59,2%	2,6%	0,7%	97%
15	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Pontianak	53,9%	42,4%	3,4%	0,3%	96%
16	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Makassar	27,5%	70,3%	2,0%	0,2%	98%
17	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Kendari	20,9%	73,6%	4,9%	0,6%	95%
18	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas A Manado	43,0%	53,6%	3,0%	0,4%	97%

38	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Mamuju	40,8%	56,8%	1,9%	0,4%	98%
39	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Gorontalo	37,9%	55,2%	6,2%	0,7%	93%
40	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Palu	17,6%	70,2%	10,1%	2,2%	88%
41	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Ternate	56,5%	43,0%	0,5%	0,0%	99%
42	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Manokwari	20,2%	64,4%	13,0%	2,4%	85%
43	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Timika	14,0%	78,5%	5,5%	2,0%	92%
44	Kantor Pencarian dan Pertolongan Kelas B Merauke	16,6%	68,8%	10,3%	4,4%	85%

**Hitungan Capaian Kinerja
Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran
Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke
Tahun 2023**

Indikator Kinerja 10 : Indeks Kepuasan Layanan Kepegawaian, Pengelolaan Arsip Dan Layanan Umum

NO	UNIT KERJA	TARGET	REALISASI KEPUASAN LAYANAN KEPEGAWAIAN	REALISASI PENGELOLAAN ARSIP	REKAP INDEKS REALISASI	CAPAIAN KINERJA
1	KPP MERAUKE	65	85	66,41	75,71	116,47 %

Merauke, Desember 2023

Mengetahui,

Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Alman Samba Imbiri, S.E
Penata TK. I / III d

Penjelasan capaian Indikator 11

Indikator ini Evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) merupakan penilaian atas fakta objektif pemerintah dalam mengimplementasikan sistem akuntabilitas kinerja. Indikator ini mengukur kualitas SAKIP unit kerja dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, pelaksanaan, pengukuran dan pelaporan akuntabilitas UPT.



BADAN NASIONAL PENCARIAN DAN PERTOLONGAN

Jl. Angkasa Blok B, 15
Kav. 2 - 3 Jakarta 10720
<http://www.basarnas.go.id>
E-mail : basarnas@basarnas.go.id

Telp. : (021) 65701116 / 65867510
Fax : (021) 65701152
Emergency : 115 - (021) 65867511
Emergency Fax : (021) 65867512

Nomor : B/ 1338 /PS.02.06/VI/BSN-2023 Jakarta, 29 Juni 2023
Sifat : Biasa
Lampiran : -
Hal : Hasil Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (AKIP) Tahun 2022

Yth. Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke di tempat

Berdasarkan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 88 Tahun 2021 tentang Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah disebutkan bahwa setiap pimpinan Instansi Pemerintah melakukan evaluasi AKIP di Instansi masing-masing setiap tahun. Pelaksanaan evaluasi bertujuan untuk mengetahui sejauh mana implementasi SAKIP dilaksanakan, serta untuk mendorong peningkatan pencapaian kinerja yang tepat sasaran dan berorientasi hasil, sehingga diharapkan dapat mendorong setiap unit kerja baik pada Kantor Pusat maupun pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan untuk berkomitmen mewujudkan capaian kinerja (hasil) yang telah direncanakan melalui implementasi SAKIP.

Sehubungan hal di atas, bersama ini disampaikan hasil evaluasi atas implementasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke adalah mencapai indeks 69,25 kategori nilai "B" dengan rincian sebagai berikut:

No.	Komponen/Sub Komponen/Kriteria	Bobot	Nilai Akuntabilitas Kinerja 2022
1.	Perencanaan Kinerja	30,00	22,5
2.	Pengukuran Kinerja	30,00	21
3.	Pelaporan Kinerja	15,00	12
4.	Evaluasi Akuntabilitas Kinerja Internal	25,00	13,75
Nilai Akuntabilitas Kinerja			69,25
			Predikat B

Berdasarkan predikat di atas, dalam rangka meningkatkan efektifitas implementasi SAKIP dapat disampaikan rekomendasi sebagai berikut :

1. Agar melakukan evaluasi penetapan target untuk masing-masing indikator kinerja sehingga target capaian kinerja lebih realistis;
2. Pimpinan agar selalu terlibat sebagai pengambil keputusan (decision maker) dalam mengukur capaian kinerja;
3. Agar dibuatkan juknis pengukuran dan pengumpulan data kinerja;
4. Dokumen Perencanaan agar memenuhi standart yang baik dengan ukuran kinerja yang SMART dengan memperhatikan penelarasan (cascading) dan kinerja bidang lain (crosscutting);
5. Melakukan perbaikan indikator kinerja waktu tempuh (deployment time) pada penanganan operasi pencarian dan pertolongan untuk dimasukkan menjadi indikator kinerja pada masing-masing satuan kerja kantor pencarian dan pertolongan;
6. Pada Laporan Kinerja agar dilakukan perbandingan realisasi kinerja dengan realisasi kinerja di level nasional/internasional (Benchmark Kinerja);
7. Agar Pengukuran indikator capaian kinerja respon time mengacu pada kondisi sebenarnya;
8. Pengukuran Kinerja agar dijadikan dasar dalam pemberian Reward dan Punishment, serta penyesuaian strategi dalam mencapai kinerja yang efektif dan efisien;
9. Agar melakukan reviu terhadap sasaran dan target yang telah ditetapkan guna menilai capaian kinerja yang ingin dihasilkan;
10. Dokumen Lakin agar dilakukan reviu internal secara berkala atas capaian target yang sudah ditetapkan;
11. Agar dilakukan evaluasi internal sehingga Implementasi SAKIP memberikan kesan yang nyata (dampak) dalam efektifitas dan efisiensi Kinerja.

Demikian...

Demikian disampaikan agar menjadi perhatian.

Inspektur
Nyoman Parwata, S.E., M.Si., M.Tr (Han)
Gugadit Jenderal TNI

D. TARGET, REALISASI DAN CAPAIAN AKTIVITAS OUTPUT KEGIATAN TW

Aktivitas-Aktivitas per substansi mendukung Indikator Kinerja seperti tertuang pada table berikut ini :

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	
			Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)
				OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)
		Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)		
		Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)		
		Koordinasi (3948.AEA)		
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	
			OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	
			OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	
			OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	
			Koordinasi (3972.AEA)	
		Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat (3972.BKA)		
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	
			Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	
			Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (3971.BDC)	
			Fasilitasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat (3971.BDD)	
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang bernilai baik berdasarkan evaluasi	
			Koordinasi (3972.AEA)	
5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	
			Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	

6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD)
		10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)
				Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)
		OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)		
		11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)

Dari penjelasan di atas maka Capaian Output sampai dengan Triwulan IV dapat dilihat pada Tabel Berikut ini. Seluruh Capaian Output terlaksana 100% sesuai Target yang telah ditetapkan selama Triwulan IV.

No	MAK	AKTIVITAS	TARGET Sesuai DIP/POK	Target	Realisasi	CAPAIAN OUTPUT
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	1 Layanan	1 Layanan	1 Layanan	100
2	3948.AEA	Koordinasi	1 Layanan	1 Layanan	1 Layanan	100
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Unit	57 Unit	57 Unit	100
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2 Unit	-	-	-
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	57 Orang	57 Orang	57 Orang	100
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	6 Unit	6 Unit	6 Unit	100
7	3972.AEA	Koordinasi	2 Kegiatan	1 Kegiatan	1 Kegiatan	100
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	4 Laporan	2 Laporan	2 Laporan	100
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	50 Orang	-	-	-
10	3971.BDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	1 Kegiatan	1 Kegiatan	1 Kegiatan	100
11	3971.BDD	Fasilitasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat	1 Kegiatan	1 Kegiatan	1 Kegiatan	100
12	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	300 Unit & 1 Paket	-	-	-
13	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	1 Paket	-	-	-

14	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	2 Layanan	2 Layanan	2 Layanan	100
15	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	3 Dokumen	2 Dokumen	2 Dokumen	100
16	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	15 Layanan	3 Layanan	3 Layanan	100
17	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1 Dokumen	1 Dokumen	1 Dokumen	100
18	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	1 Unit	-	-	-

Berikut Uraian Pendukung dalam pencapaian output aktivitas di atas adalah :

No	MAK	AKTIVITAS	URAIAN AKTIVITAS
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Operasi SAR sebanyak 2 kecelakaan di TW 4
2	3948.AEA	Koordinasi	Aktivitas telah dilaksanakan pada tanggal 04 Desember 2023
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pemeliharaan Sarana SAR
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Aktivitas telah terlaksana pada bulan juni di kantor dan pos boven digoei
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pelaksanaan Rutin Pembinaan Tenaga SAR baik di Kantor dan Pos , Uji periodik setiap Triwulan
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	Pelaksanaan rutin pemeliharaan Peralatan Komunikasi
7	3972.AEA	Koordinasi	1. Latihan Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan Nasional telah terlaksana 2. Latihan SAR Satuan di gunung dan hutan dilaksanakan pada tgl.10 sd 12 oktober 2023
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	Aktivitas pelaksanaan siaga SAR Khusus Lebaran Kantor dan Pos telah terlaksana pada TW 2. Aktivitas pelaksanaan siaga SAR Khusus Nataru Kantor dan Pos bulan desember.
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	Aktivitas Pelathan teknis Potensi SAR MFR terlaksana pada bulan Agustus.
10	3971.BDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	Telah terlaksana Pembinaan Internal Penerimaan Tamu SAKA SAR pada tgl.17 sd 19 Nopember. Dan Pembinaan Eksternal Penyuluhan Kepramukaan tgl 18 Nopember
11	3971.BDD	Fasilitasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat	Telah terlaksana Pembinaan Internal Jambore Nasional Potensi SAR pada tgl.26 sd 29 Nopember di Cibubur
12	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	Pengadaan Peralatan Medis telah terlaksana pada TW 2
13	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	Pelaksanaan Fisik dan Pengawasan Pematangan Lahan Lanjutan Tahap II telah terlaksana pada TW 2
14	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	1. Pelaksanaan rutin layanan Gaji dan tunjangan 2. Pelaksanaan Rutin honor Pengelola Anggaran
15	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	1. DIPA 2024 di SAH kan tgl 24 Nopember 2023 2. Penyusunan Laporan Pelaksanaan Kegiatan yaitu laporan evaluasi dan monitoring di aplikasi online SMART-DJA, e-Monev Bappenas dan e-performance simonev basarnas, serta Penyusunan Laporan Capaian Kinerja Periodik

			3. Rekonsiliasi TW 4 oleh Tim SAI
16	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	Pelaksanaan Rutin Pengelolaan Administrasi, Perlengkapan, Kehumasan dan Protokoler
17	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	Pengarsipan dokumen dilaksanakan Rutin
18	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	kegiatan pelaksanaan operasional jaringan IT dan maintenance IT System Support telah terlaksana.

E. AKUNTABILITAS KEUANGAN

No	MAK	AKTIVITAS	Pagu setelah Revisi (Rp)	Realisasi sd TW IV (Rp)	Capaian sd TW IV (%)
1	3948.QHC	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	737.647.000	180.042.574	24,41
2	3948.AEA	Koordinasi	160.000.000	155.799.680	97,37
3	3946.RCM	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	2.792.368.000	2.370.499.758	84,89
4	3946.RDH	OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	30.000.000	29.940.030	99,80
5	3947.DCK	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	365.569.000	335.669.500	91,82
6	3949.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	80.000.000	74.680.800	93,35
7	3972.AEA	Koordinasi	286.518.000	130.357.355	45,50
8	3972.BKA	Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat	286.764.000	193.357.520	67,43
9	6931.QDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	356.800.000	329.336.860	92,30
10	3971.BDC	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat	24.110.000	21.535.000	89,32
11	3971.BDD	Fasilitasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat	35.000.000	35.000.000	100
12	3946.CAP	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana	178.750.000	176.861.850	98,94
13	3944.EBB	Layanan Sarana dan Prasarana Internal	792.000.000	735.938.620	92,92
14	3941.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	9.394.522.000	9.351.846.542	99,55
15	3941.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	264.300.000	258.158.268	97,68
16	3943.EBA	Layanan Dukungan Manajemen Internal	4.822.960.000	4.645.167.843	96,31
17	3943.EBD	Layanan Manajemen Kinerja Internal	10.000.000	9.880.000	98,80
18	3945.RCL	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	45.000.000	44.935.050	99,86
Jumlah			20.662.308.000	19.079.007.250	92,34

F. EFISIENSI ANGGARAN

Dari perspektif pelaksanaan kegiatan Operasi, OM Sarana, OM Prasarana, Pelatihan, Sarana Bidang Pencarian Pertolongan dan Penanganan Bencana, OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi, Layanan Dukungan Manajemen Internal dan Layanan Manajemen Kinerja Internal telah dilaksanakan sesuai target Triwulan IV, terlihat bahwa seluruh kegiatan dan anggaran telah cukup efisien dalam penggunaan evaluasi anggaran. Hal ini terlihat bahwa beberapa capaian setiap output pada triwulan IV kegiatan telah selesai dan realisasi output 100% , sedangkan capaian realisasi anggarannya hanya sebesar 92,34%.

G. KENDALA

No	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	AKTIVITAS (POK)	PERMASALAHAN	TINDAK LANJUT	
1	Meningkatnya keberhasilan operasi pencarian dan pertolongan	1	Kecepatan Tanggap (RESPONSE Time) pada Operasi Pencarian dan Pertolongan	Operasi Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3948.QHC)	n.a	n.a
		2	Persentase korban terevakuasi pada operasi pencarian dan pertolongan (Utama)	Koordinasi (3948.AEA)	n.a	n.a
		3	Indeks kepuasan masyarakat atas layanan jasa pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RCM)	n.a	n.a
OM Prasarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.RDH)	n.a			n.a		
2	Meningkatnya Kesiapsiagaan Pencarian dan Pertolongan	4	Indeks kesiapsiagaan pencarian dan pertolongan (Utama)	OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3949.RCL)	n.a	n.a
				Pemantauan Masyarakat dan Kelompok Masyarakat (3972.BKA)	n.a	n.a
3	Terlaksananya peningkatan efektifitas pengelolaan Potensi pencarian dan pertolongan	5	Persentase Kelulusan potensi pencarian dan pertolongan yang dibina (Utama)	Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (6931.QDC)	n.a	n.a
				Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (3971.BDC)	n.a	n.a
				Fasilitasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat (3971.BDD)	n.a	n.a
4	Meningkatnya Pelaksanaan Latihan Pencarian dan Pertolongan	6	Persentase pelaksanaan latihan pencarian dan pertolongan yang dinilai baik berdasarkan evaluasi	Koordinasi (3972.AEA)	n.a	n.a

5	Terwujudnya peningkatan pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan	7	Persentase pembinaan dan pengelolaan tenaga pencarian dan pertolongan yang bernilai baik	Pelatihan Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3947.DCK)	Pengalaman TW II, TW III Hasil dan Laporan Uji Periodik keluar lebih dari satu bulan setelah pelaksanaan. Jadi kami mendapatkan nilai sudah pertengahan Triwulan berikutnya.	PKPP sudah aktif menanyakan ke PIC Pusat		
6	Meningkatnya ketersediaan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	8	Persentase pemenuhan sarana dan prasarana pencarian dan pertolongan	Sarana Bidang Pencarian, Pertolongan, dan Penanganan Bencana (3946.CAP)	n.a	n.a		
				Layanan Sarana dan Prasarana Internal (3944.EBB)	n.a	n.a		
7	Meningkatnya tata kelola dukungan manajemen dan layanan perkantoran	9	Nilai atas Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3941.EBA)	n.a	n.a		
				10	Indeks kepuasan layanan kepegawaian, pengelolaan arsip dan pelayanan umum lainnya	Layanan Dukungan Manajemen Internal (3943.EBA)	n.a	n.a
						Layanan Manajemen Kinerja Internal (3943.EBD)	n.a	n.a
				OM Sarana Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (3945.RCL)	n.a	n.a		
		11	Nilai SAKIP	Layanan Manajemen Kinerja Internal (3941.EBD.953)	1. Pengumpulan data dari berbagai bidang belum tepat waktu sehingga memengaruhi penyelesaian evaluasi dan monitoring dalam penyusunan laporan kinerja.	Menyampaikan kepada Masing" User dan PIC data di berbagai Bidang untuk menyampaikan data tepat waktu setiap bulannya		

H. KINERJA LAINNYA

Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke tidak memiliki Capaian lainnya.

Dari hasil Evaluasi Capaian Kinerja Organisasi Triwulan IV dapat disimpulkan bahwa Capaian Kinerja mencapai target 100%, Capaian Output Kegiatan 100% dan Realisasi Anggaran sampai dengan Triwulan IV adalah sebesar 92,34%

Penambahan Kegiatan dari Eselon I yang dilimpahkan pada TW IV di bulan Oktober adalah :

- Fasilitasi dan Pembinaan Masyarakat (3971.BDC) Pembinaan Potensi SAR Kepramukaan sebesar Rp. 24.110.000,-
- Fasilitasi dan Pembinaan Kelompok Masyarakat (3971.BDD) Pembinaan Potensi SAR Jambore sebesar Rp. 35.000.000,-

Demikian kami sampaikan Laporan Kinerja Triwulan IV Tahun Anggaran 2023 Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke



Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Merauke

Alman Samba Imbiri, S.E
Penata Tk.II III/d